****

**Секция «Проекта Института Человека»**

**Съезд ИВДИВО 2020 г. Москва**

**Содержание**

**Часть 1.**

**Тема. Проект Институт Человека.**

Проект «ИВДИВО Человека» для Компетентных, «Институт Человека» для людей 4

ИВДИВО Отца. ИВДИВО в целом. ИВДИВО Человека 4

Проект посвящён деятельности Человека Домом Человека 5

Развитие Цивилизованного Человека 6

Кто такой Человек 6

Человек – это синтезируемая единица по Образу и Подобию 7

Что есть Образ Отца и Подобие Отца в Человеке 8

Человек - управитель Огня 9

Чем занимается Дом и чем занимается Тело 9

Цивилизованность - освоение всех организаций ИВДИВО 10

Цивилизованность Человека Учением Синтеза, Парадигмальным, Философским,

Научным Синтезами 11

Формирование Человека – есмь ИВДИВО 14

Прасинтезность синтезированных фундаментальностей 17

Найти алгоритм освоения или овладения частями 18

ИВДИВО-вольница -разработанность тела Домом 21

Перспективы проекта 22

***Практика 1. Стяжание специфического Синтеза проекта каждому Ядром Синтеза***

***Проекта ИВДИВО* 23**

**Часть 2.**

**Тема. Как развивать Часть в подразделении.**

Чем надо заниматься, входя и включаясь в эту работу 27

Структура разработки Части подразделения 29

Наработка фактов, опытов, выводов работы Части 30

Параметоды, методы, история Части 31

Функционал Части. Системы, Аппараты, Частности 31

Куб Синтеза - мощнейший инструмент в помощь разработки Части 32

**Тема. ИВДИВО-развития.**

ИВДИВО развития в разработке Частей. Часть Воссоединенность 33

Разработка 16-рицы ИВДИВО- развития 34

16 фундаментальностей Части 35

Погружение в часть Отца 36

Видение ИВДИВО-развития 38

ИВДИВО-развития — это, как напряжение между организациями ИВДИВО 40

Опыт: как работает Часть 42

Операбельность, вырабатываемость, владение, управляемость 43

Как напрячь ИВДИВО каждого 48

Парадигма Человека 50

Человек –общее 50

Человек – особенное 51

Человек – частное 51

Человек – единичное 52

Субстанция командности 53

Позиция шестая –Иерархизация 54

Позиция седьмая –Синтезная 55

Позиция восьмая – Цельное 56

Парадигмальный Синтез - восемь глубин ИВДИВО Человека 57

***Практика 2. Стяжание Парадигмального Синтеза для всего проекта и каждому* 59**

**Часть 1**

**Тема Проект «Институт Человека»**

**Проект «ИВДИВО Человека» для Компетентных, «Институт Человека» для людей**

Итак, проект «ИВДИВО Человека» начинает расти, в принципе, последние пару месяцев. Ещё нет оконченного его оформления, то есть, он не завершён, и в стадии формирования находится. Проект посвящён, собственно, разработке самого Человека.

Внешнее название – для людей. И для людей это обязательно нужно будет учитывать, я потом объясню, почему. Проект называется «Институт Человека».

Внутреннее, для компетентных ИВДИВО, проект имеет название «ИВДИВО Человека». Это более глубокое название, и отражает суть работы. Вот.

Исходя из самого названия «ИВДИВО Человека» – это Дом Человека, только не ИВДИВО каждого, а тот Дом Человека, который внутренний, и напрямую продолжает, выражает Дом, или ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, то есть, источник нашей жизни. Клеточка нашей жизни в источнике у Отца – это Омежный Огонь. И локализуя всё у Отца одной клеточкой, этот Омежный Огонь разворачивается для нас. Естественно, необходима область ИВДИВО, как часть ИВДИВО Отца, вот область определённая и свойственная этой клетке. И отсюда формируется, собственно, ИВДИВО Человека.

Нельзя смотреть на ИВДИВО Человека, как на второй Дом, противоположный ИВДИВО каждого, хотя бы по тому принципу, что Дом несёт цельность. Любой Дом несёт цельность. И какие бы Дома у нас ни были, они, в принципе, являют просто один Дом Человека или ИВДИВО Человека.

И при этом, в Доме нужно различать и оболочки Домов, и его составляющие: разные ракурсы его выражения, например, в том числе, Части. И мы с вами долгое время изучали ИВДИВО, или можно сказать, что Дом Человека. Если вы были в служении в те времена, когда Синтез только был в становлении – это начало 2000-х годов, то мы там этот термин применяли, но не ИВДИВО, естественно, а Дом Человека. Потом, как-то, мы ушли немножко в сторону, но никто не отменил Дом Человека, как таковой. И мы больше переключили своё внимание на ИВДИВО каждого.

Я сейчас просто покажу два образа, которые нужно будет синтезировать в один целый, вот, и всё будет на своих местах.

**ИВДИВО Отца. ИВДИВО в целом. ИВДИВО Человека**

У Отца есть два выражения Дома по всем стандартам, которые мы знаем: это ИВДИВО, которым управляет сам Отец, и ИВДИВО, которым управляют Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Вот тот, который управляется Кут Хуми Фаинь, называется ИВДИВО в целом.

Тот, который управляется Отцом, так и называется – ИВДИВО Отца. Вот просто в ИВДИВО Отца мы редко, вот, касались его и выходили, ну, наверно, в свете нашей подготовки, такое условие получалось. Но в настоящее время, в связи с этим проектом, нам предстоит немножко различить эти два Дома.

ИВДИВО Отца – он более внутренний. Он не включает в себя, как ИВДИВО каждого, ой, как ИВДИВО в целом, например, здания, материализованную такую среду. А это, собственно, биологический, можно сказать, ну, биологически – это мало сказать. Это внутренний Дом Отца, который находится внутри Тела, потому что он иерархически вышестоящий. Помните закон? То, что иерархически вышестоящее, является внутренним. То, что иерархически нижестоящее, является внешним. Так вот, ИВДИВО Отца – это внутреннее по отношению к его Телу. И тем не менее, в этом Доме, телесно, Отец сотворяет ИВДИВО в целом – огромный коллективный Дом. И мы по стандартам знаем с вами, что ИВДИВО в целом – это творимый Отцом Дом, и не есть напрямую его живая субстанция, хотя это тоже относительно. ИВДИВО в целом – это тоже и живая субстанция Отца, но сотворяемая им, вот, увидьте.

И тогда, получается, внутренний Дом Отца материализуется Телом Отца, с только материей Отцовской, не нашей, мы её не воспринимаем. Но условно можно допустить, что Тело Отца, так же, как ИВДИВО Отца, имеет огромные масштабы, но мы воспринимаем пока максимально масштабом это ИВДИВО-Октав. Теперь вот уже две Октавы: Октавы До и Октавы Фа. Вот, и отсюда, получается, что любым источником творения Отца является ИВДИВО Отца, а результат мы видим в ИВДИВО в целом.

Но если Человек по Образу и Подобию, похож на Отца, хотя бы, чем-то, то это означает, что подобное выражение Дома есть и у Человека, когда Человек имеет ИВДИВО Человека, и он напрямую связан не с ИВДИВО в целом, а с ИВДИВО Отца. И вот всё то, что происходит в Доме Отцовском внутреннем, при по, при синтезировании материи телесно, в том числе. Вот то же происходит и у Человека. И тогда получается, внутри-то Человека есть Дом, внутри Тела есть Дом, как вышестоящее по отношению к Телу.

Если взять, четверично посмотреть, или восьмерично, то на восьмой позиции будет Дом, на седьмой – Тело, на шестой – Разум, на пятой – Сердце, и так далее вниз, до Образа Отца, там Синтезобраз, Душа, Слово Отца и Образ Отца – это базовая 8-рица, и для некоторых она и остаётся, для некоторых людей, не для нас, вот.

И отсюда, нужно увидеть по аналогии, что ИВДИВО Человека напрямую связываясь с Отцом, рождает процессы усвоения Прасинтезности, синтезирования – это вот, как раз всё то, что мы сегодня слышали от Главы ИВДИВО. И при этом, результатом действия этого Дома ИВДИВО Человека будет наше Тело. И вот то, что тело пахтает, как производную, как результат, то, что Дом ИВДИВО Человека синтезирует, а всё это организуется в ИВДИВО каждого. Всё, что принадлежит Человеку, всё, что касается его, и внутреннее, и внешнее, в том числе, условия зданий внешние, которые у нас есть – всё это синтезирует собой ИВДИВО каждого – итоговый, сотворяемый Человеком Дом. И вот увидьте здесь ещё и Образ, и Подобие от Отца.

И поэтому нам с вами нужно будет перестроиться на работу ИВДИВО Человека этим проектом. ИВДИВО каждого и все проекты в том числе, и будем касаться ИВДИВО каждого.

Второй момент: мы не должны разделять эти Дома, в буквальном смысле, потому что они синтезированы, как один Дом Человека – это и Дома, Части, там четыре Дома получается, если базовые 256 Частей рассматривать. И те Дома, оболочки, которые развиваются внутри этих Домов, это и сферы-оболочки ИВДИВО Человека, который развивает подготовки Человека, компетенции его, то есть, всю 20-рицу на данный момент.

**Проект посвящён деятельности Человека Домом Человека**

И вот проект посвящён деятельности Человека Домом Человека. Вот об этом будет сегодня идти речь. При этом, на данном горизонте, 31-м, где находится, собственно и организация ИВДИВО – Человек Изначально Вышестоящего Отца, и там, где работают Аватары Синтеза Иосиф Славия, вот идёт работа, но она немножко другого рода, она такая – на весь ИВДИВО в целом – организация, с целью сформировать, собственно, Человека, как такового, Человека в целом, вот. И наша работа и будет пересекаться с этой организацией, но проект, по отношению к организации ИВДИВО – это внешняя реализация, но курируемая самим Изначально Вышестоящим Отцом.

И вот у нас девять проектов формируется – это напрямую Дело Отца, Дело Отца, они напрямую все воедино взаимосвязаны, взаимообусловлены, они обязательно пересекаются между собой, дополняют друг друга, и поэтому рассматривать их по отдельности, заниматься в одном, не обращая внимания на другой, не получится. В нашу эпоху не получится, ну, хотя бы по одной причине, опять же возвращаемся к фразе, что Дом у нас есть – несёт цельность. Если мы живём Домом в эту эпоху, мы осваиваем Дом, овладеваем им, то всё, что происходит в Доме, касается каждого, даже не зависимо от подготовки. Например, простраивает перспективы, и каждого из нас касается и в том числе, и организаций ИВДИВО, и проекты ИВДИВО. Вот здесь так нужно смотреть, тогда получается гармонично всесторонне развивающийся Человек, или цивилизованный Человек.

**Развитие цивилизованного Человека**

Так вот, самое главное целеполагание, которое имеет проект – это развитие цивилизованного Человека. Почему именно цивилизованного? Потому что сказать, что мы развиваемся уже как Аватары, как Владыки, как Учителя, я имею в виду в личных достижениях, мы пока не можем.

Во-вторых, проект ориентирован на человечество. Но на данном этапе развития проекта мы пока говорим о цивилизации и цивилизованности Человека, потом всего человечества, на которое мы выходим по ключу 8 – 1, 31 и 24, вот по этим организациям. И поэтому нужно увидеть, что ИВДИВО Человека, как таковое, реализация проекта, будет зависеть от того, насколько мы войдём вообще в цивилизованное взаимоотношение с Отцом. Это та база, на которой основывается этот проект, но не является ею.

**Кто такой Человек**

Сам проект гораздо дальше идёт.

Поэтому, чтобы понять задачи и цели, я буду сейчас подробно объяснять. Нам необходимо увидеть, что кто такой Человек вначале? Самый такой насущный вопрос. И поверьте, вот, где бы там на синтезах или школах мы с вами, или институте, мы не поднимали этот вопрос, не так уж много на него ответов, и не так далеко мы продвинулись, как хотелось бы наверно Отцу.

Поэтому, вопрос к вам. У нас будет, ну я думаю, надеюсь, взаимная беседа. Не только я хотела бы вещать, а чтобы вы включались и отвечали, в том числе. Тогда идёт, я бы сказала, более корректное взаимодействие, и по возможностям восприятия, и чтобы я не отрывалась и сама себе не стояла, не читала, вот. И одновременно, это будет лучше усваиваться.

Поэтому, вопрос к вам, вслух, громко, кто хочет отвечать?

А кто ж такой Человек?

Что мы знаем о нём, как его можно назвать?

Он кто?

Не из чего строится, а кто он?

Из зала*. Явитель Отца.*

Явитель Отца, да?

Из зала. *И Матери.*

И Матери. Так.

Из зала. *Омега.*

Омега Отца. Да? Выразитель Омеги, как клеточки Отца, да? Так.

Ещё что знаем?

Из зала. *Образ и Подобие.*

Образ и Подобие. Только Образ и Подобие здесь будет оторванным, если не добавить, что **Человек – это единица творения, можно сейчас сказать – единица Синтеза Отца, по Образу и Подобию синтезируемая**. Правильно, так будет точнее? Вот. Так.

Что ещё мы знаем о Человеке, с чего он состоит?

Из зала. *Из Частей.*

Из зала*. Из Частей.*

Из Частей. Да. А ещё?

Из зала. *20-рицы.*

20-рица, то есть, молодцы, вы в стандарты смотрите, знаете, то есть, Человек, он на данный момент имеет максимально 20-ричное строение своей материи, так. Вот. И он ещё, кроме того, развивается, это параллельные действия такие, 8-рично. То есть, Человек, если он по Образу и Подобию Отцу, когда-то, развиваясь эволюционно и не только эволюционно, октавно, например, ивдивно-октавно, он должен сам стать Отцом. Такой контекст заложен в фразе «По Образу и Подобию Отцу». Образ и Подобие обязательно должны доводить до Отцовскости. У нас такой есть аналог, когда учитель растит себе смену, иногда, даже, её, учителя самого, превосходящую, правильно, и хорош тот учитель, который вырастил учеников, идущих дальше, правильно. Вот об этом и речь сейчас идёт, что Отец заложил нам далёкие перспективы стать когда-то Отцами.

Но эпоха у нас сейчас такая случилась, что этот процесс уже начался, мы с вами идём туда же, в Отцов, Матерей, в очень компетентных людей и очень цивилизованное человечество, и на этом пути каждый отрезок времени для чего-то предназначен. Нужно вот это очень чётко понять. Особенно, когда было на съезде объявлено, что на реализацию этого проекта нам даётся всего 64 года. Очень мало! Но увидьте, это нас немножко дисциплинирует, активирует и я думаю, что вот эти первые 64 года, они будут определяющими для того, чтобы сформировать человечество, и чтобы человечество за эти годы параллельно, эти 64 года, определилось: а в чём будет цивилизованность?

Вот всё то, что мы на съезде слышали, разбирали, это, в том числе, о цивилизованности нас, человечества, не нас отдельно взятых компетентных, а это о том, каким должно быть всё человечество. И мы начинаем делать первые шаги, первые 25 лет – это пристройка к Огню, к Дому, к Отцу, а теперь, как сказал Глава ИВДИВО, овладение вот перспективами, овладение планами, стратегиями и их реализация. Потому что, того, что в нас, как вы понимаете, вокруг все люди понимают, что необходимы новые проекты, необходимы новые стратегии, мир меняется. А, извините, конкретно кто-то что-то сказать почти не может, какие-то единичные мысли перспективные, всё остальное оставляет желать лучшего. Почему? А нет переключённости на вот эти новые условия, которые разворачиваются.

Мы их чувствуем, но мы их не понимаем, это вот та проблема, которая сейчас складывается в человечестве. Все эти следствия, вот которые происходят в мире – отсюда, но нам с вами необходимо начать решать эту проблему, и как Философам Синтеза, в том числе, тем, что мы. Спасибо большое *(принесли доску для записей, с надписью про комсомол).* Можно не снимать. Можно не снимать, не снимай, поставь, вот, сюда, спасибо, тебе большое.

Вот, сюда см**о**трим, и очень полезный текст, для нас. ВЛКСМ мы не будем расшифровывать. Спасибо, да, там, а вот, особенно, слово «молодёжь», которая наступает нам на пятки, вот это нужно нам сейчас учесть. Это всё знаки, в том числе, от Отца, помните, он должен проявиться в какой-то момент, а может быть, уже находится уже. Проживайте, проживайте, чувствуете, так вот, продолжу.

Дело в том, что первый этап, реализации вот – следующего 30-летия, это, ну, как-бы, половина времени, на которое отводится проект. Он очень конкретен, очень недолог, я не. Если кто-то занимался с самого начала 2000-х годов Синтезами, те подтвердят: 25 лет пробежали очень быстро, очень-очень быстро. Вот, так вот.

**Человек – это синтезируемая единица по Образу и Подобию**

Ну, вот, если переходить конкретно к самому проекту, разбирая, кто есть Человек, мы должны понять, что Человек, в первую очередь – это синтезируемая единица по Образу и Подобию. Очень чётко нужно понимать, что есть Подобие, а что есть Образ, иначе, мы, если спутаем эти вещи, то мы рискуем опять вернуться чисто вот в материю.

А Человек, по-своему и по антологии, и по метафизичности, по своей истории, он есть выразитель и Огня, и Материи, более того, Человек – выразитель Отца и Матери. Если вы читаете Парадигму, то там чётко сказано: **когда синтезируются Огонь Буквы или Огонь Слова Отца из нескольких букв с Огнём Матери, рождается первичный однородный Огонь**. Вначале, он однородный, потом дифференцируется, вот, **который называется человеческим**, из которого начинаемся каждый из нас. И вот этот Огонь вначале Домом формируется, как ядро и ядро имеет внутреннюю однородную основу, это как раз Огонь буквы или Слова Отца, а вокруг этого Огня, идёт Огнём же, только материнским, цифровая оболочка этого Огня, где цифровая оболочка, как материнский Огонь, определяет, какие будут функции у такого Человека, живущего конкретно на нашей Планете Земля и в конкретном ИВДИВО.

Вот в этом Огне своём, можно сказать, что математически, напрямую Мать записывает все функции, которые должны быть присущи Человеку и для внутренней, и внешней жизни Человека. То есть, строение, биология - всё это определяются двумя Огнями – Отцовским, который диктует каким должен быть Человек, а Мать, как исполнитель, организует реализацию проекта Отца в виде Человека. И отсюда начинается природа человеческая, отцовская, материнская, но Человек сам по себе целен, получается.

Но если смотреть на эту природу и углубляться, даже, хотя бы, с точки зрения дуального взгляда, вот где эта отцовскость и материнскость выражается для нас - это Образ и Подобие, в первую очередь. Не Инь, Янь – это потом, гендерность и телесность на горизонте Духа складывается, а вначале – это Образ и Подобие Отцу цельного Человека. Вот, эти вещи – парадигмальные, если мы поставим на место у себя в головах, тем более, если так усвоят люди, у нас закончатся очень многие проблемы, связанные с гендерностью и с нечеловечностью. Так, вот, получается, Подобие касается Материи, оно тоже определяется Отцом, но исполняется вместе с Матерью и материально организовано.

**Что есть Образ Отца и Подобие Отца в Человеке**

А Образ – это, что ты напрямую или прямое от Отца. Вот, вопрос к вам следующий: что есть Образ Отца в Человеке, не Часть, не ядро, имеется в Монаде, ни Образ и Подобие, которое в Монаде телесно уже стоят, это всё мы знаем, это понятно. С другой точки зрения, нужно видеть, чем представлен Образ, и чем представлено Подобие, причём, на Синтезах это было рассказано.

Из зала. *ИВДИВО Человека.*

Громче!

*Из зала: – ИВДИВО Человека.*

ИВДИВО Человека – это что?

*Из зала: – ИВДИВО Человека - это как-то, от Отца, он его разворачивает. (неразборчиво)*

Это к Образу или к Подобию?

*Из зала: – Образ.*

Нет, это к Подобию. ИВДИВО Человека вместе с телом – это тот материальный результат, который закладывает Отец в Человека, а Подобие – это, вернее, а Образ – это свободный Омежный Огонь в клеточке у Отца, который порционно постоянно втекает в ИВДИВО Человека, и мы этим живём. Вот увидьте, ещё глубже, ещё дальше. Если смотреть на слово Человек, здесь можно увидеть смысл - управитель времени или управитель Огня. Вот, подумайте пожалуйста: чтобы быть управителем Огня, нужно быть за пределами Огня, есть такой закон. Где у нас весь Огонь находится?

*Из зала: – В ИВДИВО.*

В Доме, в ИВДИВО, правильно, а значит, есть составляющая Человека, которая за пределами Дома, не в смысле внешне, а глубже. И где ж это может быть?

*Из зала: – В Отце.*

В клеточке Отца, правильно, тогда, цельный Человек – это и Огонь клеточки Омеги, который выходит в реализацию, и туда Отец вписывает Образ Человека, вот, а Подобие Человека – это то, что реализует сам Огонь.

**Человек управитель Огня**

И Человек, получается, это мы – управители Огня, что ему есть чем охватить Дом в целом, и углубиться за пределы ИВДИВО – Огнём Отцовским, но у нас сложность в понимании этого, потому что, у нас более телесное такое воображение, представление о всех процессах. Это накопление предыдущей эпохи, ни плохо, ни хорошо. Когда мы говорим о том, кто такой Человек, у нас, в первую очередь, в голове тело: руки, ноги, голова, даже, у нас, у Служащих, потом вокруг тела Дом.

А по происхождению, вначале Дом формируется, область концентрации Огня человеческого с ядром, а потом уже Дом материализует тело, согласны, вот, тогда получается, что Человек почему управляет Огнём, оправдывая или доказывая своё название такое, потому что, он, вот, этим свободным Огнём вместе с Отцом может распоряжаться. И Человек – это всё вместе взятое, и свободный Огонь, и материя в виде Дома с телом, а уже в теле находятся Части, Системы, Аппараты, Частности, и, вообще, вся 20-рица Человека, и, вообще, тело собою обобщает любые материальные выражения.

То есть, есть два уровня материи - Отцовский и наш, и Человек – он на грани, на стыке этих двух восприятий находится и действует. Отцовски – это, когда клеточка отцовская, она материализована для Отца, тот Огонь и Синтез, и, даже, Прасинтезность, которая есть в клеточке, направляется каждому из нас, это уже материя отцовская для нас; это запредельный, даже, Огонь и Синтез, и то, что за пределами Дома. То – перевожу – за пределами нашей материи, вся наша материя начинает твориться в Доме, в ИВДИВО Человека. И получается, вот здесь, у нас нескладушки в том, что нам сложно понять, допустить, потому что, мы привыкли всё воспринимать материей и из материи. И хочется, вот, при слове «управлять» сразу поставить тело, которое управляет, и которое, что-то вовне делает руками, ногами, там вот, ну, частями, скажем так, которое взаимосвязывается и организует окружающую среду. Есть такой образ - это образ, созданный пятой расой, и он имел право быть, такой образ, там были другие условия.

Ну а сейчас, получается сам акт творения, что у Отца, что у нас, он не идёт руками и ногами.

И вот, нам нужно переключиться из восприятия пятой расы на наше восприятие этой эпохи, не отменяя отцовского, когда творение, синтезирование, я бы сказала, материализация. Материализация – это то, ради чего Отец живёт. Отец живёт, когда-то Владыка Кут Хуми одному Служащему сказал: «Отец живёт Матерью». Очень хорошая фраза, мне она так запомнилась, да. Мы живём сами по себе, рядом с кем-то, ради кого-то.

А здесь, вообще, другая глубина, Отец живёт Матерью, то есть, идёт настолько глубокое проникновение Отца и Матери, да, что у них единая задача, но каждый их решает по-своему. Отец наделяет Мать Огнём и Синтезом. Мать материями материализует, организует.

Так вот, Отец для материализации живёт и действует. И всё, что для него, ну всё, что сложено у него, вместе с Матерью он применяет при сотворении Человека и человечества, и это сотворение тоже нужно увидеть чуть-чуть более продвинуто, чем тот образ, который мы знаем об Адаме и Еве, когда Бог слепил Адама и Еву из глины. И такой образ, он тоже хорошо въелся за все эти годы или столетия пятой расы, и каждый Человек представляет собой лепку из глины, именно, руками, то есть, телом.

**Чем занимается Дом и чем занимается Тело**

Отец реализует своё творение в пятой расе телесно, такое мнение сложилось у человечества. Как было на самом деле в той эпохе, мы до конца не знаем, но сейчас мы знаем Отца немножко глубже. Отец синтезирует не телом, а Домом и вот здесь по-другому нужно сложить восприятие, чем занимается Дом и чем занимается тело.

У нас обычно, я буду говорить и о себе, в том числе, пусть у вас другой образ сложился. Дом – это вот набор разных Огней, и Синтезов, и тех, которые Человек вырабатывает, и тех, которые Отец нам направляет или наделяет нас, а тело, это вот оно стоит в центре Дома, оно главное. У нас вот здесь доминанта в голове пока такая, и тело на себя магнитит Огонь из Дома, и меняется при этом, меняет свои какие-то характеристики, записи и так далее. Вот этот образ уже устаревает.

Нам нужно увидеть, что сначала идёт выброс, импульс, как сказала вчера Глава науки Голомики – Лена, идёт сингулярность Прасинтезности, то есть, такой мощный одномоментный выброс сгустка Прасинтезности или Синтеза, или Огня в Дом, именно, через ядро Дома, через всю концентрацию его возможностей, вот. А потом в Доме разворачивается этим выплеском иная среда, с учётом того, что Дом целен и всё сразу обобщает, и, то есть, синтезирует, лучше сказать, в цельность. И от того, какие в Доме условия, какая концентрация Огня, какие Огни и Синтезы насыщают Дом, будет зависеть, как будет строиться и действовать тело.

И вот на этом процессе, а когда от Отца входит свободный Огонь и Синтез и меняет среду Дома, а Дом действует, не тело действует сначала, а Дом, определяя уже потом действия тела, Вот. И на этом акте деятельности Домом в творении, в материализации тела и строится, вообще, взгляд и рассмотрение работы нашего проекта, не телом мы будем заниматься, а Домом для тела. Поэтому, название «ИВДИВО Человека», я чуть-чуть не договорила про Отцовское и наше восприятие. Два ракурса, то, что Отец в Омегах Огнём эманирует в нас, для него это уже материя, для нас это запредельный Огонь, запредельный Синтез и Прасинтезность, как источник любых наших новых изменений.

И тогда мы получается, как Человек, наполовину есмь Отец, потому что, Огонь его клеточки принадлежит Отцу и никуда он от него не девается. Я немножечко утрированно говорю, но это так – не меняет сути и одновременно этот Огонь начинает принадлежать человеку. То есть, мы едины с Отцом Огнём и Синтезом на эту эпоху, в принципе, ничего нового я не говорю, это давно уже известный стандарт.

И вот, это единство, оно, фактически, и на грани Дома находится, и осуществляется Огнём и Синтезом напрямую Отцовским, которым заполняется человек, который копит, концентрирует человек, и из которого формируется тело человеческое, где тело становится теперь инструментом материи человеческой и показателем, насколько человек подобен Отцу. Изменили взгляд и ракурс, вот на это нужно перестроиться, это самое главное и тогда естество нашего действия чуть-чуть повысится по качеству. И переключится на то, что мы, в первую очередь, станем обращать внимание на Дом – ИВДИВО Человека, который заполнен живым Огнём Отца. И на то, что, достигая что-то в теле, то есть, каких-то способностей, характеристик человека, взращивая цивилизованность, мы из Дома, то есть, от Отца – но из нашего Дома, где Отец присутствует должны черпать все возможности.

**Цивилизованность освоением всех организаций ИВДИВО**

И, вот, поэтому, проект называется ИВДИВО Человека, именно, поэтому, здесь стоит Наука Дома, я имею в виду, горизонт Иосифа Славии, а Наука Человека она уже изучает человека в применении. Отсюда, цель проекта ИВДИВО Человека разработать Цивилизованного Человека и Цивилизованное Человечество, и эта разработка идёт ракурсом видов материи, типов материи, миры, эволюции. То есть, это будет совершенно разное направление работ. Вот всё, что мы знаем в стандартах, это может быть направлением работы этого проекта, подход – парадигмальный, то есть, мы говорим о человеке, который формируется в Доме и Синтезом, а это парадигмальный горизонт.

И вот, Глава ИВДИВО сегодня сделал акцент, и раньше тоже были такие взгляды достигнуты, что в настоящее время человек, да и всё человечество для того, чтобы называться цивилизованным этой эпохой, не может заниматься изолированным каким-то, одним направленным действием; одной профессией; углубляться, там, в одну организацию в ИВДИВО только. Если мы живем Домом – Дом обобщает всё, и несёт всё каждому, это на этом этапе, первом этапе освоения Дома, мы с вами служим одной организации, но мы не видим, что каждая организация ИВДИВО выражает каждую и из этих цельностей, и ивдивостей складываются условия каждого из нас.

Когда Дом всё синтезирует в однородную цельность, и потом каждый черпает эту цельность. Но она, одновременно, многоуровневая цельность, то есть, иерархическая цельность, то есть, иерархизирована и каждый из нас, фактически, задействует все условия Дома, но горизонтом своих иерархических компетентностей. Поэтому, сейчас нам нужно тоже увидеть, что мы со временем, я имею в виду, воплощениями какой-то период времени будем Дом осваивать, а именно, все его организации.

Скорее всего, так будет. Нельзя гармонично, я б сказала «пропорционально и устойчиво» развиваться человеку, например, не владея наукой, я не продвигаю её сейчас. Вот если вы увидите смысл науки, ну, вчера, я думаю, вы впечатлились. Да, у нас были о-очень глубокие доклады, и не только информационно глубокие, а, именно, как материя, развернулись науками в зале доклады, а каждая материя обладает свойствами. Но вы там больше на Головерсум обратили внимание, но на математике то же самое было. Да на каждом докладе наука, как одно из свойств цельной материи Дома, обязательно должно присутствовать. Потому что, ничего не бывает, тем более, бессмысленного не бывает в Доме у Отца и Матери и наука для чего-то нужна. И вот… я просто хочу обобщить немножко и ускориться.

**Цивилизованность Человека Учением Синтеза, Парадигмальным, Философским, Научным Синтезами**

Дело в том, что четыре, минимально, Синтеза или четырьмя вначале должен овладеть человек, чтобы считаться цивилизованным. А, вообще-то, – восемь, девять, а, вообще-то, – 64. Можно дальше продолжать и чем больше Синтезов в применении по жизни, в различении человеком у него есть, тем более он будет цивилизованным. Но начинается с верхней четверицы:

* Это Учение Синтеза, которое определяет вообще всё для человека и человечества. Это прямой Синтез Отца, куда записаны его положения о том, какой Дом, и какое человечество Отец синтезирует.
* Это Парадигмальный Синтез. И нам нужно разобраться, что это такое. Это, как бы, точка-центровка нашей работы – Парадигмальный Синтез.
* Это Философский Синтез.
* И это – Научный.

Если говорить коротко, на самом деле, нам придётся начинать с научности. Вот сейчас мы стояли, разговаривали с Главой МАН. Абсолютно одинаковое мнение, что, причём, на опыте нашем это мнение построено. Если мы не отстроимся научно понятиями, категориями, вот, всё то, что мы вчера, например, в докладе слышали, если мы, вообще, не посмотрим на мир так, как он объективно устроен, без собственных шор и иллюзий, мнений, а собственное нужно иметь, но объективизированное, вот, то мы долго ещё будем жить вслепую. И это не есть новая эпоха.

И современное человечество, чтобы управлять не просто материей, а ещё и Домом с Огнём и Синтезом, который входит в состав материи, но на вершине её находится, человечество должно быть ориентировано в том, как объективно мир устроен. И только сейчас мы начинаем эту картину, можно сказать, рисовать, сначала в головах у нас у каждого, а потом дальше и своим делом вовне.

И вот, эта картина начинается она Учением Синтеза, она определяется, расшифровывается, распознаётся Парадигмой, где Парадигма просто определяет: вот это дано от Отца. Вот, если вы сегодня слушали тему Главы ИВДИВО, он говорил тоже об этом. Парадигма – она не требует доказательств, обоснований разных ракурсов, различений, и так далее, она очень чётко конкретна и глубока изначально.

Парадигмальный Синтез – он несёт стандарты того, что определено Отцом, но уже проявленные в материю стандарты Волей Отца и волей человечества. Поэтому, те тексты в пяти томах Парадигмы, они так и выглядят. Вот это дано, мы, даже, там пытались чуть-чуть пояснять, «потому что, потому что» – для связки, чтобы была вера у тех, кто будет читать, чтобы была опора на предыдущие знания. А в принципе, чисто в Парадигме можно это и не делать, если вера достаточно глубока, и тогда Парадигма определяет, что дано Отцом.

Философия развивает, различает, где и как это применяется в материи, почему. И та же Метафизика складывает общую картину, методология – она помогает нам увидеть, каким образом можно что-то достигать. Почему и на каких основах и началах складываются разные методы – чтобы человек управлял этими методами. И, допустим, та же Антология, которая показывает всю глубину бытия человека, и, причём, не только на данное мгновение времени, а исторически, в том числе.

И та же Диалектика, которая помогает разрешать разные противоречия, нескладушки, прежде всего, у нас в голове. У Отца, Матери там всё цельно, синтезировано и всё договорено. И отсюда, не владея мудростью, которая занимается развитием самой материи, мы с вами не увидим ни смыслов: «зачем нам эта Парадигма, и зачем такое устройство мира даётся от Отца». Мы, вообще, ничего не сможем сделать, понимаете, нам не будет интересно жить, у нас не появятся следующие цели. Почему?

Без мудрости материя вперёд не развивается и не движется. Объясняет всё это, обучает нас мудрить – Философия, Философия Синтеза или Синтез-философия и наука. Наука – она окончательно обосновывает и доказывает объективную реальность, причём, если мы говорим, что наука – это материя, научное действие мы называем научное исследование – это акт Творения, в том числе.

Где в творении задействуется – как субъект, так и объект между ними, и в синтезе их – предмет, вот, увидьте. И получается, если мы не можем объективизировать какую-то реальность, ну, например, один говорит своё мнение, другой говорит противоположное, кто из них прав, как разобраться без научности, а без эталонности, значит, мы это не поймём. То есть, наука, как акт действия, научное действие, рождается на вершине синтеза эталонов объекта и субъекта. И отсюда наука – это объективная материя, рождающаяся учёными или учителями. Можно и так, и так. Учёный – это уже профессионал, а учителя – это те, кто изначально от Дома вникают во все эти действия, причём, это может совмещаться. Учитель-учёный – это не тавтология, это очень глубокий учитель получается.

И вот, вообразите, если у нас у большей части человечества будет мнение о науке, как сейчас, когда мы говорим, что это удел единиц и мне это неинтересно, или мне это не дано. Это значит, что эта бо́льшая часть человечества будет отворачиваться от объективной реальности Отца. Мультфильм «Ёжик в тумане» все помнят, да, вот, таким и будет у нас продолжаться быть человечество. Знаете, когда мы не будем объективно ориентированы, а что же мы делаем, а что мы планируем, получится ли запланированное, а вообще, куда мы развиваемся, а может, мы, вообще, зря какое-то дело затеяли. И согласитесь, пока мы не опираемся на объективные критерии, отвечая на эти вопросы, согласны. Вот пока такова ситуация.

И я не буду уже второй раз повторять, но наука и Научный Синтез должен быть у каждого человека со временем. Мы этот процесс начинаем в себе сначала воспитывать.

* И наука даёт, как раз объективизацию нас в окружающем мире – в Доме у Отца.
* Философия учит применяться, и развивать материю в Доме у Отца.
* Парадигма определяет от Отца, а что есть что, и куда мы дальше идём, и какие дальше перспективы из Парадигмы этой исходят.
* Но Учение Синтеза – это вообще, не стратегия, стратегия ниже, а вот, это то, из чего всё исходит – источник.

И без этих четырёх Синтезов человек не может быть цивилизованным в этой эпохе, и касается это нас, в первую очередь. Так вот, **Институт Человека будет опираться на все четыре Синтеза, но главный – Парадигмальный, и** сегодня Глава ИВДИВО тоже говорил: «Мы выходим в Прасинтезность, мы там синтезируемся», а что дальше? На каком-то этапе, там, когда Огонь записал Синтез. Огонь входит в тело и рождает Волю, действие Воли должно быть распознано Разумом.А значит, до этого в Разуме должны быть распознаны фундаментальности, любые понятия, термины, категории – лучше до категорий доходить. Это то всё, что у нас было в докладе об «Иерархической Логике», и только распознав, ты можешь потом входить в Творение материи. Согласны? По-другому ведь не получится.

Мы пока на этапе, когда мы стоим. Мы не понимаем, что в нас входит, что втекает, что вытекает, что остаётся, чем это заканчивается. Ну, через какое-то время, по факту, замечаем: да, мы развиваемся. И этим характеризовался, первые 25 лет, первый этап стяжаний - пристройки к Отцу и к Дому. Он завершился, то есть, я говорю о том, что нам надо переключаться на глубокое и мудрое действие, и волевое действие, и действие в Любви – это Научное действие. Почему любовь и наука, вот, у многих в головах не стыкуются, потому что, в основном разумом расшифровывали внешне наблюдаемые факты учёные. Наука на этом строилась, тогда был такой период, были такие условия.

А сейчас Тело, Дом, Разум, Сердце действуют – одномоментно и ничто не исключается из этой деятельности, если что-то исключается, выпадает ряд функций человека. И уже функционал становится ущербным на какой-то процент, понимаете. Поэтому, когда мы говорим о действии человека в этом Проекте, его можно назвать и парадигмологом, но это так глубоко, если не все, наверное, дойдут до этого. Но это будет действие предполагать научность., где человек слиянен с эталонами, эталоны в нём работают, и вызывают слиянность с Отцом напрямую. Эталоны состоят из Любви и Света Отца. Нет, они состоят из Синтеза и Прасинтезности – для нас, с точки зрения Отца, из Любви и Света. Вот такая специфика.

Это всё очень относительно. В Эталонных частях, которыми нас наделяет Отец, фактически, продолжается своими Частями в нас. У Отца есть всё: и Синтез, и Прасинтезность, и Огонь, Отцовские, даже, но ракурс там идёт, это же горизонт Учителя, эталонность, это горизонт Любви. Значит, там эти эталоны несут специфику Любви и Света, Любовь состоит из Света, а Любовь вызывает эффект слиянности. И когда мы возжигаемся эталонами, то у нас вспыхивает слиянность с Отцом, в первую очередь. Может быть, поэтому, Отец наделил нас Эталонными частями. Увидели.

И тогда получается, когда идёт синтез с Отцом эталонами, и Синтез в Отце эталонов субъекта и объекта и рождается Синтез Научный при этом, он и несёт, как раз стандарт объективной реальности. То есть, Научный Синтез – это стандарты, параметры той объективной реальности, которую мы достигаем, вырабатываем и познаём при научном исследовании, при научном познании.

И вы теперь увидели, что это объективное действие, но, чтобы распознать потом и результаты научного исследования, ну и всё остальное, чем мы дальше будем действовать и в философии, и парадигме, необходима дееспособность человека, необходима развитость Частей, Систем, Аппаратов. Отсюда, и всех подготовок, посвящений, статусов, то есть, всей 20-рицы и 8-рицы Человека. Почему, потому что, мы можем распознать, мы можем подействовать только тем, что в нас есть - очень простой и очень важный закон, и не надо об этом забывать.

Значит, мы должны, одновременно, смотрите, пока у нас ещё мало что есть, как в человеках, вернее, много заложено Отцом, но мало развито в материальном в нас. Так вот, нам нужно достигнуть материальной функции, материального опыта действия, материальной организации слаженности, чтобы этими свойствами распознавать следующее – всё, что будет происходить в нас, и нами будет исполняться.

То есть, получается обоюдный процесс, и мы сейчас в сложной ситуации, когда нечем особенно действовать и распознавать, но одновременно, мы тогда должны и себя организовывать. Организовывать внешнюю среду, этот процесс, как не крути, он всё равно получается одновременный. И делать выводы из того, что в нас образуется, как в человеке, ориентируясь и на внешние какие-то симптомы или какие-то факторы, которые меняются, и внутренне себя уметь отслеживать, а потом ещё объективизировать свои проживания. Вот такой вот сложный процесс, вот так, на самом деле, рождается каждая наука, и наша, в том числе, будет не наука, а целый Проект, но на науке будет всё равно базироваться.

Когда вначале набираются факты, много фактов - это аналог массы, фундаментальности массы и первая фундаментальность для этого Проекта тоже будет Масса. Это должна быть масса деятельности, большая, потом из большого можно много что достичь, из малого ничего не достигнем. Должна быть масса практик, масса знаний накоплена, как фактов объективных или вначале, как фактов опыта, который мы не знаем ещё, он объективен или нет. Мы просто описываем свой опыт, свои проживания, свои ощущения, а потом начинаем включать или постепенно параллельно начинаем включать и анализ этих результатов, и находить методы обработки этих результатов. Я, даже, скажу научно больше, находить меры для измерения этих результатов.

Потому что, например, оценить степень глубины чувствования чтобы, необходима какая-то математическая и материальная единица – Мера или «измерение», хотя бы, а потом из этого ещё должна быть единица сложена. Ну, другими словами, если там, я, конечно, этой единицы не знаю, мы пока её ещё не нашли, но, например, сколькими вольтами ты чувствуешь. Это будет где-то вот об этом, вот, мы и до этого будем доходить с вами, но, немножко это не в научную сторону у нас будет работа смотреть. А дело в том, что Проект, он, как я сказала, имеет целью вывести всё человечество на цивилизованность, и этот Проект на огромные годы. И, кстати, параллельно скажу, мы уже ожидаем вопросов, вопросы из очень компетентных структур о том, кто такой Человек.

Потому что, Парадигма читается, и поэтому Отец и ускоряет задачи, и этот Проект, вообще, осуществляться стал. Он появился благодаря тому, что возникла потребность не только у Отца, но и среди людей объяснить кто такой человек, но то, что это необходимо, я это опускаю, вы это всё понимаете. И тогда, чтобы человек был цивилизованный, мы должны и Суть человека понимать, мы чуть-чуть её затронули.

И мы должны владеть разными видами синтезирования Домом материи. Это 64 базовые вида, будет 256, а может быть, и больше, это типология и типологизация материи по типам. Это Частей и Систем касается человека, это и аппаратные процессы, которые нужно тоже описать, которые происходят в человеке, они конкретны, потому что, они материальны. И от того, что мы не видим эту материю, не можем её пощупать, как привычную трёхмерную пяти расовую, ничего не изменится. Мы, всё равно, должны будем со временем овладеть материей всей Метагалактики, как трёхмерной владеем сейчас, то есть, по истечению завершению пятой расы.

И вот, значит, нужно постепенно включать Части, Системы, Аппараты и Частности, и если обобщить всё, потому что, говорить можно очень долго, то я коротко скажу, есть, ну, как бы главное, чем занимается этот **Проект - он называется ИВДИВО-Вольница.** Я чуть-чуть попозже этот термин расшифрую.

**Формирование Человека есмь ИВДИВО**

Цель всего Проекта, кроме того, что внешнее оформление цели - это Цивилизованность человека, а, значит, разработанность его материальная, в том числе, но, Огнём и Синтезом. Но можно по-другому внутренне цель увидеть, как Человек есмь ИВДИВО, то есть, сформировать Человека, цель, который есмь ИВДИВО. Если посмотреть материально на то, кто есть человек, и обобщить всё, вот, вы правильно сказали, то Человек – и Образ, и Подобие, но Человек – это Дом.

И Дом – это то место, где проявляется Отец, и Дом – это то место, где есть и прямой живой Огонь Отца. Поэтому, мы выразители Отца и продолжатели его и, одновременно, человек имеет субъектность, индивидуальность, допустим. Человек имеет собственную материю, собственную волю, которую он или исходя из которой, он, вообще, реализует свою жизнь.

То есть, это и отдельное существо, мы его так рассматриваем, но есть ещё другой взгляд на человека, как на человечество, как единицы человеческие, можно сказать, не единицы, там, поглубже найти термины, но неважно. **Человек – это коллективное существо и человек не может жить без человечества. Это и раньше было, это и сейчас остаётся.**

Но сейчас человек пытается разрешить многие противоречия, чтобы коллективность сложила именно человеческое, этому благоприятствуют условия этой эпохи. В предыдущей было очень сложно этого достигать, настоящего человеческого коллективного взаимодействия, выражения, даже, этой коллективной субстанции. Поэтому, с точки зрения материи, если смотреть, а мы достигаем материального результата, и по материи всё проверяем, человек есмь ИВДИВО, это не полная формулировка. Полная – Человек есмь синтез Отца и Матери, но она не специфическая, поэтому, мы не можем её применять.

А вот, «Человек есмь ИВДИВО» - это будет поближе, и это основная цель сделать человека таковым. Каким образом это будет достигаться? А вот, разработкой материи по видам, по типам, по мирам, по эволюциям, 8-ричная разработка, но, это после того, как сформируется, вообще, база человека. Какого человека мы с вами ждём на выходе?

Есть такой метод, когда мы или, даже, условие для того, чтобы рассмотреть проект, всегда нужно обозначить конечный продукт, что мы достигаем этим Проектом - Человека. Какого человека – цивилизованного, но это – минимум, там ещё восемь терминов нужно добавить, чтобы обозначить, какого человека мы достигаем. Ивдивного, можно сказать; волевого; парадигмально живущего, много-много терминов можно набрать. Это всё сюда правильно будет относиться.

А это что означает, то есть, какого человека более подробно, я бы сказала, даже, более просто, понятно для нас, мы можем увидеть в перспективе разработки этим Проектом, можете сказать? Каким он должен быть?

*Из зала:* – *Прямого явителя Отца собою.*

Это, в общем. Я согласна. А что значит, прямой выразитель Отца?

*Из зала:* – *Творец.*

Что это значит – творец?

*Из зала:* – *Управитель Огня и Материи.*

«Управитель Огня и Материи», совершенно верно, а что это значит? Нет, я не смеюсь, и не издеваюсь, мы должны так уметь рассуждать, это минимум, смысловой подход. Мы сейчас действуем Частностью Смысл.

*Из зала:* – *Образ и Подобие Отца.*

«Образ и Подобие», совершенно верно. Что значит реализация Образа и Подобия Человеком?

*Из зала:* – *Действие Частями, Аппаратами, Системами и Частностями.*

Какое действие? Мы уже действуем в какой-то степени всем этим, понимаете. Зачем тогда нам, конкретней нужно, вот, понимаете, нам не хватает конкретики. Короче, это очень дееспособный человек, правильно понимаю, эталонный, дееспособный человек, и этого недостаточно. Если мы сейчас при закладке Проекта не поймём каким должен быть человек, от нас сейчас естественно не требуется результата, методы и подобное, а именно очень глубокий образ. Чем глубже образ мы сейчас заложим, тем будет нам понятнее, чем заниматься.

Вот представьте, что вам дают проекты и говорят: станьте творцами. Даже, не будете знать, с какого боку подойти, чтобы стать творцом, согласны. Нет, вы какие-то там направления будете иметь в виду, но это, опять же, уточнение этого образа, чем мы с вами сейчас и занимаемся.

*Из зала:* – *Человек Изначально Вышестоящего Отца.*

Понятно. Кто он такой, чем он строится, как он действует, я об этом.

*Из зала:* – *Человек, реализующий План Синтеза Отца.*

Правильно. Как он это делает? Вот в ответе нужно вот это увидеть.

*Из зала:* – *Он владеет Эталонами, Императивами.*

Это чем - эталонами и императивами? Это всё правильно, но это не тот ракурс, который позволяет вот этот ответ сложить. Какой это человек, имеется в виду, чем он обладает?

*Из зала:* – *Парадигмой.*

Парадигмой, а как это? Можете, хотя бы, пример маленький привести, что значит «владеет»? Не «обладает», тут лучше сказать, владеет Парадигмой, это как? Вот у нас книжка под мышкой или на голове пока и находится *–* все пять томов, а нам нужно действовать так, как там написано в той Парадигме, понимаете. Если мы выходим в Зал Прасинтезности, так мы должны реально понимать, что мы должны, что нужно сделать, как что-то достичь, со временем виды прасинтезности начнём различать по тематикам, не сейчас. Уже несколько видов есть, я имею в виду по тематикам, например, прасинтезность Владык, прасинтезность Учителей, а её нужно и проживать, а проживание после опыта распознания только складываться.

Ей нужно будет со временем там, не то, что управлять, оперировать, направлять куда-то, вот, подумайте, пожалуйста, какими показателями, хотя бы, сейчас на вскидку при нашей этой подготовке, мы можем сказать, должен обладать человек цивилизованный или тот человек, которого растит этот проект. Цивилизованность-это только начало, ещё раз говорю.

Из зала: - *А можно сказать, мы уже стяжали пять ядер Парадигмы, то есть, тогда получается, что мы начинаем в Доме, в сфере Отца, начинаем это ядро, то есть, оно должно распаковаться; то есть, оттуда должен пойти огонь и синтез, то есть, как раз расшифровывать ту материю, что в условиях пришло, какой материи…*

Мы стяжали с вами, да, всё правильно, мы стяжали пять ядер – это пять вариантов прасинтезности, которая одна без другой не бывает, они все пять вместе всегда работают. Эти ядра источник Парадигмального Синтеза, пять Парадигм – источник Парадигмального Синтеза, да, и вот, вы правильно сказали, это ж нужно расшифровать, а чем будем расшифровывать? Чем мы, вообще, расшифровываем какие-то тексты, записи?

Из зала: - *Частями, частностями*.

Частностями, частями есть ответ, ещё что. Смотрите, вы, допустим, имеете такие знания, мы расшифровываем, допустим, частностями, и всё. «Расшифруйте» -скажет Отец, что вы будете делать и мы все окажемся в таких ситуациях, у нас жизнь состоит из таких ситуаций, вообще-то, уже сейчас. Вопрос: отношения и глубины этой жизни и понимание того, что мы должны научиться делать, вот об этом сейчас речь.

Из зала: - *Наработанной 20-рицей. Ну, мы же на выходе…*

Она у нас наработана 20-рица? Так вот, её сначала наработать надо, понимаете, вот мне нужен процесс, действие, акт действия, примерно, хотя бы, навскидку, описать, а как идёт расшифровка.

Из зала: - *Эталоны Отца. Стандарты.*

Это чем? А как вы примените эталоны Отца, как вы докажите, что вы эталоном действуете, а не собственной, просто стандартной частью. Различие в чём?

Из зала: - *Стяжать эталоны.*

Нет, стяжания мы не касаемся, это уже следующее действие. Мы не знаем различие эталонов и стандартных частей, тем более, что часть вырастая, достигает какой-то одной эталонности, эталон вырастает и часть становится нашей, просто естественной и стандартной. Как вы различите эталон и стандартную часть? Это вопрос попутно придётся решать, понимаете и таких вопросов на этом пути будет очень много, из всех этих вопросов весь путь развития человека будет состоять из вопросов и решений, нахождения правильных решений.

Но мне всё-таки хочется самой, даже, сложить, как же мы расшифровываем, процесс нужен.

Из зала: - *16-рица развития, где у нас идёт изучение, понимание, и здесь включилось, берём этот вопрос.*

И-и, включилось.

Из зала: - *Начинаем его изучать и тут же применять в материи, смотреть, как…*

Не-не, подожди до применения, расшифровка в чём?

Из зала: - *Вот это распознать же надо, что пришло, откуда.*

Распознание, как идёт распознание?

Из зала: - *Интеллектом, слиянность.*

Как работает интеллект? Понимаете, можно, даже, не отвечать, это не издевательство, увидьте, что мы так должны научиться действовать, вот так глубоко, поэтому, здесь научность нужна, почувствовали, хотя бы. Что значит распознать, ведь на этом пути распознания мы можем чувственно распознавать, имеющимися формами уже у нас, формами духа, как привычными действиями. Как сканирование, духом только, не огнём, и тогда своим опытом, мы, фактически, автоматически считываем, но грань и глубина считывания будет определяться нашей способностью, нашей развитостью духа.

**Прасинтезность синтезированных фундаментальностей**

И, если у тебя нет знаний математических, ты никогда не распознаешь математическую тему, согласны. Если у тебя нет глубины знаний прасинтезности, ты её никогда не распознаешь, у нас много чего нет ещё, согласны. Я просто хочу, чтоб вы увидели, какая глубина деятельности должна быть у нас, до фундаментальностей, вот это база, вплоть до того, что есть уже запредельность, дальше которой мы не идём и это – прасинтезность, и она, когда входит в ИВДИВО, она расконцентрируется, рассосредотачивается или на сгустки прасинтезности пишется синтез, Глава ИВДИВО сейчас рассказывал, да.

И сама прасинтезность состоит из синтезированных фундаментальностей в отцовской материи, и вот эти фундаментальности общие, и у Отца, и у нас, только у Отца синтезированы ракурсом его уровня материальности, а у нас ракурсом нашей материи должны синтезироваться. И вот Дом – это та грань, где расконцентрируется, я б сказала ядерность, даже, можно и Дом сказать; расконцентрируется прасинтезность, синтез рождая, но синтез фундаментальностей, синтез, как набор записей или характеристик в материи, свойственной нам, увидели.

И, тогда нам необходимо, в первую очередь, помимо самого синтеза, как субстанциональности, у нас есть наука Синтеза, у нас есть синтез-философия, у нас много, что касается синтеза, но сказать, что мы его знаем, и владеем и можем по-разному синтезировать, я пока бы ещё промолчала, вот, и в первую очередь, про себя. А есть фундаментальности, как базовые сгустки, я бы сказала, элементы материи Отца, которые характеризуются очень конкретными свойствами, как у Отца, так и у нас.

Это объективность, на которую мы должны ориентироваться, и эти фундаментальности мы познаём постепенно, начиная с базовых 16-ти: от массы до фундаментальности, собственно, а потом ещё фундаментальности по названиям частностей, причём, различая: частность – это конечный продукт нашей работы нашей жизни, а фундаментальность – это то, из чего состоит вся материя; Названия одни, а подход, и глубина, и взгляды должны быть разными, но в основе каждой частности лежит главная фундаментальность с таким же названием.

И вот, нужно научиться замечать, отмечать, различать в окружающем мире действие этих фундаментальностей, и на синтезе этих фундаментальностей будет строиться вся работа этого проекта, чтобы, как раз эту необходимую глубину любых процессов жизнедеятельности человека, работы частей, систем, аппаратов мы могли достигнуть и описать, но описать, только сделав сам. Уже из собственного опыта описать, то есть, нельзя описать то, чего в тебе нет, это будет ложью, в этом можно очень легко ошибиться.

А когда ты собственный опыт будешь описывать, вот тогда это будет пусть субъективный взгляд, но он твой, а потом постепенно субъективку свою приближая к объективности, выверяя, отмеряя, рассуждая, там, ориентируя, сопоставляя с Парадигмой, разными стандартами. Будем свою субъективность постепенно оттачивать и растить до объективного, более-менее объективного восприятия. Не скажу на 100%, но туда двигаться надо.

И тогда мы должны институтом описать постепенно все 64 части, в первую очередь, это третья 64-рица частей в 256-рице. Это те части, которые постепенно формируются у всех людей, и в первую очередь, они формируются, а потом уже все остальные три 64-рицы. Но, сейчас на синтезах, в связи с этими 4-мя ядрами, как складываются стандарты синтеза, а это показатель, как Отец нас синтезирует. Есть тенденция, что мы 4-рицами должны части познавать, какая здесь связь идёт?

**Найти алгоритм освоения или овладения частями**

У Мамы 64 вида материи, это база нашей генетики, и формирование материи начинается с участия в этом процессе одного вида материи, одного, пересечения я не беру, это потом. И получается, от того какой вид материи будет зависеть, как организован будет огонь, синтез и фундаментальности прасинтезности от Отца, вот так увидьте, пожалуйста. А значит, одни и те же варианты прасинтезности можно по-разному реализовать разными частями, части в нас представляют из себя организованные виды материи, есть такое, организованные виды материи.

И тогда, в первую очередь, если брать 4-рицу, нам нужно разрабатывать 64 метагалактические тела, при этом, мы совершенно не знаем о чём они, какие у них особенности, как они действуют, и не смотрите на название. Там, ассоциативно можно выйти на какие-то понятия, да, а не факт, что они там есть, я просто помню, как Глава ИВДИВО формировал эти названия, там пробовали командой это всё описать, найти эти названия. Для меня это было запредельное действие, и строить название, исходя из того, что есть в горизонте, было нельзя.

Поэтому, вот эти виды материи нужно рассмотреть, как совершенно разные виды материи, но, кое-что у нас накопилось в опыте человеческом, из 5 расы, даже, тот же ментал, та же причинность, тот же астрал. Какие-то базы, основы – они сохраняются, при этом меняются, потому что, у нас огнематерия, а не духо-материя сейчас, минимум, да. Кое-что можно сообразить опять же по горизонтам, но это отдельные какие-то специфики материи, вот, нужно найти методы, подходы, а как, вообще, мы будем распознавать то, что я говорю – это, с точки зрения, разума. Это далеко не первый шаг в этом познании и развитии метагалактических частей и видов материи, далеко не первый.

Это уже должно сложиться после того, когда мы настяжаем огонь и синтез этих видов материи, эти части сами, поприменяемся ими, походим по разным ВЦР, там Высоким Цельностям и т.д, то есть, по взаимодействуем с видами организации материи, чтобы накопить опыт, и чтобы было что различать и распознавать в каждом метагалактическом теле. У нас, кстати есть Дома, которые имеют часть Метагалактическое Тело, вот, есть приглашение мне в тот Дом с семинаром приехать, а честно скажу этим ребятам: я не знаю с какого боку подступиться, настолько это сложная часть. Всё равно будет, всё будет, всё начнём.

Нам нужно тогда будет найти, можно сказать в целом, **алгоритм освоения или овладения частями**, когда мы о них ничего не знаем вначале, а потом нужно будет описывать субъективные свои ощущения, чувства, мысли, смыслы об этих частях, из этих частей, как видов материи. при этом, в помощь нам всегда рады будут прийти Аватары Синтеза, отвечающие за эту часть, понимаете. То есть, есть у нас отдельные механизмы, как это развивать, их нужно сложить только в один образ – это вот такой самый первичный шаг.

И как вы думаете, какой частью мы должны в первую очередь заниматься? Той, на которую идёт больше всего огня – это часть служения подразделения, лучше всего она получается в развитии только в подразделении, в начале самом, только в подразделении. А потом уже мы рассматриваем у отдельных компетентных, там есть своя специфика развития частей, и количество, и качество их очень разное бывает. Есть какие-то предпочтения, кому-то нравится одна часть, кому-то другая, это всё, пожалуйста, но всё это идёт огнём, вначале, Должностной Компетенции, а всё это специфика одной из частей Отца, в том числе, в первую очередь.

Это первый шаг будет, а потом за этим нам нужно будет и типы материи развернуть, и, кстати, после метагалактического тела, следующий шаг – это будет первый из 64-рицы, которая имеет название Частности ИВДИВО – иерархическая мысль, ИВДИВО – иерархическая идея и так далее, так далее. Почему- не знаю, почему, но скорее всего, так легче будет и этот алгоритм был дан Аватаром и не мною сейчас. Вот такой вот алгоритм.

Потом, часть третья, часть, которая духом специализируется – третья 64-рица частей, которая по номеру ту же позицию занимает, и когда три вместе синтезируются, мы кое-то сможем сказать о части, а потом четвёртая часть, которая ту троицу как самая высокая будет развивать, но она будет развивать ракурсом синтеза и огня. И этот синтез, и огонь – он в названии этой части будет, его специфика будет по названию части, я хочу, чтоб вы увидели, что у нас реальные подходы есть, что этот проект реально осуществим.

Но, один осуществит никогда, никто, а Отец, собственно, на это не рассчитывает и не планирует, поэтому, у нас сейчас здесь команда, которая, наверно, приглашается, не знаю, насколько жёстко будет закреплён 7 горизонт за этим Проектом, может быть, и да. И тогда все Аватары по должностям, относящиеся к 31, 23 позиции и так далее, по седьмым горизонтам, 15 и 7, они будут ещё параллельно иметь специфику, специфический огонь и синтез для реализации этого Проекта. Значит, какая-то работа из этого должна сложиться вместе. Кроме того, **задачами Проекта** будет у нас, кроме этой разработки ещё мировые, эволюционные варианты развития и 8-рица естественно. 8-рица только после того, когда базовый Человек будет описан в разных вариантах жизни, это 16 эволюций здесь будет учитываться, вот такие задачи.

**Методы,** которыми мы будем действовать, не знаю, честно говоря. Здесь нужно Философию смотреть, в раздел Методологии, где для этого проекта не подходят, например, научные философские методы. Они должны быть выявлены с нуля, потому что, это совершенно новый горизонт материи, который разрабатывает человек, а значит, методы здесь будут тоже совершенно иные.

ИВДИВО-развитие- да, у нас здесь запланирован доклад по ИВДИВО-развитию, обратите внимание, это туда будет нас ориентировать, в сторону методов роста и развития человека. к чему мы идём, что у нас в устремлении может быть – это парадигмальная разработанности человека. именно, парадигмальная – это глубина разработанности человека, где, например, рассматривая ту же Мысль, мы понимаем, из каких фундаментальностей она отстроена и каким синтезом эти фундаментальности между собой соединены. Вот, до такой глубины нам нужно устремляться познавать человека, чтобы запланировать развитие человека, себя, например, а зачем это нам нужно.

Естественно, даже, биологическая потребность человека – развиваться и совершенствоваться, повышать свои способности, повышать качество своей материи, отсюда будет повышаться качество внешней материи. естественное свойство человека – желать этого совершенствования и развития постоянного. Это заложено не только эволюцией, это заложено природой человека, когда он творится Отцом и Матерью, и от нижестоящего, более простого выражения материи к более сложному совершенному, постоянно развивается, здесь не только эволюция работает.

Поэтому, в реализации этой потребности нам нужно увидеть границы, которые нам устанавливает Отец, значит, особенно, хотя бы, на первых этапах нужно увидеть границы. Начало – это наши возможности, наши условия, наши стандарты, параметры, которые имеем сейчас, это то, в чём мы сейчас находимся, а к чему мы стремимся, вот тот образ, который мы искали, туда и стремимся. Но, только нужно сюда ещё добавить много других условий, например, метагалактическая имперскость, которую мы пока не понимаем, кроме, что там есть синтез-физичность, да, даже, саму синтез-физичность, мы не понимаем. Из чего она там складывается, примерно понимаем, а что это означает, чем выражается, как это применяется – не понимаем.

Вот здесь тоже можно разрабатывать разные виды синтез-физичности, да, но это не обязательно должно пересекаться с Высшей Школой Синтеза. Здесь идёт отработка свойств, отработка природы, отработка характеристик человека, как такового и всё. Смотрите, отличие от других организаций, Проектов, даже, Высшая Школа Синтеза – там идёт образование, это другой совершенно процесс, он нижестоящий на шаг. И процесс образования будет исходить из того, что в ИВДИВО Человека имеется, заложено, и что уже действует. Так вот, сначала в ИВДИВО Человека ты себя отрабатываешь, потом на этом строится процесс образовательный, конкретно уже.

Дальше, **наука** – это уточнение, детализация, обоснование объективности, это выверенность там каких-то достижений, это всё сюда, это обязательно. Допустим, **имперскость** – это ещё **Партия или МГК**, хотя, это сейчас разделяется, а это, вообще-то, применение человека в окружающей среде и отстройка Дома коллективного. Как вы думаете, важное направление – да, от того, каков человек, какой уровень цивилизованности он являет собой, так и применяться будет, понимаете, как взаимосвязано с этим проектом, все друг с другом.

Затем у нас идёт **Метагалактический Синтез**, то же самое. Мы включаемся в разные варианты метагалактического синтеза, и в том числе, во взаимодействие с внешней средой и внешним Домом, и это обязательный компонент нашей жизни, мы никуда от этого не денемся.

**Психодинамика**- важна, обязательно важна. Психодинамика – это, вообще, умение управлять динамикой жизни, пси-жизни своей, да ещё не только жизни, ещё репликации потом, и пси-созидание, и пси-творение, в общем, есть куда развиваться.

Цивилизация нужна? Я не про вот эти все Проекты говорю, а вообще, и про организации направления человеческой деятельности. Цивилизованность нужна-нужна, то, что мы в основе нашего проекта, как база – это не отменяет самостоятельные организации в ИВДИВО, собственно, разрабатывающие саму цивилизованность, чтоб понимать, вообще, к чему стремиться.

А нации нужны? Кто отменял экономическую организацию разную там, сферой человеческой деятельности, обеспечение продукцией какой-то человеческой, это сейчас всё определяет нас на данный момент, всё определяет экономика вокруг. И общество нужно отстраивать, и культуру нужно отстраивать, кто это будет делать и как это будет делать - Человек, который как-то отстроен.

И задача проекта ИВДИВО Человека не внешняя, прежде всего, нет, внешнее выражение будет – это работа Института Человека, возможно будут какие-то Центры формироваться, специалисты будут просто работать с людьми. Приходит человек и говорит: «я хочу развить такую способность, хорошо, я хочу ходить на работу сквозь пространство», ну, у нас многие об этом мечтают, почему бы нет, тем более, что это реально возможно. И вы должны научить его ходить сквозь пространство. «Я хочу слышать голос Отца», - и вы должны научить его, если вы специалист этого проекта.

И вы должны отсюда понимать, что значит эта способность и от неё раскрутить, у конкретного человека, причём, необходимые процессы аппаратов, чтобы вывели на частности, которые складывают эту способность, слышать голос Отца. Это ж к чувствам относится, да, это не просто чувство, а конкретное чувство, к кому-то обращённое чувство, к Отцу, то есть.

Дальше, мы должны раскрутить необходимые наборы систем, в которых эти аппараты работают, что должно быть в организации этих аппаратов и какими частями это регламентируется. Всё, я вас замучила, киваете, ну, ладно.

Из зала*: - Возможна будет такая реализация?*

Со временем, со временем.

Из зала: - *Всё равно, цели же разные, мы не можем ему сактивировать действие одной-двух-трёх частей?*

Вот и придётся это всё реализовывать, там ниточка потянется.

Из зала: - *А, то есть, это внешне ему показывать, и разрабатывать*…

Да, или говорим: чтобы разработать эту способность, тебе нужно освоить это, это и это, вот такую часть, вид и тип материи ракурсом такой-то эволюции, такого-то мира, и тогда будет тебе счастье этой способности.

Из зала: - *Нужно счастье начинать…*

Сначала смотрим на его запрос.

Из зала: - *Смотрим, под каким соусом подать всё то же самое*

Да, но дело в том, что вначале мы должны этому научиться, как вы понимаете. Это вызовет эманации по Планете среди людей, ещё один эффект такой работы – это вызовет репликации наши, Отец может быть, начнёт нами реплицировать, если мы будем компетентны; это вызовет рост среди людей, потому что, сама среда может воспитывать и взращивать способность, когда человек больше на среду ориентирован, он тоже растёт, природно, но растёт и развивается. Не все же должны сюда приходить или в Синтез приходить.

Вот эти задачи реализует наш проект, то есть, внешне, вторым вариантом мы должны ещё на выходе на что устремляться – на эти 64 года мы очень конкретным планом нужно будет сложить на каждый год, на каждый год. Представляете, каждый год – одна частность или одна часть, с годами мы будем ускоряться, дело в том, что, Владыка тут пошутил, напомнил, что нам ещё придётся 64 года жить всем, чтобы реализовать. Наверно, это можно попросить и устроить, и вот так вот, кстати, меняясь и развиваясь, может быть и жизнь будет увеличена, почему нет.

Смотрите, это всё реальные вещи, раз, нам придётся каждый год какую-то веху, какой-то план, причём, очень быстрый, уже начиная с этого года составлять, решать и до результатов доводить, что у нас в последнее время было редко, на самом деле. И отсюда, с каждым годом мы можем эти все планы менять на перспективу, потому что, будем вырастать, но самое главное, нужно себя разработать; себя, и со временем мы начнём отдавать опыт людям, пока у нас только эманации, пока конкретно дать не особо есть что, есть, но немного.

Вот, поэтому, работа будет довольно сложная, она будет непохожа ни на работу научную, наука- нижестоящее для этого проекта, для человека. Что такое наука для человека в таком случае, чем она будет?

Из зала: - *Часть.*

Инструментом, да, с помощью которого мы сможем что-то описать, это нужно тоже постараться сделать, да. Кстати, Философия Парадигмы тоже должны здесь стать инструментами, тем более, у нас есть такие материи, части, и даже, инструменты есть такие. Поэтому, работа будет не похожая на другие, она не будет похожа на то, что мы раньше разрабатывали по отношению к человеку, я не знаю, как это будет выглядеть, а в принципе, можно начинать, я считаю, нужно начинать.

**ИВДИВО-вольница -разработанность тела Домом**

И что в итоге мы тут достигаем, я тут фразу или термин, термин – не показала и не рассказала. Есть такой термин, ИВДИВО-вольница, он возник только в связи с проектами этими, хотя, это явление и было в 5 расе, частично замечаемо для людей. Я может быть уже где-то рассказывала, но понятие вольницы – это слово нам было известно, не понятие, а слово было известно. Что подразумевается под вольницей – некие средовые условия какого-то масштаба, где человек чувствовал, жил, осуществлял свою жизнь вольготно, вольно; у него были на это и ресурсы, возможности, и условия внешние.

Но, чаще всего, это касается казацкой вольницы именно потому, что это сословие, ну, да, сословие, лучше так сказать по-русски, оно как раз специализировалось на то, что они были освобождены, в своё время от налогов, они поселялись свободно, им выделяли земли бесплатно за то, что они охраняли границы какие-то государственные. Любили свою работу, но за это им давали и земли, и ресурсы давали, в общем, какие-то льготные давали условия жизни, и таким образом, там образовывалась среда жизненная человеческая, которая не так плоха была для роста и развития, как при тех условиях.

Отсюда, там родился термин «вольница», когда казак выезжает утром в поле, а это его собственность, поле. Он и защищать его должен, он несёт там большую ответственность, и одновременно, он им управляет, он им распоряжается термин Вольница. Когда казак выезжает утром в поле, а это его собственность – поле. Он и защищать его должен, он несёт там большую ответственность, да? И одновременно, он им управляет, он им распоряжается. Отсюда – Вольница. Это слово от термина свобода Воли ещё родилось, оно пересекается здесь и по смыслу, вот где нам нужно понимать, что есть свобода Воли в нашем понимании. Мы здесь так рассматриваем глубоко, как степень овладения законами, волей или законами, да? С другой стороны, есть понятие Воли: своя воля, не своя воля, мы часто вот говорим Воля Отца или моя воля. Вот в слово своя воля или своеволие нужно вложить два смысла, и понимать, что своеволие бывает разное. Оно бывает корректным, способствующим росту, развитию, где-то эффективно может приниматься, применяться накопленной волей. И своеволие может быть негативным – с ошибками накоплена воля? когда она тебя заводит в тупик. Не надо придавать этому слову «своеволие» только негативный окрас, я об этом. И вот когда мы рассматриваем человека, действующего телом по отношению к окружающей материи, но само тело действует в Доме, задействуя, пахтая Огонь, и одновременно, созидая, синтезируя себя, синтезируя новые условия телесности. Вот это **разработанность тела Домом** **называется ИВДИВО-Вольницей.**

Ещё раз, разработанность тела Домом, называется ИВДИВО-Вольницей. Если посмотреть на то, чем занимается Проект, он занимается ИВДИВО-Вольницей человека, если это одним словом всё сформулировать. ИВДИВО-Вольница человека, как человек телесно разрабатывается Домом, насколько он задействуется, задействует Дом телом, как он грамотно, квалифицированно, цивилизованно применяет Огонь, Синтез Дома для формирования телесных способностей, которыми потом применяется внешне. Это и будет Цивилизованность на этом строится, на таком человеке будет развиваться цивилизованность в людях. Есть такое, увидели?

То есть получается, у нас главное, что стоит в эпицентре всей работы, обобщает все виды деятельности проекта, это ИВДИВО-Вольница, вот, где **цель** - разработать человека Домом, человек – есмь ИВДИВО. **Задача** множества в этом перечислили разные виды, типы материи, эволюции, миры и так далее, чтобы это стало телесной функцией человека, да? Вот, и в итоге устремление цивилизованный парадигмальный разработанный человек, не отменяя всего, что мы сказали о нём. Есть, вот такой проект.

**Перспективы проекта**

И последнее, что хочется добавить, вернее спросить у вас, поскольку вы уже так вникли в него. Как вы думаете, какие перспективы этого проекта? Мы поговорили чуть-чуть на эту тему, но нужно её оформить. Что ожидает человека, если этот проект будет применён, действоваться, люди будут включаться, вот будет знать куда прийти и разработать какую-то способность, вот просто разработал для себя, и всё. Мы не спрашиваем, куда, зачем, мы никуда не ведём, как партия, ничего не организуем. Здесь свобода воли человека на первом месте, потому что, разрабатывается его вольница, понимаете, а потом уже сам человек решает, где это применять. То есть, повышается компетенция человека, да.

Из зала: - *Некая территория опережающего развития?*

Вся Планета Земля.

Из зала. *Вся Планета Земля.*

И ИВДИВО Октавы ФА.

Из зала*: - Да.*

Согласна.

Из зала: - *Тем более, такой опыт уже есть. У нас в стране есть, несколько в России территория опережающего развития. И вот их нужно отслеживать и как бы нам с ними повзаимодействовать.*

Если нам будет что сказать, лично, с нашей позиции. Да, это придётся, это надо будет делать. Я совершенно согласна. Есть что ещё сказать о перспективах и стратегиях?

Из зала.: - *Реализация всех генетически заложенных потенциалов человека.*

Воот, спасибо. Тоже хороший взгляд. У нас генетика много чего несёт, генетика у нас выявляется из Омеги, и сама Часть Омега в этом принимает участие. И Омега, как отцовская клеточка – это источник всех возможностей, этот источник неисчерпаем, да. Вот, и отсюда, генетика у нас не просто, там, заложена на века, она всё время сама по себе развивается и даёт нам возможность реализации разных способностей человека, вот об этом и речь. Тоже хороший взгляд. Ещё что-то есть?

Из зала: - *Можно такое вот, если мы говорим о свободе воли человека, например, включается вольница, если вы помните, мы говорили об этом, вчера, по-моему, о том, что человек по-разному проявляется. В ходе соответствия Плана Синтеза Отца должно же быть заложено.*

Да, это всё надо учитывать обязательно. Обязательно.

Из зала: (Неразборчиво)

Поскольку мы здесь, в этом проекте с этой целью, вроде бы, Отец пришёл. Мы сейчас идём в практику, мы стяжаем специфический Синтез этого проекта каждому из нас Ядром Синтеза Проекта ИВДИВО Человека. Просто, просто так.

Из зала: - Микрофону

Я не ухожу. У психологов есть правила, по которым нужно стоять за кафедрой… У психологов есть правила, по которым нужно стоять за кафедрой, в том числе, периодически отходить. Слышно там?

**Практика**

**Стяжание специфического Синтеза проекта каждому Ядром Синтеза Проекта ИВДИВО Человека**

*Итак, мы возжигаемся всеми стяжаниями Съезда. Мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, начиная от 420-ти, максимальное количество. Мы возжигаемся всеми практиками Съезда.*

*И синтезируемся сразу с Изначально Вышестоящим Отцом физично и синтез-физично. Держим форму Философа Синтеза. И проникаясь прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в его зал в 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, просто в других нотах нет этого проекта, ещё не развёрнут, мы только туда встраиваемся.*

*Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред ним. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем внутренний мир Философа Синтеза каждому из нас цельным и однородным Синтезом Октавы Фа и первых её четырёх нот в синтезе с Октавой До, в синтезе восьми её Архетипов Материи, то есть, восьмерицы Архетипов Материи пока. И в развитии этого внутреннего мира масштабами ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО в целом в ИВДИВО Отца.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца преобразить нас на явление ИВДИВО Человека каждому из нас и синтезу нас глубиной, качеством, масштабом выражения внутреннего мира Отца. И синтезируясь с Отцом в этом, синтезируемся с Омегой Изначально Вышестоящего Отца, клеточкой, источником любых наших реализаций, в том числе, жизни в Отце. Входим в эту клеточку-Омегу Отца, то есть, это погружение во внутренний мир самого Отца идёт, в тело Отца. И погружаемся в ядро Омеги, в Синтез, ещё глубже там Прасинтезность идёт и более высокий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И насыщаемся, и концентрируем прямой Синтез Омеги каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим Отца преобразить Омежное начало, специфику Синтеза и Огня каждого из нас, и далее, Образ и подобие каждого из нас на явление выражения Изначально Вышестоящего Отца, а также осуществление Изначально Вышестоящего Отца собою, как единицы Творения Отца в начале следующего тысячелетия, можно сказать в начале этой эпохи. И проникаясь Отцом, насыщаемся и концентрируем всеми стяжаемыми условиями, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца из источника Омеги каждому из нас неповторимо.*

*И заполняем этим Омежным синтезом все ядра, преображаясь на реализацию всеми стяжаниями Съезда, всеми его стратегиями, достижениями, изменениями Стандартов в нас. И преображаясь, концентрируя, иерархизируя синтез источника нас, источника омежного нас в Отце, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую цельность и однородность каждого из нас, синтеза каждого из нас, ядер Синтеза каждого из нас. И проникаясь Отцом, просто вот примите его действия.*

*И формируясь цельно Человеком в Изначально Вышестоящем Отце, выходим из Отца и становимся пред ним в зале в 4194305-й ИВДИВО-Цельности. И вот теперь попроживайте Живой Огонь Отца, можно сказать Живой Огонь Жизни, как минимум, он 8-ричен, который заполняет нас тотально, однородно, цельно и мы есмь прямой выразитель Отца, прямой его продолжатель и Отец нами действует, Отец нами продолжает свою Жизнь.*

*Причём, это явление есть у нас в повседневной, повсеместной жизни, когда мы генетически одной клеточкой продолжаемся в своих детях. Мы это не замечаем, мы считаем себя разными людьми потом, но у Отца это чуть глубже выражено. И он нами, как детьми, продолжается физично. Я Есмь Отец масштабом своей Омеги. Проживите сейчас, где всё то, что Отец достигает, реализует, делает и так далее, является источником любых наших дел, начинаний, а также способностей и возможностей. Здесь нужна неразрывная связь, на этом горизонте, как минимум, горизонте Я Есмь, это обязательно. И здесь должна быть постепенно убрана, сплавлена, сожжена х****о****лодность пред Отцом. Х****о****лодность пред Отцом, это не значит, что вы не верите, не чувствуете его, и видеть можете. Х****о****лодность - это как раз вот прерыв Живого Огня Жизни между Отцом и нами. Вот настраиваемся.*

*И далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ и подобие каждого из нас, просим Отца обновить его в связи со стяжаниями. Б****о****льшая часть Съезда прошла, завтра ещё один день. Завтра и послезавтра тоже нужно перестяжать Образ и подобие. Это нужно будет уточнять у Отца. А сейчас мы для проекта стяжаем Образ и подобие в обновлении каждому из нас, где Образ является вот этим Живым Огнём.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью, проникаемся её Огнём и Синтезом, Мать встала рядом с Отцом. Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери, и стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящей Матери каждому из нас по Образу и подобию Отцовскому и входим в Магнит Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери каждый из нас. На самом деле, он постоянно осуществляется этот Магнит, но его больше поддерживают Отец и Мать. Нам нужно включиться в их Магнит со своей стороны со всей осознанностью, ответственностью. Вот попробуйте прожить магнитные токи в нас между Отцом и Матерью, когда Отец наделяет, Мать организует и реализует материально. И это всё синтезируется в цельность и однородность жизни человека. Есть.*

*И мы просим Изначально Вышестоящую Мать наделить нас Ядром той материи, которая определена Отцом по Образу и подобию, ну, как минимум известные Стандарты материи сюда включаются. И проникаясь Матерью, стяжаем, и стяжая её Синтез, насыщая и продолжая его концентрировать, оформляемся Ядром. Это Ядро называется Шуньята человека. Это очень сложно стяжается, редко стяжается, но такое для человека есть. И в Синтезе, в Магните Синтеза Отца и Матери мы стяжаем Шуньяту человека как Ядро Материи. Она как бы оформляет, обрамляет Центральное Ядро Синтеза Человека, Центральное Ядро Синтеза от Отца, где Синтезы все, Ядра все наши находятся, концентрат. Не множество ядер, а есть другой взгляд – одним Ядром.*

*И всё это совмещается с Шуньятой. Мы стяжаем Синтез Центрального Ядра Синтеза Человека и Шуньяты. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой Синтез и Огонь реализации Человека каждому из нас и синтезу нас. Если заметили, там сейчас пошёл выплеск, мощная, Огня и Синтеза, здесь при совмещении этих двух Ядер. И проникаясь Отцом и Матерью, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление пределов реализации каждого из нас. И стяжаем каждому из нас ИВДИВО Человека, прося Отца отстроить его нам по Образу и подобию в Синтезе с ИВДИВО каждого, в развитии ИВДИВО каждого нами. И проникаемся ИВДИВО Человека Отцом и Матерью.*

*Давайте увидим четыре составляющих действия ИВДИВО Человека.*

*Первое:* ***масштабирование****, когда мы сферой ИВДИВО Человека, она вокруг тела материального развёрнута сейчас, и она какой-то область Дома может заполнять какой-то область собою охватывать. Вот расширяйтесь границей ИВДИВО Человека, помня о том, что напрямую Синтез и Огонь, Прасинтезность Отца постоянно поступает в ИВДИВО Человека, это самый внутренний Дом для нас. Расширяйте этот Дом, вокруг себя, на весь зал, в котором мы стоим пред Отцом и Матерью, охватывайте этот зал. Этот зал насыщен концентрированным Синтезом и Огнём Человека. Мы сейчас так сработали, и Отец и Мать держат совместно вот этот процесс рождения Человека первичного, когда встречаются Огонь слова и Огонь числа от Отца и Матери. И вот этот первичный однородный Огонь человека заполняет этот зал. Теперь концентрируем оболочку ИВДИВО Человека, облекая тело, и эта оболочка может концентрироваться вглубь тела вплоть до точки, являя собою не точку, а ядро, спаковываться в ядро способна. Сейчас это может не обязательно делать, но оболочки ИВДИВО Человека могут облекать тело и концентрировать весь объём Огня и Синтеза, здесь, иногда, и Прасинтезность может быть, в тело, насыщая тело новым Огнём и Синтезом. И вот здесь как раз и есть самый главный момент, который мы можем и будем разрабатывать развитие ИВДИВО-Вольницы, когда Дом действует телом. И в зависимости от концентрации, от видов Огня и Синтеза тело будет развиваться разными направлениями. И вот попроживайте состояние в теле, вот, сейчас уже есть, что проживать. Когда Домом действуем проживать нечем, это будет некорректностью, проживают только телом. Какое состояние сложилось в теле, повысилась ли концентрация Огня и Синтеза, по идее должна повыситься. Ещё раз просто разворачиваем сферу ИВДИВО Человека, масштабирование называется, на весь зал, впитываем следующую порцию Огня и Синтеза Отца Матери. Это человеческий Огонь и Синтез. Есть у Отца Огонь Человечности. Вот именно он сейчас и впитывается нами, очень важный. Концентрируем, облекая тело оболочками Дома, вмещаем в тело, насыщая тело и концентрируя в теле Огонь и Синтез. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Иерархический синтез, и просим обучение Иерархизация Синтеза и Огня телом в Доме и Домом каждому из нас и синтезу нас в развитии ИВДИВО-Вольницы.*

*И просто вот, когда мы час впитываем от Отца Иерархический синтез, включитесь в него, расслабьтесь телом и впустите его в тело. Не определяйте какой это Огонь и Синтез, вы что-то знаете об этом Синтезе, но сейчас это не важно, сейчас эти знания могут помешать. Просто заполняемся иерархизирующим или Иерархическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя нас иерархически в Отце Матери по Образу и подобию. Вот здесь простраивается не какие-то, а очень строго выверенные, ориентированные на Образ и подобие, связи между ядрами, потом и между Частями, системами, аппаратами, частностями, ведя нас материально к подобию по Образу Отца, к осуществлению Образа Отца в материи. Есть. Это* ***третий этап действия Домом*** *–* ***иерархизация*** *называется.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез* ***Цельности*** *каждого из нас, это четвёртый шаг действия Дома, а Дом доводит до цельности всё что в нём складывается. И возжигаясь, и проникаясь, опять концентрируя Синтез Цельности Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца систему порядковых цельностей и Цельность порядковых цельностей каждому из нас и синтезу нас эталонно. Просим Отца обучение понятию цельности, явлению цельности Домом каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь этим синтезом, снова разворачиваемся пред Отцом цельно, но уже новой цельностью в результате этих стяжаний. И разворачиваем ИВДИВО каждого всепроникаясь, тотально и цельно соорганизуясь ИВДИВО каждого с ИВДИВО в целом и ИВДИВО Человека с ИВДИВО Отца. Есть. И вот теперь попроживайте, пожалуйста, что всё, что происходит в Доме у Отца касается нас, в том числе, Отец нас развивает в коллективном Доме это ИВДИВО Отца, но набором наших индивидуальных и неповторимых параметров, фундаментальностей по Образу и подобию. И вот мы живём, находясь постоянно, вот в этих взаимоотношениях с Отцом. Только мы можем забывать, выпадать, отчуждаться, у Отца и Матери этого не происходит, ибо они Отец и Мать, вот так увидьте. Наша задача научиться совместно с ними, не от себя, самим ничего не получится. Совместно с ними отстраивать себя, взращивать себя, развивать себя.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Магните с Изначально Вышестоящей Матерью специальный Синтез Проекта ИВДИВО Человека каждому из нас и синтезу нас. И также точно масштабируемся ИВДИВО, оболочками ИВДИВО охватываем зал Отца, охватываем внутренний синтез, вводим внутрь в ИВДИВО Человека нас прямой Синтез Проекта ИВДИВО Человека, опять его концентрируем, компактифицируем, вводим в тело. И тело начинает его усваивать, записывать пока мы эти процессы считаем автоматически в нас идут, будем учиться управлять ими. И усваивая Синтез Проекта ИВДИВО Человека, начинаем эманировать друг другу этот синтез в зале у Отца, при этом, этим видом синтеза идёт синтезирование ИВДИВО каждого, не ИВДИВО Человека, а ИВДИВО каждого. И этим видом синтеза данного проекта мы с вами и единяемся в Отце. И просто утвердите, что каждому, сколько нас здесь есть, вы лично эманируете свой синтез этого проекта, входя в командность деятельности. И точно также от каждого принимаете этот синтез. Это не личный синтез, а синтез Отцом данный. Никаких человеческих специфик, тем более, некорректностей туда не записано, это чтобы убрать все блоки, препятствия к единству в Отце, даже к всеединству в Отце.*

*И проникаясь друг другом, мы стяжаем у Отца командный цельный Огонь и Синтез Проекта ИВДИВО Человека. И Отец на всю команду даёт План Синтеза данного проекта. Принимайте этот синтез и все в усилении в каждом и каждый в отдельности. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас условия распознания Плана Синтеза, дифференцировки его, в том числе, этапно. И стяжаем коллективное Ядро проекта, концентрируя Синтез собою каждый и синтезом нас командно. И возжигаясь этим командным Ядром проекта, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Проекта ИВДИВО Человека, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца этим проектом. Вот просто чистой прямой Волей Отца сейчас проникайтесь. Вы сейчас хорошо взаимодействуете с Отцом. Проживите, его Воля не как давящая, чтобы этих следов пятой расы в отношении Воли у нас уже не осталось, а как устремляющий Огонь, развивающий нас Огонь, куда записаны фундаментальности, разные параметры материи, законы, в том числе. Отец нас наделяет Волей, как всем этим. Заполняйтесь Волей Отца для развития и реализацией его плана одновременно. Вот так и живём Отцом!*

*И проникаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца утвердить всё стяжённое, просим у Отца этапную разработку детализацию проекта каждому из нас синтезу нас и команде в целом. Просим Изначально Вышестоящего Отца в этом записать каждому из нас стратегию ИВДИВО Человека и стратегию каждого из нас этим проектом, когда проект помогает развиваться. И проникаясь всем этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И эманируем всей командой сразу, не по отдельности, прямой Огонь Синтезом ИВДИВО Человека, как Проекта Изначально Вышестоящего Отца явлением Воли Изначально Вышестоящего Отца на Планету Земля, окутывая её. Эманируем прямой Огонь и Синтез Проекта в ИВДИВО в целом. ИВДИВО в целом Планета Земля этим проектом сонастраиваются. Эманируем Огонь и Синтез этого проекта в подразделения Служения, где вы служите, каждое подразделение тоже окутывает Планету Земля, но это другой ракурс Огня получается. И эманируем этот Огонь и Синтез Проекта ИВДИВО Человека в ИВДИВО каждого.*

*И вот физически на территорию Москвы для того чтобы отдать. Может быть на территорию России, стран где Синтезы идут. Направляйте этот Огонь вот куда достанете, куда сможете отэманировать.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за наделение нас этим проектом, за возможность развития нас и Планеты человечества в целом. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Иосифа Славия, Изначально Вышестоящую Мать, и всех кто нам помогал. Выходим из Магнита Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и завершаем практику.*

Я думаю, что в целом взяли, да, проект, чуть-чуть стало понятнее. Вопросы есть по нему? Я думаю по ходу уже будут они складываться, да, организационные вопросы будут ещё впереди, у нас по плану ещё второй доклад. Это тоже опять буду делать я, по Парадигме Человека, попробуем в Парадигмальный Синтез вникнуть. Ещё у нас будет доклад Песецской Татьяны, это подразделение Минск об ИВДИВО-развитии.

Вопрос, вам нужен перерыв сейчас, минут на десять, да?

Из зала: - *Да.*

Тогда десять минут. 16.20 собираемся.

**Часть 2**

**Тема. Как развивать Часть в подразделении.**

**Чем надо заниматься, входя и включаясь в эту работу**

Итак, у нас сейчас вопрос, он и был запланирован, и я думаю, он ожидаем был. Поступил он сейчас от вас: а что же делать в подразделениях в связи с этим Проектом В основном, мы сказали, что проектом будут заниматься Аватары седьмых горизонтов. Считаем по восемь – это 31-й, 23-й, 15-й и 7-й Аватар – ну, сколько есть, а вопрос к вам: а как вы думаете, чем надо заниматься, входя и включаясь в эту работу?

*Из зала:* – *Разработка Частей, Систем, Аппаратов, Частностей.*

Разработкой, понятно. Вопрос, как вы это будете делать. Вот вы приедете с этой целью разработки, станет конкретный вопрос: а что делать, если нужно разрабатывать? Вот что нужно делать? Аватары, управленцы, новая эпоха!

*Из зала:* – *А можно сказать? А если взять из 16-рицы той матрицы, которая у нас есть в Парадигме. Допустим, кто-то берёт фрагмент, кто-то Огонь, кто-то ещё что-то. И говорит, условно, что: «Я буду в течение, там, года разрабатывать чётко, допустим, Огонь». Кто-то там берёт, допустим, какой-то фрагмент из фундаментальностей что-то. И чётко углубляется: а что это. То есть, его надо распознать как в этом, допустим, даже фундаментальность, лучше параметр, или момент, ещё что-то, да? То есть, вот что-то взять конкретное. И несмотря на то, что у нас у каждого есть в подразделениях своя Часть, и так далее, и так далее, ну, он конкретно, допустим, взял и входит в это. И потом, соответственно, вот это описание, и что есмь что, и что это является.*

Спасибо. Это мой любимый Курск, как они изменились после одного Семинара по Части, *(смеются)* радуете. Нет, ход мысли правильный, но есть «но». Во-первых, этого мало, потому что, для того, чтобы что-то достигать, как показывает опыт, и опыт среди Владык Синтеза, необходимы коллективные действия, обязательно! То есть, кроме того, например, что вы распределяете какие-то аспекты направления работы, связанные с Частью, между друг другом, может быть, это и хорошо, это, как бы, зона ответственности. И нужно понимать, что без вашего вот этого объёма работы вся Часть, она не сложится, пазлика не будет хватать.

А может быть, есть другой путь. Нужно устраивать, допустим, коллективные тренинги, коллективные какие-то – не стяжания, стяжания – это само собой, а коллективные практики. Вот сейчас будет доклад по ИВДИВО-развитию, я думаю, что он поможет нам, и включит нас, которые будут направлены на развитие этой Части.

Что нужно понимать. Первое то, что мы по отдельности всегда можем достичь гораздо меньшего, чем командой, не забывайте это правило. Если вы распределяете какие-то обязанности, это можно делать, это, может быть, и нужно делать. Вот, помимо этого, нужно периодически собираться вместе и поднимать вопросы: а как генерируется Огонь Частью, а как генерируется Синтез Частью, а с чего начинать развивать Часть. Допустим, выйти в Прасинтезность, там постоять всей командой, чтобы эта Часть у всех развивалась, вначале, как своя биологическая Часть, это, в первую очередь, на что сделать акцент нужно. Потому что, без вашей Части нечем будет, вообще, увидеть, а как Часть должна работать.

На чём вы её будете видеть? Вообще-то, на себе и, обратите внимание, никакой коллективной живой Части не может быть, вот, субъекта в виде Части быть не может. Есть набор коллективных условий, из которых взрастает Часть Отца, например, и вы какие-то условия нарабатываете, и Отец нами офизичивает Часть или этими условиями коллективными развивается наша личная Часть. То есть, обратите на это внимание, пожалуйста, эти коллективные Части, которые одушевляют и оживляют, даже, в головах компетентные наши Служащие ведут к рождению сущностей. Это нельзя допускать.

Но коллективно разработка Части, когда, как бы всё условно с одной Частью, или голограмму Части просите у Владыки и рассматриваете. Голограмма – она может быть разной офизиченности, и она может выглядеть, как настоящая Часть, живая, но это не субъект, это не живое существо. Это объект изучения, вот это нужно понять, вот. Спасибо!

Значит, получается у нас, что мы приступаем к работе над развитием Части подразделения тем, что мы собираем разные материалы с Синтезов о том, что есть эта Часть, где найдёте. Сейчас, правда, будет сложность в том, что Части не совпадают с номерами Синтезов, где они рассматривались. Плюс «Энциклопедии» ещё 97 томов у нас не вышли. Первые две Части, а они у нас далеко не у всех подразделений, двум подразделениям только повезло. Это всё вышло, а остальные нужно будет по Синтезам поискать, нужно будет слушать Синтезы.

Какие-то подразделения, знаете, специализируются на одной Части. Например, Хум – это Краснодар, допустим. другое подразделение – Питер – Физическое тело теперь, в другие времена там были другие Части ответственности. И вот, все Синтезы, которые там велись, особенно Главы ИВДИВО вели, они имеют специфику этой Части.

И тогда нужно из целого курса, где-то по крупицам выискивать эти данные об этой Части, если они там есть, иногда, даже, упоминания нет на всём Синтезе, а, иногда, добрая часть, там, четверть Синтеза посвящена этой Части – не по номеру Синтеза, а по номеру подразделения. Ну вот, вот так вот, по-другому не получится. Для этого тексты и нужны, чтобы мы не слушали долго, а быстренько оглавление читали, и искали. Есть такое. Это вот **первое,** с чего нужно начинать работу – **набрать данные**.

Значит, попутно и параллельно. У нас есть в Новосибирске группа, и спасибо им. Кстати, не только там из Новосибирска, по-моему, ребята, которые взялись за «Энциклопедию Человека». По сути это Энциклопедия Частей человека, пока, я скажу, как обстоит дело. Мы-то взялись, вроде бы, и хорошо, а какую Энциклопедию Человека, вообще-то, я видела, мне показывал Владыка: это огромная книга, в которой собраны описания, такие очень подробные, те, на которые мы сейчас выходили в первой теме по Частям, очень-очень подробные. 64, а то и 256 базовых Частей плюс там будут дополнительно темы по мирам, эволюциям, и так далее.

Но, чтобы выйти на такую энциклопедию – энциклопедия, это не словарь, вы понимаете разницу, наверно, да, там много чего нужно учесть и написать. Чтобы выйти на эту энциклопедию, нужно очень много материалов, очень много практики, тренингов и не переписывание текстов Синтеза, не только ссылка на те тексты. Этот текст – это хорошо, но нужно учитывать, что это был Синтез Отца. А энциклопедия – это другой Синтез, это скорее всего, какой-то человеческий Синтез будет или есть понятие библиотеки у Кут Хуми и Фаинь, это там специфический Синтез данных, знаний, материалов есть, да?

И этот текст должен быть вживую написан Служащими ответственными, вот, увидьте это, иначе, будет неинтересно, этого Синтеза просто не будет. У нас были попытки, там, и в тезаурусе выпускать одни какие-то сборники: терминов, сборников фраз, словари какие-то маленькие. Это всё замечательно, но это очень малая работа, и очень мелко для энциклопедии, и совсем не та работа.

**Структура разработки Части подразделения**

Поэтому, я предлагаю следующую структуру. Если вы захотите, но, я так понимаю, что у нас у каждого подразделения ответственность пред Отцом за развитие Части – это работа будет касаться. Поэтому, развитие этого текста будет складываться из того, что вначале идёт *(пишет на доске)*:

**1. Набор текстов**. Набор – это выбор, я бы здесь написала. Ничего специально набирать не нужно, все тексты записываются, ну, может, последние Синтезы, да. Выбор текстов о Части в Синтезах Отца -это то, что мы сказали, да? Вот, представьте, что у вас такие разные отрывки из разных Синтезов есть.

**Второе.** Я рассылала, и в Новосибирск отдавала. Есть у меня тексты, даже, не тексты, а ссылки на пяти расовые источники, где были рассмотрены функции, относящиеся теперь к разным Частям. Были тексты о Душе, начиная с древних греческих, даже, учёных, с «Трактата о Душе», например, и современные более-менее философы. Есть вот такие подобные работы, части работ, ссылки на них из разных источников, в основном, там, философские. И это, знаете, как бы, тот взгляд в пятую расу, когда Части функционально только зарождались. Это у нас в Краснодаре одна Служащая – Лена Прасол – она провела такую огромную работу.

И вот, как можно использовать эти материалы? Можно сделать из этого некую историю формирования Части, я не скажу, что антологию, может быть, там и антология какая-то получится. Пока вот просто исторический взгляд: из чего Часть вырастала, это будет касаться не всех Частей. Есть новые совершенно, которые Отец творит, но какой-то функционал был раньше развит для многих Частей: тот же Столп, например, Сердце – тут уже тоже очень много работы. И Разум, и Интеллект, и Сознание, тут психологи уже включаются.

То есть, эта работа – она очень сложная. Я её предполагаю оставить на потом, когда у нас будет материал главный сформирован по Части. В первую очередь, здесь можно написать вот такую историю, ссылаясь на источники, ссылаясь, но вначале их нужно самим прочесть.

И самое сложное и муторное в этой работе то, что, читая всё подряд, мы просто загрязняем головы, скажу откровенно и честно. Я просто была в таких ситуациях, а нужно умело выбрать. Знаете, как: быстро по диагонали читать, чтобы не успевать загрязняться. И умело выбирать вот те фрагменты текста, которые полезны, которые нам нужны, держа в голове цель. Всё остальное чтоб нас не утягивало, и мы не погружались в те тексты, если интересно – погружайтесь, но, если говорить об этой работе, то не стоит.

И вот, как эту работу сделать, это вот висяк уже на много лет, я не знаю. И кому не предлагаю, что не показываю, все соглашаются «да-да-да», но неготовность ещё к ней складывается. И вот, на мой взгляд, неготовность из-за того, что нет этого главного функционала современной Части, чтобы, вообще, видеть, а что нужно искать в тех текстах. Всё подряд не получится.

**Наработка фактов, опытов, выводов работы Части**

Поэтому, вторым шагом нужно разработать вот эти **практики, методы**. Методы, я бы, знаете, всё-таки ещё добавила ИВДИВО-развития сюда – ИВДИВО-развития Части. Подумать, что это такое, сейчас Таня нам расскажет, да, чтобы было интереснее, эффективнее её разрабатывать. И получать, и набирать, что мы в результате здесь хотим: факты о функциях Части. Да?

О чём ещё? О работе её Систем, Аппаратов, самое главное – Частности Части описать, с этого стоит начинать, наверное. Вот это вот – Частности, в первую очередь на это обратить внимание. Но это не есть, знаете, сведения, которые здесь есть: как строится Часть, как называются Системы, Аппараты и Частности, это из Распоряжения можно узнать. Это вот есть в широком доступе эти данные, поэтому, знаете, как, это не та работа, которая требуется здесь, она у нас больше практическая должна быть.

Поэтому, здесь, во втором пункте, нужно просто наработать факты, опыты, выводы какие-то, вплоть до признаков работы Части: как Часть действует, что происходит, когда включаются, допустим, какие-то Системы Сердца, какие это Системы, как их активировать, какой у них итог получается, вот, это только практический опыт и его нужно большой командой нарабатывать. Не может один человек — это всё потянуть, и, даже, маленькая команда не сможет потянуть!

Это вот только команда всего ИВДИВО должна быть, и знаете, вот эти семинары, я думаю, вы знаете, что Владыка обязал меня приезжать в подразделения с одним семинаром по развитию Части, просто обязал. Я там написала скромно в объявлении «предлагаю», но, на самом деле, эта работа, она связана с ответственностью за развитие этой Части вашей.

Поэтому, чтобы сдвинуть, вообще, в подразделениях, вообще, на Планете, не стесняемся этих масштабов, развитие Человека и видов материи Частей Человека, необходимо включить всю команду в эту работу и не взваливать её маленькой команде на свои плечи. Вот тогда мы с вами сможем именно в среде подразделения, в самой лучшей среде, самой такой правильной, чёткой среде этой Части, смочь разработать её по каким-то её азам*. (Обращаясь к одному из участников в зале):* «Это ещё рано фотографировать».

И вот именно в подразделениях у нас и начнётся вот эта сдвижка, потому что, давались уже много лет задания Главой ИВДИВО: «Разрабатываем Часть». «Разрабатываем», все согласны. Где работа – нету. Я пробовала давать задание: опишите мне Часть, хоть, как-то практически, хоть, чуть-чуть. Где-то пять писем пришли, в них только один опыт более-менее корректный. Всё остальное – выдержки из Распоряжений, Синтезов. Это что, разработка? Нет, это переписывание текста, давайте, всё называть своими именами.

Вот, поэтому немножко перестраиваемся – наоборот. И в подразделениях вместе, когда уже сформировался Огонь Института Человека, почти сформировался, появились конкретные цели. Уже в подразделении более-менее становится понятным, а что же делать с этой Частью.

И так мы постепенно её, каждую Часть, постараемся разработать с годами. И тогда будет у нас легче, у нас и среди людей эта Часть разработается. Потому что от подразделения идут эманации на всю Планету. Люди – это ж средовая составляющая, это организующая Огнём составляющая вот эти все эманации. Поэтому вот люди будут этим развиваться. Вот то, что нужно, понимаете? Это самое главное.

**Параметоды, методы, история Части**

Но, как я уже говорила, Парадигму читают. И скоро спросят: «А кто такой Человек, как работает Часть? Давайте нам методики». Там, в обществе, больше всего методики ждут.

Вот, поэтому нам нужно дойти до этих методик. Чтобы к методикам подойти, тут даже «методы» я, пожалуй, вычеркну, потому что они будут спонтанно пока складывать. Тут могут быть параметоды, но не методы.

Вот когда мы будем с вами на основе вот этих данных обобщать материал, и вот тогда у нас получится описание Части. Где у нас может быть история Части, когда материал пятирасовый хоть чуть-чуть, хоть маленький можно будет обобщить, и показать, откуда Часть развивалась.

Почему я на этом, всё-таки, настаиваю, и нужно это сделать: это для связи с человечеством. Понимаете? Люди не знают, что некоторые функции, они были в человечестве. Та же функция Столпа. То, что Чувства, Мысли были – это всем понятно. А вот где эту Столпность взяли, с чего мы это вдруг седьмую Часть назвали Столпом.

Нужно показать работы Флоренского, нужно показать какие-то действия человеческие, которые называли «Столпом»; смысл этих действий, суть действий. И нужно показать, что если был общий средовой функционал в виде Столпа, в виде функционала Столпа, то этот функционал может организовываться и человеком. И в итоге мы выходим на вид материи с этим функционалом, и появляется Часть в человеке под названием «Столп».

Я сейчас по Парадигме буду рассказывать, будет понятно. Увидели? Поэтому, это очень важная работа, на самом деле. Мозги строит капитально.

**Функционал Части. Системы, Аппараты, Частности**

Затем у нас базовое строение, дальше функционал Части. Вот как у неё работает, значит здесь: Системы, Аппараты, Частности. Вот Частности, я бы сказала, вот сюда нужно вывести. И описать: что это такое, как их различать, какие критерии у этих Частностей есть. «Мысль Размышления» и «Мысль Логики» – всё-таки разные Мысли.

Нам придётся это всё различить, описать. И отсюда уже будет уже следующим пунктом методы складываться и рождаться: а как же Часть развивать.

Дальше, потом не знаю, к чему это всё приведёт. Методики, вплоть до того, что мы будем входить в методологию. Вплоть до того, что мы будем выходить на разные методологии каждой Части. Потому что это разные виды материи. Там методологии все разные будут.

Вот, примерно, вот такой план. Каким, или каким ракурсом, чем вы включаетесь в реализацию этого плана. Вот, пожалуйста: выбор текстов, и вот эти первые два пункта. Всё остальное – под вопросом, и, скорей всего, после Синтезов, которые рекомендательно провести у вас по подразделениям. Причём, если 87 подразделений, пусть там не до всех доедем, да? То это не один год явно. Но и оттягивать тоже нельзя. Увидели, да?

То есть, получается, если у кого-то есть желание, чувствуете возможность, включайтесь во все пункты – не проблема. Это всё только приветствоваться будет.

Примерно вот такие работы по отношению к Частям планируются. Причём, эти планы могут уточняться, и могут меняться по мере того, как будет появляться опыт. Увидели?

Какими подходами можно развивать Часть? Что у нас есть в подразделениях для этого? И лично, и командно, как можно развивать?

**Куб Синтеза - мощнейший инструмент в помощь разработки Части**

Здесь был вопрос по Кубам Синтеза, очень хороший подход. В здании подразделения, не только по реальностям ответственности, там более мелкая детальность будет. А вот именно в здании подразделения. Особенно, самое высокое. Там же, собственно, складывается весь концентрат Синтеза этой Части Отца.

Подразделение – это не только Часть Отца, но Часть занимает немаловажное место. С части начинается формирование, с вот этого Синтеза Отца Части – начинается формирование подразделения, его специфики. Потому что, в первую очередь, исторически, вы знаете, Отец Частями фиксировался на территорию. Сейчас мы говорим – это ИВДИВО. И любая Часть, она без ИВДИВО не развивается. Мы ж различать ИВДИВО должны по той Части, которую он развивает. Поэтому всё сходится.

И вот Кубы Синтеза. Вы стяжаете у Отца много-много Синтезов всей командой, становитесь командой в Куб Синтеза, синтезируетесь с его Ядром. Эманируете в ядро Синтез от Отца. И даёте задание Кубу Синтеза вашего подразделения: синтезировать конкретно, там, у каждого в команде, Системы какие-то, Аппараты, какие-то свойства. Если вы будете давать конкретные задачи этому Кубу Синтеза, это будет работать, очень серьёзно работать. Это мощнейший инструмент в помощь нам.

И вы посмотрите, когда на вас будет идти вот такая концентрация разных условий, фундаментальностей, основ и начал, и Синтеза в итоге. Представляете, что вы как бы распределяетесь по Кубу Синтеза каждый – Частями, Системами, Аппаратами – по числу, там числовая идёт систематизация. И у вас каждый Кубик синтезирует вашу или Систему, или Часть. Или, там, есть Кубик больше, или какое-то свойство, качество этой Части. Это помощь? Ещё как.

Это мы в пятой расе привыкли снизу, трудом, руками-ногами, разными там головными болями достигать результата. Увидьте, что есть другой путь, и более эффективный, не отменяющий первый. Можно у Отца синтезироваться. Вот Куб Синтеза – это инструмент для синтезирования материи. В том числе и Части. Увидели?

Что ещё можно делать? Всё, что угодно. Вот всё, что придумаете – то ваше. Понятно, что с Аватарами нужно развиваться этой Частью, Аватарами вашего подразделения. Понятно, что там, у Отца нужно много чего настяжать для этой Части. Эти Части есть у всех Аватаров. Походить по ним , постяжать разные выразимости этих Частей, разный Синтез разными ракурсами. Эту Часть, это будет системность у вас отстраивать. Попросите вот эту процессуальность Части наработать, это будут аппараты запускаться. И подумать, что такое Аппараты.

По устраивать мозговые штурмы на тему: что такое Аппарат, который называется «Воля Синтезвершения»? Вот что это такое? Это Система, по-моему. Хорошо, Аппарат: «Синтез Вершения»? Есть такой Аппарат. Как он работает? Вот, глубоко-глубоко, это называется «до фундаментальностей», что такое «Вершение», и что такое «Синтезвершение»? Как это осуществляется – как процесс? Какой Огонь как организует материю, понимаете.

И эти все процессы, Владыка, кстати, два Синтеза мне удалось провести по Частям – до этого Съезда – он очень глубоко даёт эти процессы. Ну, просто очень глубоко! Знаете, просто вплоть до деталей, так– различаем, разбираем.

Ну, Лену вчера Бессонову слышали, вот, где-то на этой глубине. Там, любого даже выступающего можно взять, но эта не наука, сразу говорю. Там полегче немножко будет восприниматься, там, и объясняться, там посвободнее, поэтому… ну, это хорошее такое подспорье. Спасибо Отцу за идею эту. Взяли? Вопросы есть по этой теме?

То есть, вопрос был: как развивать Часть в подразделении. Вот, для начала. А всё остальное, когда будут первые результаты. Всё остальное пока планировать нельзя, не с чего. Взяли?

Всё, если нет вопросов, я предоставляю слово второй нашей докладчице – Татьяна Песецкая. Тема «ИВДИВО-развития».

**Тема. ИВДИВО-развития**

**ИВДИВО-развития в разработке Частей. Часть Воссоединенность**

Добрый день, тема моего доклада «ИВДИВО развития в разработке Частей».

Я здесь размышляла, как лучше начать доклад и сейчас, именно сейчас пришла к тому всё-таки выводу, что доклад необходимо, скорее всего, начать так, как заявлялись сначала тезисы. То есть, тема «ИВДИВО развития в разработке Частей» выросла из нашего практического опыта в подразделении. Мы в прошлом году разрабатывали Часть Воссоединённость. Как Лариса говорила, мы делали несколько мозговых штурмов, погружались в эту Часть. По итогу, у нас сложилось некоторое видение Воссоединённости, как Части и мы её оформили в статью, статью можете найти в Альманахе. Называется «Воссоединённость, принципы Воссоединённости».

На что хочу обратить внимание, что Воссоединённость менялась, менялись её Системы. Мы вышли на такое понятие, как **принципы** Воссоединённости, которые в результате стали системообразующими и аппаратообразующими данной Части. То есть, разработка Части, на самом деле, я согласна, она начинается с вхождения, в погружение в эту Часть командой. И следующее, это просто уже опыт отдаём, что у нас получилось. И понятно, что это опыт, как только начальный опыт, но важно, что можно делать, когда мы погружаемся в Часть, мы начинаем, вот наш опыт, мы начали выявлять, а что есмь Движение Воссоединённости, Ощущение Воссоединённости.

То есть, сначала мы выявили 16 Частностей. Мы их описали, но мы их описали не как определение, а как проживание опыта, как Воссоединённость действует Ощущением. А в каких ситуациях в окружающей действительности мы можем видеть Ощущение Воссоединённостью, Ощущение Воссоединённости. Вы можете прочитать в статье, нам удалось описать 16 Частностей опытом, и дать некоторые, может быть, зарисовки, определение что есмь 16 Частностей именно Воссоединённости.

Далее, мы вышли на такое понятие, как принципы, например, Воссоединённости, где мы рассуждали о том, а как Воссоединённость работает, какие в ней принципы действуют. Мы вышли на 16 Принципов в Воссоединённости, которые у нас тоже опубликованы, мы делали о них доклад.

И следующим образом, после этой раскладки, мы как раз-таки и вышли на ИВДИВО-развития Части. Что мы увидели в самом первом приближении, что, например, Образ Жизни Части, Образ Жизни Части – для исследования Образа Жизни Части, как раз-таки, и важно исследовать: а как мы живём этой Частью Частностями.

У нас у всех складывается какой-то Образ Жизни, но мы часто не различает, а что мы в этой жизни делаем, какой мы частью действуем, что происходит. То есть, мы не настраиваемся на жизнь путём аналитики и диагностики. И когда мы ставим себе задачей: «Хорошо, сегодня я буду действовать Воссоединённостью в изучении Движения Воссоединённости», и начинают выявляться жизненные примеры, то есть, Владыка тебе фиксирует: вот здесь подействовал Движением Воссоединённости – запомни и зафиксируй, а как это, а что это, а что произошло.

И, например, как вариант, можно 16 дней Образом Жизни – вот ИВДИВО-развития первое «Образ Жизни» – то есть, своим Образом Жизни фиксировать Часть. И фиксировать ту Частность, которую мы исследуем Образом Жизни в нашей повседневной действительности в этот день. Записывать небольшой опыт, небольшие наброски, на самом деле, фантастические просто примеры у нас развертывались, вплоть до соединения Математики с Психологией, вот не шучу. Следующее, что мы увидели далее в исследовании Частей, то есть, в разработке Частей и ИВДИВО–развития и мы, даже, не планировали предложить это может быть, группам, которые занимаются разработкой Синтеза.

**Разработка 16-рицы ИВДИВО- развития**

Владыка Синтеза провёл Синтез, стяжали части, потом, как новеньким эту часть разрабатывать. Вот, мы говорим: возжигайся этой частью и ходи вот этой частью целый день. Что становится? Становится скучно, нет исследования, ну возжёгся я, и что из этого, а вот мы, как раз-таки хотели предложить Владыкам Синтеза сделать 16-ричную программу, когда новенький возжёгся стяженной частью, зафиксировал частность и начинает на ситуативных каких-то примерах исследовать, а как эта часть, вообще, работает этой частностью.

Но исследовать не каким-то научным текстом, а вот именно набирать опыт и делиться этим опытом. Следующее что мы увидели – это слово, вот слово части, слово части от части — вот слово части оно фиксируется самим названием части и предложить, например, погрузиться в звучание части сначала, как слово части, а потом увидеть, где это слово части звучит в жизни. Но если мы говорим о воссоединённости, которую мы разрабатывали в прошлом году, какой-то опыт есть. Мы увидели, что само звучание части связано с единством, единицей и единением.

Далее, идёт «вос» и «ость», то есть, *Воссоединённость* – это некоторая основа единения, но основа единения динамическая, то есть, воссоединённость дает нам не статическое единство, а динамическое единство на какую-то основу. И, когда мы увидели, что одно из звучаний части – это динамическое единение, единство, накручивающееся на некоторую основу. Точно так же мы можем вот это звучание проверять, а где звучит у нас это в жизни. Ну, вот, как такое небольшое упражнение, попробуйте увидеть, а где мы можем наблюдать динамическое единение, как восстановление какого-то единства, нанизывающееся на основу. Вот пример какой-нибудь можете с ходу привести, чтобы сложилось, а как это исследовать?

Из зала*. Семья.*

Семья, хорошо. А где основа, где вот ось, где единство, где динамика и где вот эта постоянное становление единства, вот, разложите на пункты. А это вы ответили семья?

*Из зала: Основа, скорее всего, будет любовь.*

Любовь, как ость.

Из зала*. Между двумя, как минимум, я имею в виду детей и родителе, пара, да. И, главное, чтоб это любовь Отцовская была, то есть, получается третья позиция вертикаль - Отец.*

То есть, отцовская любовь, как ость, тогда вот это единство, единица, единение, семья, как единица.

Из зала. *Любовь.*

Единица любовью, а получается, что семья - это постоянное восстановление единения любовью, то есть вот мы достигли единения любовью в семье сегодня утром, а на следующее утро это уже другое единство и другое качество любви. Иначе, если у нас нет развития любви вот этой «ость», и мы не восстанавливаем вот это единение Отцом, становясь единицей на каждом новом уровне, не идёт развитие семьи. То есть, воссоединённость, она говорит о том, что единица развивается, то есть, она восстанавливает единство на каждом следующем уровне. То есть, вот это звучание части, то есть, когда мы исследуем уже звучанием части, а как это происходит в жизни, то есть, вот мы увидели, что это, как один из вариантов разработки части словом. А следующее у нас было такое видение, как упражнение для наших, например, новичков, это только как проект-разработка.

**Шестнадцать фундаментальностей Части**

У нас есть с вами 16 фундаментальностей, и первые фундаментальности у нас идут от правила до стандарта, у нас есть, например, правило, метод и так далее. Вот посмотреть, изучить какие правила, например, характерны той же воссоединённости, так же, приведу пример. Правила сначала выявлять их очень трудно, что мы планировали предложить нашим новичкам. Вот, мы выходим к Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем прасинтезность правила воссоединённости и целый день мы живём этим правилом воссоединённости, понятно, что написать научный трактат новичку о правилах воссоединённости это трудно.

Мы какими-то фиксациями работали на занятиях, но сложить Станцу, что такое правило воссоединённости легко, мы даже в нашем чате организовали такую группу, где мы постулировали, что сегодня утром мы стяжаем, например, правило, это сейчас абстрактно, у нас другой пример был, например, правило той же воссоединённости, а вечером вся группа должна опубликовать Станцу, что есмь правило воссоединённости. И задача была не столько выявить само правило, хотя, обобщить и подытожить, если эта возможность есть – нужно, а задача была запахтать части на выявление вот этой фундаментальности, то есть, запахтать части на изучение этого правила.

То есть, это, как ещё один вариант углубления развития части с помощью этого ИВДИВО-развития, то есть, запахтать фиксацию фундаментальности частью, но нужна конкретная цель, выявление, например, той же Станцы. Станца -это вот самое простое, что у нас могут новички, они активно включаются у нас в выявление Станцы. У нас старенькие Служащие не хотят в чате ничего писать, а новички активно выявляют, и иногда, получаются очень глубокие Станцы. Мы такой проект реализовали, мы делали ИВДИВО-развитие Совершенного Гражданина, и наши новички очень хорошо включались в Станцы.

Следующее у нас получается *понимание* части, вот для понимания части мы предлагали тот же, например, вариант, но уже следующая 8-рица частностей, она у нас вот знаете, если первая 8-ца не частности, а фундаментальности: правила, методы, стандарты, законы, аксиомы и так далее она характерна вот процессу изучения в материи. Мы в любой науке изучаем стандарты, аксиоматику этой науки, берём законы изучаем этой науки, какие-то правила изучаем, методы, правильно, то есть, оно очень сорганизовано с тем процессом изучения, который нам известен.

А вот вторая часть фундаментальностей, которая идут у нас мера, знания, красота, там, константа, красота, ну, там, окскость, истинность, дальше, пассионарность и ивдивность – это уже что-то из области, можно так сказать, огненной фундаментальности, когда мы начинаем ещё не изучать, но входить в понимание. Можно точно так же погружаться в прасинтезность Отца, целый день ходить, например, в сверхпассионарности воссоединённости, выявлять, а что же развёртывается жизнью в этой сверпассионарности воссоединённости, и потом просить написать либо небольшой текст, как фиксацию. Вот, когда мы просим писать текст, сама за собой наблюдала, мне нужно написать текст, у меня концентрируется весь мой потенциал на написание, именно, не Станцу сложить, а именно текста, начинает формулироваться мысль, начинает выстраиваться логика и определяемость того понятия, которое я хочу развернуть. Вот понятие, как *понимание.*

**Погружение в часть Отца**

Следующее у нас *погружение.* Я просто ещё хочу сказать, что, на самом деле, ИВДИВО-развитие не работает такими пластами, как я сейчас рассказываю, ИВДИВО-развитие оно работает сразу, но это будет дальнейшая тема моего доклада, здесь небольшой такой опыт, как можно применять ИВДИВО-развития. *Погружение* в разработке части мы видели, как погружение в часть Отца, вот есть такая практика, когда мы выходим в зал части Отца, становимся в Ядро части напитываемся прасинтезностью части и, в принципе, уже из погружения, смотрите из погружения в часть и разворачивается понимание, когда мы просим, а сформулируй текст, вот утром ты погрузился, а к вечеру ты свою жизнь Образом жизни разверни, да, и попробуй там по изучай, позвучи, по понимай вот эту часть.

Значит, дальше у нас шел *генезис*, вот генезис части это, можно так сказать, генерация частью тех же частностей, то есть, генерация части чего-то. И вот по изучать, как часть в различных видах материи, вот, что она генерирует. Здесь, конечно, уже более трудное задание, и это уже группа, которая возможно прошла каких-нибудь там 6-7 Синтезов, группу, мы увидели, как это работает, что группу необходимо потренировать на ключи, на ключевые связки.

То есть, для того, чтобы разобраться, что части, как генерируют, в чём бытийность части, её нужно посвязывать с другими явлениями, да, с другими стандартами Синтеза, с другими, с теми же другими фундаментальностями, там, частностями, частями. Посмотреть, как это взаимодействует по горизонту, то есть, выстроить систематику, аппаратность взаимодействия данной части с остальными частями. То есть, чтобы увидеть специфику генерации части и, соответственно, изучить ракурс, то есть, посмотреть, ракурсом какой материи та же воссоединённость действует. Понятно, что там она действует 20-й материей, например, дъхияникой, но это ракурс материи да, но, на самом деле, для выработки какой-то частности, она же вырабатывает не одну частность, а много частностей ракурсом материи дъхианики задействуются все остальные материи.

Здесь мы увидели, что на этом этапе уже можно погружать в изучение материи, то есть как погружать в изучение материи частью, либо, как погружать в то, как часть работает в данном виде материи, как часть этой материей развивается, либо, как часть этой материей оперирует. Вот какие идеи будут на счёт генезиса? Ну по ключам можно что-то сделать, а вот как телесно включиться в генезирование частью в определенном виде материи?

Из зала: -  *К микрофону подойти.*

Подойти к микрофону, да, и генезис начнётся. Хорошо, к микрофону я подошла, теперь генезис. Это зарисовка, это не постулироание какое-то, это просто опыт, которым я делюсь, который мы сложили в подразделении. Это не значит, что это вот правильно, что в генезисе действуют, там, ключи, вот это вот, то есть, это то, что мы увидели, как это можно и интересен отклик от вас. Срабатывает ли такая, например, схема или откликается ли такая система у вас внутри?

Хорошо, *Миракль,* ну, тогда миракль в разработке части.

Из зала: -  *Генезис, я думаю, что генезис - это баланс синтеза и огня в частях.*

Так, хорошо, а вот нам нужно, у меня группа 8-мь Синтезов прошла и мне нужно с ней, ей объяснить, что такое генезис частью, мне нужно дать им небольшое задание, упражнение, то есть, со Станцами, с текстами, понятно, в прасинтезность погрузился, что-то выявил, запахталась какая-то фиксация на ИВДИВО-развитие в изучении, например, там, первой фундаментальности. А вот, как мне новичка включить в генезис части или в генезис частью?

Из зала: -  *Первое, вообще-то, вот то, что я начала понимать в генезисе. Я так понимаю, что у каждого человека есть начало Инь и Янь, и вот этот баланс чтобы соблюдался нам нужен вот этот генезис. Чтобы был баланс, если допустим я - Инь, то внутри меня есть начало Янь, и вот этот баланс нужно придерживать. У нас ведь в частях огонь и синтез, например, можно взять 256 Эталонных частей и учиться являть Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Если в гендерности ты Инь, то ты можешь внешне являть каждой частью Аватарессу Фаинь, а внутренне Аватара Кут Хуми. И здесь соблюдается Синтез и Огонь Аватаров Синтеза.*

То есть, для того, чтобы начать что-то генезировать частью, нужно ещё научиться генезировать этой частью у Аватаров, да, то есть, выйти в конкретную материю, в которой мы хотим что-то сгенезировать, чему-то научиться, возжечься огнём Аватаров в нас, да. То есть, получается на Ядра этого огня начинают клеиться, крутиться огнеобразы данной материи, и наша часть уплотняется, пишется туда прасинтезность, то есть, выявляется, и мы в этой материи можем обучиться у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, например, либо у Аватаров Синтеза, конкретно, которые фиксируются в данном виде материи, отвечая за часть, что-то сгенезировать.

Что значит сгенезировать? Вот, что значит, часть сгенезировала что-то в этом виде материи, генезис части, что произошло с частью? Вот, что я должна, как новичок, прошедшая 8-мь Синтезов, я специально такой образ привожу, что я должна устремиться достичь, что у меня за устремление.

Из зала: - Е*щё тут на 6-ке же образы рождаются, вот какие образы у тебя родятся, вот, когда ты вошёл, от этого…*

То есть, можно ещё новичку такое, а вот образы у него должны рождаться на что, просто встал, образ родился.

Из зала*: - Задать образ.*

То есть, предложить, например, тому же новичку сгенерировать серию образов на заданную тему, потом, например, эти образы связать и выявить из них какую-то суть.

Из зала: - *Поэтому и произойдёт генезис.*

Генезис суть произошёл, хорошо. Возжёгся интуицией, например.

Из зала: - *Вот, ещё хорошо, что вы сделали на горизонт, очень важно, потому что, на троечку регулировать, тоже генезис хорошо.*

Хорошо, и вот эти позиции, которые мы прорабатывали, которые мы увидели, как методику, они там тоже у нас описаны в статье про воссоединённость, можно посмотреть. Единственно, там не описан опыт, они как постулированы, но это не формула ИВДИВО-развития это просто описание опыта и их можно уже раскрутить по аналогии в командах.

**Видение ИВДИВО-развития**

Значит, само видение ИВДИВО-развития - это уже вторая часть моего доклада – само видение ИВДИВО-развития, для того, чтобы нам понять, что такое ИВДИВО-развитие нам нужно с вами определить. ИВДИВО-развитие в разработке частей, с одной стороны, но части развиваются у человека, то есть, это части человека, и для того, чтобы увидеть ИВДИВО-развитие, мы выявили следующие пункты, в которые нам нужно вникнуть.

То есть, это сам феномен ИВДИВО, ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, как Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО Отца, потом ИВДИВО Человека, ИВДИВО каждого. Далее, у нас идёт части человека, чтоб увидеть, что такое части человека, что такое части Изначально Вышестоящего Отца, что такое, вообще, принцип развития, что такое, вообще, развитие в целом.

И вот, именно, с этой позиции увидеть, а что такое, вообще, понятие ИВДИВО-развития, не как 16 практик, которые мы знаем, как 16 практикований, а, вообще, как явление ИВДИВО-развития, где Отец в ИВДИВО развивает человека. То есть, сам контекст смысла доклада ИВДИВО-развития в разработке частей начинается с того, что Отец в ИВДИВО развивает человека и мы с вами помним, что Изначально Вышестоящий Отец - высокоорганизованное существо, управляющее, владеющее управляющими различными видами материи, это, если так просто.

С другой стороны, мы знаем, что в Парадигме мы, когда открываем Парадигму Науки, там Изначально Вышестоящий Отец описывается, как Есмь явление Изначально Вышестоящего Отца, эманирующее вокруг своего тела, мы сегодня тело обсуждали. Эманирующее вокруг своего тела Синтезность всего во всём, да. Потом эта Синтезность у нас иерархизируется с концентрацией мерностных организаций материи внутри в ядре сферой эманаций. То есть, когда Отец у нас эманирует синтезность всего во всём, у нас идёт ещё иерархизация его эманаций с определенными характеристиками ядерности, с определенным, можно так сказать, масштабом развёртки или управления конкретными видами материи.

То есть Изначально Вышестоящий Отец в ИВДИВО огнём организует материю, в которой развивает человека. Потом что происходит, мы развиваемся по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, то есть, мы Есмь Образ и Подобие ИВО, значит, в этом… И предел этой, синтез сфер этих эманаций с ядерной концентрацией характеристик этих эманаций внутри - Есмь ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, если так кратенько, если мне удалось передать смысл.

И по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, Отец развивает человека, то есть, как развивает человека. Здесь вот нужно увидеть, то есть, кто такой человек, и как Отец развивает человека, и мы с вами знаем, что человек – это выразитель Изначально Вышестоящего Отца в материи. Соответственно, если мы видим, что Отец управляет материей своим Домом своим ИВДИВО, да, то есть, он развивает материю через ИВДИВО, значит, по Образу и Подобию Отца у человека должна сложиться некая сфера актуализации человека как управителя материи, правильно?

Потом мы с вами знаем, то есть, это внешний такой эффект. Внутренний эффект, мы с вами знаем, что человек - это продолжение Изначально Вышестоящего Отца, Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца, и мы сегодня говорили, что это клеточка Изначально Вышестоящего Отца, и далее, мы с вами говорили, что есть внешнее выражение Отца, где Отец развёртывает сферу ИВДИВО, как организованную материю вокруг тела Отца. А есть ещё само ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, где пахтаются фундаментальности, частности Изначально Вышестоящего Отца, пахтаются условия самого Изначально Вышестоящего Отца. И мы говорим, когда мы в Дом Изначально Вышестоящего Отца выходим, там развёртывается Зал Изначально Вышестоящего Отца. Но это не вот это ИВДИВО, которое, например, охватывает Октаву, а именно, ИВДИВО самого Изначально Вышестоящего Отца.

И сегодня мы говорили, что по Образу и Подобию, я здесь немножко приведу математическую, может быть, какую-то аналогию. Смотрите, есть такой математический объект, он строится, называется фрактал, но он строится определенными принципами. Есть какая-то заданная материальная организация, а есть огонь, можно сказать, который её организует, в котором записано, как эту материальную организацию организовать. Вот есть материя -это белый треугольник, а тот импульс, который организует материю, в которой записано, как эту материю организовать, говорит нам о том, раздели стороны треугольника пополам и середину закрась чёрным, например, к примеру. Потом мы получаем три треугольника, три белых треугольника.

Что этот импульс говорит? Импульс говорит, ага, увидел три белых треугольника, вот раздели все стороны треугольника пополам, и закрась вот эту серединку тёмным. Далее, мы видим ещё кучу треугольников белых, что мы с ними делаем, то же самое, то есть, идёт, как репликация, даже, не репликация, а идёт исполнение некоторой заданности, творящей заданности.

Из зала: - *Метрическая единица.*

Во, и аналогию какую хочется провести? Давайте представим, что это атмосфера, условия, фундаментальность и частности Изначально Вышестоящего Отца, которые пахтаются в Доме, то есть, вот это ИВДИВО, насыщенное условиями Отца. И мы знаем, что Отец нам выделяет в ИВДИВО каждого, выделяет какую-то, ну, пока скажем, часть этого ИВДИВО, но это не просо часть, что я взяла квадратик, отсекла кусочек и сказала: вот эта часть это человеку.

Когда идёт концентрация ИВДИВО Отца в ИВДИВО Человека, выделяется область ИВДИВО самого Изначально Вышестоящего Отца, но эта область она содержит концентрацию всего ИВДИВО, потому что, если я увидела белый треугольничек, что я здесь делаю дальше? Я его опять делаю, смотрите, и он развивается у меня в бесконечность. И с одной стороны это маленький треугольничек, а с другой стороны, этот треугольничек является образом и подобием всего на бесконечности, они идентичны. Если я эту большую фигуру развиваю в бесконечности и маленькую фигуру развиваю в бесконечности, что происходит, это же одинаковые фигуры.

То есть, когда мы говорим, что Отец нам выделяет из ИВДИВО Отца какую-то концентрацию огня и синтеза – это значит, что он не то, чтобы выделяет какой-то кусочек, он нам выделяет все возможности, но ракурсом нашего индивидуального развития, которое будет проявляться в ИВДИВО Человека, в ИВДИВО Человека, мы говорим - это часть ИВДИВО Отца.

Дальше, мы говорили с вами, а кто такой сам человек? Мы говорили, что у нас есть ИВДИВО Человека и вот у нас был 35-й Синтез, мне понравилось, Глава ИВДИВО сказал такую интересную фразу: «а тело человека – это обратная репликация ИВДИВО Отца в материи», то есть, это уже, как эта концентрация Синтеза и Огня ИВО телом выражается в материи. И помните, мы с вами говорили, что Отец – это есмь высокоорганизованное существо, то есть, не Отец есмь, а есмь явление Изначально Вышестоящего Отца, вокруг тела которого развёртываются эманации синтезности всего во всём, ну, первая Парадигма, там, если откроете, там будет это определение.

То есть, мы тоже видим, что есть некая организация ИВДИВО самого Отца, которая обратная репликация уже в его физичность, вызывает эманации тела Изначально Вышестоящего Отца, которая для нас организуется ИВ Домом ИВ Отца, как сферой той материи, которую организует и управляет Отец. То есть, по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, значит, эта часть ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, которая концентрируется в ИВДИВО Человека каждого из нас, то есть, мы что, мы, опять-таки, попадая в материю физичности, мы начинаем, происходит обратная репликация, и мы становимся в этой материи телом.

Тогда, по Образу и Подобию от нашего тела должны идти какие-то эманации, там флюэдирование, ну, синтезности всего во всём, где у нас по Образу и Подобию Отца, вот, у него организуется ИВДИВО и, судя по всему, у нас организуется это внешнее ИВДИВО тоже. То есть, внешнее ИВДИВО, внутреннее ИВДИВО, тело, а тело мы знаем, что у нас тело, как 191 часть есмь синтез 190 частей. И вовне, что у нас происходит, когда у нас происходит эта вот репликация либо эманация тела, развёртывается ИВДИВО, уже внешнее ИВДИВО. Здесь я, наверное, с определением не смогу быть корректной, ИВДИВО каждого?

Из зала: -  *Можно я добавлю, Таня? Смотрите, есть определение фундаментальности телесности; телесность - есть множество оболочек цельностью, то есть, тело – это множество оболочек, на оболочке Дома. Получается, тело – это компактифицированный в материю Дома.*

То есть, и, если мы проведём аналогию с материей Отца, которая развёртывается и организуется телом Изначально Вышестоящего Отца, и где в этом ИВДИВО внешнем развивается человек, вот по Образу и Подобию Отца у нас развёртывается такое же ИВДИВО, я вижу это пока только, как ИВДИВО каждого. Вот мы ИВДИВО каждого сегодня расширяли на масштаб Планеты, на масштаб Метагалактики и так далее. То есть, получается, что наше ИВДИВО каждого – это, как сфера актуализации ИВДИВО изначально наше ИВДИВО каждого, а вот это ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца.

Но уже, не как внутреннее ИВДИВО Отца - ИВДИВО Человека, а как внешнее ИВДИВО каждого и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, где творит Отец человека и наше ИВДИВО каждого по Образу и Подобию. ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в перспективе должно организоваться видами, типами, и так далее материи, правильно, которые будут управляться нашими же частями. Ну, то есть, это вот такой маленький образ, то есть, он не совсем точный, но просто определение я приготовила зачитать все определения, что такое часть, как это всё переходит, но вот такой образ, что по Образу и Подобию.

**ИВДИВО-развития — это как напряжение между организациями ИВДИВО**

Отец эманирует некие свои состояния, возможности, синтезности всего во всём, которые иерархизируются типами материи и управляются частями ИВО. Точно так же человек получает в этом ИВДИВО большом сферу его актуализации, где мы сегодня, даже, такую практику делали, помните, мы на ИВДИВО каждого концентрировали ИВДИВО самого Отца, делали сегодня на пленарке, да, то есть, мы вызывали актуализацию ИВДИВО Отца на ИВДИВО каждого. Для чего, для того, чтобы вызвать напряжение на ИВДИВО каждого в его расширении возможностей развёртки этой иерархизации материи управления нашими частями. И вот эта актуализация, когда у нас идёт напряжение ИВДИВО каждого извне, то, что вот я увидела, у нас есть, как ИВДИВО Человека, как внутренняя организация, ну, то есть, как обратная сторона нашего тела,

То есть, в зале Изначально Вышестоящего Отца – это, как ИВДИВО каждого, ой, то есть, ИВДИВО Человека, а в материи - это физическое тело. Здесь вот возникает напряжение между ИВДИВО каждого и ИВДИВО Человека, где в ИВДИВО Человека заложен весь потенциал Отца. Но чем этот потенциал начинает развёртываться? Мы говорили, то, что у нас Образ - это Омежный огонь Изначально Вышестоящего Отца, да, то есть, в ядро вот этого ИВДИВО Человека поступает Омежный огонь Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, с прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца, и нам нужно вызвать всплеск прасинтезности, и выявлением синтеза либо развёрткой синтеза, развернуть этот всплеск прасинтезности из ядра ИВДИВО Человека для того, чтобы преобразилась там, развилась, сконцентрировалась там, улучшилась, развилась та материя, которая, как мы управляем своим ИВДИВО каждого как внешней организации.

То есть, и тогда мы можем с вами увидеть ИВДИВО-развития — это как напряжение между организациями ИВДИВО, ИВДИВО Человека где есть весь потенциал Отца с Омежным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, который как раз-таки и задаёт, вот у нас есть заданность возможности Изначально Вышестоящего Отца. Но он является триггером, он является запуском этой вот развёртки, да. Но, то есть наше тело ИВДИВО Человека выражается в материи телом, в принципе, в этом треугольнике, когда мне в ИВДИВО Отец выделил ИВДИВО Человека из ИВДИВО Отца есть всё и вот этот весь набор есть, но мне его нужно активизировать так, чтобы во внешней среде у меня развернулась управляемость материи моими Частями.

И здесь вот возникает напряжение между ИВДИВО каждого, как внешней организацией управления материей, ИВДИВО Изначально Вышестоящего и ИВДИВО Человека во мне, как внутренним моим ресурсом, где этот ресурс активизируется, развивается, будоражится Омежным Огнём в Огне Прасинтезности. Но, для того, чтобы эту динамику запустить, для того, чтобы это напряжение возникло мне понятно надо, что нужно что-то делать. И вот мы увидели дальше, что как раз-таки напряжение между внешним ИВДИВО и внутренним ИВДИВО с Омежным Огнём внутри, эта вот напряженность — это как раз-таки и есть ИВДИВО-развития, которое мы с вами различаем 16-тью явлениями. То есть, напряженность Образом Жизни, Словом и так далее, а само ИВДИВО, как раз-таки развитие, как развитие Человека, оно направленно на то, что Человек осваивает, усваивает, разрабатывает. Ну, мы выделили четыре пункта.

Оперирование разными видами материи, вырабатывание чего-то в разных видах материи, владение и управление. То есть, управление - наивысшая такая категория, когда мы говорим, что Человек овладел управлением данной материи, либо данным каким-то явлением в материи. И часть мы говорим, что, вообще, часть освоение, управление, там, вырабатывание там, оперированием, вырабатыванием чего-то, там владение материей, уже конкретной материей за какую-то Иерархизацию отвечает Часть.

Здесь вот мы приходим как раз-таки к ИВДИВО-развития в разработке Части, то есть, для того, чтобы у нас Часть начала работать, нам нужно, что - вскрыть потенциал Изначально Вышестоящего Отца, заложенный ракурсом Части в ИВДИВО Человека, напрячь ИВДИВО каждого на то, чтобы материя сделала вызов этой Части в её деятельности, то есть, Части для того, чтобы она заработала ей нужен вызов. Потому что, когда нет этой напряжённости, в принципе, потенциализация Части Огнём и Синтезом есть, это то, что мы увидели.

Вот вышли к Владыке насытились, а что дальше, то есть, опухли от Огня, радостные побежали домой, а на следующий день у нас депрессия и грусть, потому что, идёт такое прессование, то есть, невыработанный Огонь, то есть, нет вызова материи. То есть, для того чтобы разработать Часть, нужно чтобы ИВДИВО каждого поставило этой Части конкретный вызов, но мы так увидели исполнимой перспективой. То есть, этот вызов должен быть для Части на грани её возможностей на данный момент, иначе, нет этого напряжения развития, потому что, ИВДИВО - развития нам нужно вызвать выплеск Прасинтезности из этого ядра ИВДИВО Человека, а он вызывается, как мы увидели, на какую-то специальную ситуацию, да, спец какой-то вызов в материи.

**Опыт: как работают Части**

Вот у нас тут разные события происходят, да, и у нас кто-то из Служащих смог пересечь границу, да, по всему ИВДИВО, кто-то не смог приехать, потому что, границы закрыты, и интересно мы наблюдали, то есть, мы тоже прошли процесс пересечения границы, мы хорошо прошли, пускай, там, не сразу, но по документам прошли, мы официально прошли, но как работают Части? Вызов материи идёт – пройти границу. Мы выходим в практику, мы концентрируем на себя Синтез, то есть, ИВДИВО-развития Синтеза сработал, но это же нужно довести до Образа Жизни и пройти эту границу, правильно?

Вопрос Частей, что включается сразу? Идёт напряжение, вызов материи с выплеском Прасинтезности и начинают выявляться блоки Частей. Интуиция говорит, всё пройдёте, там едете, делайте; Вера говорит: да нет, не пройдём, те не прошли перед нами, с нами случится то же самое. И вот это начинается раздрай Частей. А что происходит в этот момент с Верой? Внешняя ситуация ей делает вызов, то есть, вызов Вере для чего, для того, чтобы Вера вошла в другие возможности управления. Ни к тем, которым она привыкла, вот здесь я верю Отцу, здесь я верю в Отца, а здесь я уже никому не верю, да, то есть, здесь я уже опираюсь на собственный опыт.

То есть, и в этот момент, я просто на себе проживала, как, я не знаю насколько это будет корректно сказать, что в какой-то момент, знаете, такой дзен от Владыки, не ссцы, едь не сцы. Да, то есть, потому что, мы решаем, мы уже штурмуем эту границу третий раз или всё-таки нас пошлют, поставят там какие-нибудь печати, скажут вы не въездные в Россию, да, то есть, мы четыре раза штурмовали границу.

И вот Интуиция, мы слышим Владыку, что вы проедете, у вас есть условия. И вот этот момент, когда мы четвёртый раз решаем ехать на границу, опять показывать наши документы со всеми докладами, с программами, то есть, очень нравилась программа Съезда всем, кто читал её. Вот это переключение Веры, но Вера же вышла на какое-то, знаете, на какое-то новое, новое можно так сказать, новое явление. В неё записался какой-то новый опыт, то есть, ИВДИВО каждого, сконцентрировав на себя условия ИВДИВО Съезда, вот условия на ИВДИВО Съезда сконцентрировались на ИВДИВО каждого, ИВДИВО каждого привыкло работать здесь верю, здесь не верю, а тут ты должен поверить иначе ты развернёшься на машине и поедешь обратно, потому что, кому-то поставили штамп в паспорте и сказали ты не въездной в Россию, да.

Потому что, ты надоел уже всем, кому объяснял, как тебе важно, там, проехать в эту Россию. То есть, и здесь должна сработать вот эта Вера, она должна перестроится на другую, вот такую уверенность, когда Часть отстроилась, я просто по себе проживала, отстроилась Вера. Вот это, кстати, дзэновая фраза Аватара Синтеза «отстроилась Вера». Мы выстроились, поехали, то есть, опять поехали, предъявили все документы, рассказали всё, что мы будем делать. И вот действительно документы посчитали важными и переезд через границу состоялся, то есть, соблюли мы все нормы.

Но здесь я просто хотела показать, что если мы не воспитываем эту Веру сами, не делаем ей вызов сами, то тогда напрягает нас материя, но здесь, что хорошо? Вот, когда материю напрягает, ты напрягаться можешь тысячу лет воспитывать Веру, а здесь ИВДИВО каждого напряглось через оболочку, то есть, через ИВДИВО, условия ИВДИВО, вообще, через условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, где ты просто не можешь не перестроить Веру, ты просто обязан её перестроить, потому что, у тебя идут условия перестройки Веры, то есть, новый всплеск для обретения тобою каких-то новых возможностей.

Из зала: *Но здесь, наверно, идёт не перестройка Веры, да, идёт, а именно, выявление какой-то пассионарности, а Веру выведет на новый уровень другой. И тогда уже меняется сам взгляд на то, что происходит.*

Да, да, я упростила эту всю ситуацию. Я думаю, что Вера включилась на обработку, ну, знаете, как параметодичность, может быть, то есть, она начала вырабатывать наконец-таки Параметод, может быть такое. Да. Да. То есть, Параметод какого-то другого явления материи, чем она держала до этого. Но если, честно говоря, Вера колебалась внутри, как мы привыкли, как она колеблется, да, то скорее всего, она не держала высокий уровень материи, скорее всего, где-то в пятой расе прыгала. Но я просто честно говорю, чтобы так вот показать, как само, как само ИВДИВО нас развивает, когда оно напрягает нас на развитие, когда мы служим в ИВДИВО и когда мы действуем условиями ИВДИВО. Вот, когда мы выходим в практику мы, что стяжаем? Синтез, а Синтез начинает напрягать внешнюю действительность на то чтобы у тебя в Образе Жизни это сложилось, потому что как человек ты можешь получать тумаки, уроки — это тоже напряжения ИВДИВО каждого, но это уже Папа напрягает так сказать с Аватарами Синтеза ситуационно на сколько ты можешь взять. Да вот такие ракурсы.

И мы увидели, что ИВДИВО-развития не то, что вот эти 16 практик, а что ИВДИВО-развития оно напрягает, вот ИВДИВО-развития между вот этими двумя ИВДИВО оно напрягает Часть, сразу развёртываясь от Синтеза до Образа Жизни как импульс перестройки вот этой вот всей 16-рицы. Если у меня ещё есть время? Тут я небольшую схему покажу которая у нас родилась.

Я просто поясню что там система она нам знакомая, что мы с вами вот выстраиваем.

Мы с вами, помните, всегда выстраиваем, вот здесь у нас Образ Жизни, вот здесь у нас Слово, помните, и так далее, здесь мы доходим Синтез, Мудрость, здесь мы опять-таки делаем Образ Жизни, Слово, а здесь у нас там, ой Воля, я прошу прощения, Воля, Синтез. Посередине у нас находятся такие два явления как Магнит, помните, и Практика, а здесь мы поставим три точки. Вот Магнит и Практика если мы посмотрим восемь Частностей, на восьмой Частности заканчивается время. То есть на Магните, всё что касается Магнита это временно, это в материи, а всё что выше Магнита, Практикование, Тренинг это уже как Отцовское явление, Огненное. Мы можем сказать это развёртка вневременная.

**Операбельность, вырабатываемость, владение, управляемость**

Значит, здесь мы тоже напишем Практика, здесь напишем Магнит, да, как центровка. И мы ещё увидели такой интересный момент, что у нас есть такая штука как развитие, операбельность, вырабатываемость, владение, управляемость.

Значит, **операбельность - это бытийностью разворачивается**. Это можно сказать ракурс наших базовых Частей, то есть, операбельность бытийностью. Потом **вырабатываемость,** ну, это просто пока такая намётка, разработка, **вырабатываемость эталонностью**. То есть, мы начинаем вырабатывать что-то по какому-то уже эталону, то есть, мы, ещё просто ориентируясь на эталон вырабатываем эталонности.

Из зала: - *Не Генезис?*

Можно Генезис. Можно Генезис. Это, как эскиз такой подготовки к докладу мы увидели, что есть четыре стадии. **Оперирование,** мы только оперирование, но ещё не владеем, мы не управляем. Потом мы оперировать, вот мы оперируем сутью, например, стяжая Суть у Отца, начинаем оперировать, то есть, учимся как эта связка идёт у Отца, то есть, оперируем какими-то Сутями, вот делаем анализ какого-то великого произведения там, Сути какие-то, мы ими оперируем. Потом генезис идёт, сутевой Генезис, когда мы из этого же произведения не просто его анализ делаем, а выявляем ту суть, которая ещё не написана в критике, то есть, мы что-то выработали, сгенезировали, то есть сгенезировали, ориентируясь на некую эталонность, да, то есть, здесь у нас стоит Учитель, Наука, да, то есть, ориентируясь на какую-то эталонность, то есть, Генезируя эталонностью, здесь бытийностью, а здесь эталонностью.

Значит, далее, мы выделили **владение.** Здесь можете меня поправлять, потому что, эскиз. Владение мы увидели, как владение, как часть входит во владение, это, когда она уже настраивается на материю вырабатывать, оперировать, она научилась и здесь она уже может эта часть, у нас ИВДИВО-развития там План Синтеза выше стоит, помните, по Плану Синтеза эту материю совершенствовать, да, то есть, **владение - совершенствованием материи**, то есть, она ещё совершенствует её.

И управление, управление мы увидели это уже как, если мы посмотрим, что Совершенные Части. Совершенная Часть - это совершенствование, это Владыка, эталонность — это Учитель. Вот мы с вами Учителя Синтеза генерирующие, да, то есть, кстати, Учитель, на самом деле, он у него есть такая, так скажем, такая задача, генерация эталонов либо генерация эталонностью. Наука, в принципе, направленна на наработку какую-то эталонности, на выявление, на категориальность, на, я бы так сказала, струнность, если философия- она развёртывает общую концепцию, то наука её вот, как моё восприятие, иерархизирует эталонами, да.

Значит, здесь у нас стоит Владыка Совершенными Частями, здесь у нас стоит Учитель с эталонными Частями. Оперирование - это бытийность, помните, у нас есть базовые Части — это Ипостась. А мы с вами говорим, что мы с вами, когда начинаем, мы ипостасим Отцу, мы можем ипостасить Отцу, например, какой-то Частью, то есть, мы у Отца учимся ипостасно ему, то есть, как Отец, вот Папа и я вместе с Папой оперировать этими видами, типами материи. То есть, эта Ипостасность - это очень высокое явление, но, как инструмент ипостасность нам помогает наработать бытийность Частями, как у Папы, развивать Части, как у Папы. Это эскиз, можете там со мной спорить не соглашаться и добавлять, это будет классно.

И далее, это у нас идёт управление, а сегодня у меня не складывалось, что же будет на управлении? И на Пленарном заседании Виталий сказал, что после Совершенных Частей, что стимулирует дальше Изначально Вышестоящий Отец у вас после того, как простимулировал Совершенные Части. А он стимулирует в нас явление, помните, уже не самих Частей, а качеств Посвящённого, ну, я говорю качеств, потому что, в нас эти вышестоящие Части, они вписываются в ядра, как определённые, в ядра наших же Частей, 192х, как определённые наработки, и мы можем с вами являться, например, я являюсь Интуицией Посвящённым, да.

То есть, я в этой Интуиции становлюсь телом Посвящённого и являю Часть Интуиция, работа часть Интуиция, но уже Посвящённым, да, эти 64 Части, которые выше, у нас, кстати, есть тут стоят Совершенные Части, помните, на третьей позиции. На первой Частности как бытийность. Здесь стоят Части, как тела, можно сказать, как эталонное выражение тела в определённом виде материи, то есть, как какая-то эталонность. Здесь уже совершенствование, а здесь, как раз уже оставшиеся 64 Части, которые отвечают там за наши Посвящения, Статусы и так далее.

То есть, это стимуляция в нас, то есть, управление — это стимуляция, то есть, управление, когда уже идёт не стимуляция, а явление этого всего 8-рицей Человека, управление это и есмь уже не просто я являю Владык, я являю Учителя, я являю там Ипостась; здесь идёт пока так можно увидеть, Аватар, как несущий новое в материю, но чем - явлением всей 8-рицей Человека. И там есть ещё такое положение, Виталий подчёркивал, что Посвящения, Статусы мы нарабатываем да, то есть, разрабатываем, а последней этой восьмёркой и явлением Отца - это Отец наделяет Ивдивостью и фиксацией Отца, как Отец наделяет, то есть, можно сказать, что на уровне управления, на уровне управления — это уровень Аватара, здесь у нас идёт как раз-таки развитие наших управленческих возможностей разработкой этой 8-рицей. И когда мы идём теперь по ИВДИВО-развития, мы с вами можем посмотреть, что мы говорим, что ИВДИВО-развитие в разработке Части, далее в разработке Частей.

Нам нужно с вами увидеть тогда так: какую конкретную Часть мы разрабатываем, то есть, какой вызов идёт от материи для этой Части и какой всплеск Прасинтезности у нас идёт изнутри этой Части. Да, то есть, мы нам нужно чётко иерархизировать - это базовая Часть, это Эталонная Часть, это Совершенная Часть, это как рассуждение к методикам, на базе чего можно строить методики либо это уже стимуляция наших Посвящённостей, Статусностей и так далее. И здесь мы увидели такую интересную схему.

Есть движение импульса от Образа Жизни, когда мы здесь у нас по вертикали Папа, у Папы всё проходит мгновенно, ИВДИВО-развития у Папы работает мгновенным импульсом, он в нас разворачивается -это то, что происходит в Огне мгновенно. По горизонтали у нас идёт развитие Мамой, здесь у нас идёт поступательно, поступательно, помните, я говорила, что, если точка Шуньяты в ИВДИВО-развития, то есть, поступательно, это значит развёртывается временно, а время мы не воспринимаем, как количество событий когда-то произошедших, если помните.

Время — это есть такое определение, что время — это напряжённость Огня между ядрами, то есть, и временно-это значит, то есть, мы концентрируем, мы эту напряжённость разворачиваем, даже, Виталий сегодня говорил, там эпоха 30 лет. Аватар сказал: ну, посмотрим, да, то есть, мы тоже, когда разрабатывали на секции математики, 1000 лет и 30 лет мы видим, как долготу, временной промежуток, а можно увидеть это, как напряжённость Огня, которую нужно выработать, разработать, развить и поставить точку этого объёма Огня.

И когда мы анализируем, а какой долготой времени в нашем понимании это развёртывается, мы говорим: ну, это примерно на 30лет, то есть, можно пойти от обратного. И когда мы говорим с вами время, мы видим какой-то объём Огня, который нужно поступательно реализовать, да, то есть, поступательно его освоить. Вот Отец наделяет это вне временно, то есть, как, помните, у вас белый треугольник и у вас всё есть, он ещё не развит, но в нём заложено всё, это в нём уже заложено до бесконечности, если я не поступательно его строю, я знаю, что этот бесконечный треугольник моё умение, я точно знаю, что фигура до бесконечности развита, она уже есть, мне Отец её дал со всеми правилами, оно у меня это уже есть.

Мы говорим, что это ядро, да, какое-то, а когда я начинаю эту фигуру рисовать, то есть, развивать, мне ж ещё нужно очень много трудится, чтобы эту фигуру сделать, да, то есть, и как я её нарисую, возьму руками, буду рисовать или возьму компьютер, он мне за несколько секунд её построит, это же одна и та же реализация, но разными возможностями, то есть, это и есть реализация Огня, то есть, временной промежуток три секунды, либо я руками нарисовала - это долгота, то есть, а само время - это освоенный объём Огня, можно так сказать.

Значит и с точки зрения Мамы это идёт поступательно, а с точки зрения Папы это даётся мгновенно. И мы здесь увидели такую схему, когда, например, мы начинаем освоение Образом Жизни, можем так начинать - можем. Мы можем начинать, например, зафиксироваться в Образе Жизни, Образ Жизни, как точку взять, и далее, мы начинаем двигаться по материи, растя, смотрите, мы взрастаем до Синтеза. Это мы в пятой расе, в принципе, так росли, что-то нарабатываем Словом, изучаем, понимаем, генезируем, входим в Волю Отца и потом, наконец-то, вошли в Синтез.

Здесь у нас такая точка переключения - мы вошли в Синтез и на этот Синтез Отец сказал: всё Образом Жизни достигли, что получается идёт импульс на наш наработанный, так сказать, на наши наработанные возможности. Отсюда идёт импульс Изначально Вышестоящего Отца, и мы говорим, и мы мгновенно становимся пред Отцом, но, как только мы стали пред Отцом, получили этот Синтез, нам нужно его опять-таки, у нас здесь Синтез нам нужно его Образа Жизни, нам нужно синтезировать свой Образ Жизни уже по-новому, так как Отец дал по-новому, у нас идёт эта генерация сюда. Теперь нам Синтез Образа Жизни нужно сюда вынести, у нас сложился Синтез Образа Жизни, то есть, мы что-то сложили в материю этими шагами поступательно, что-то развили, но именно, в Синтезе, теперь нужно довести до самого Образа Жизни и до Синтеза Образа Жизни опустится сюда.

И далее, мы переключаемся на эту точку. Здесь у нас уже что работает – Слово, и соответственно, второй горизонт, опять мы увидели, что это путь обучения оперированием, но мы можем ошибаться. Далее, что идёт, этот тут работает, такой, помните, такой ключ кольца, например, 8-1, 7-2 и так далее, эта стяжка. Соответственно, мы опять в материи, уже имея этот потенциал Синтеза Образа Жизни, мы проработались так, что уже на уровне Слова, да, может быть на уровне генетики какой-то, научились входить в волю Отца, вызывать волю Отца на себя. Это временно, то есть, поступательно, Отец говорит: всё до Воли дошли, даю вам свою Волю, она раз, там действует, и мы поднялись к Отцу волей.

Далее, соответственно, нам эту Волю нужно уже в материи реализовать, как волей Слова и реализовать её Словом, но здесь, здесь нужно подумать, что значит реализовать волю Словом по ключу. Но и далее, мы получаем с вами такую эволюционную спираль, когда мы приходим в точку центра, то есть, когда мы, например, научились оперировать этой вот схемой, мы её всю заполнили. И здесь у нас что происходит? Здесь у нас Шуньята, где у нас операбельность выходит на какой-то другой уровень, и далее, можно посмотреть, запускается эта схема так или иначе.

С другой стороны, дальше у нас идёт что – Генерирование, здесь мы тоже можем поискать. Когда мы говорим операбельность, мы доходим от Образа Жизни, смотрите, по этой диагональке буду рисовать, у меня будут срабатывать все эти явления по диагональке.

Есть ещё возможность пойти от Синтеза, то есть, рассмотреть эту схему уже, наоборот, Синтезом, то есть, когда мы взяли Синтез Изначально Вышестоящего Отца, то есть, это, знаете, здесь это, скорее всего, схема будет уже управление срабатывать, когда мы умеем, то есть, уже умеем вырабатывать Синтез, вызывая уже на свой Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для достижения какой-то цели. То есть, здесь уже спираль пойдёт таким образом, что она нам поступательным движением через Волю, Мудрость и так далее, позволяет довести это новое из Синтеза до физики, до Образа Жизни, то есть, перестроить Образ Жизни по тем параметрам, которые нам нужны.

Соответственно, есть так же точки, когда мы начинаем работать магнитностью, то есть, мы начинаем с магнитностью разворачивать, помните, новенький приходит и что мы учим делать их? Магниты, Магниты, Магниты, Магниты. Здесь тоже нужно ещё посмотреть эти Магниты, они вполне возможно закладывают нам эталонность, то есть, мы, когда мы учимся генезировать эталоны, здесь эти четыре явления они как друг на друге лежат, да, они опять-таки срабатывают одновременно. То есть, мы их в цельности просто различаем, но не разделяем, если иерархизировать, соответственно, можно посмотреть, как эта спираль будет развиваться от магнитности и раскручиваться дальше, доводя, осваивая этот квадрат, доводя нас до Синтеза. И, соответственно, мы с новенькими начинаем делать точно также практики, тоже можно развернуть спираль и посмотреть, как эта спираль от практикования, практикование у нас уже вне времени лежит, вот магнит во времени, и мы переходит от Магнита, Магнит во времени, но доходим до явления Синтеза, то есть, нарабатывая магнитность, мы магнитим Синтез, преображаем наш Образ Жизни.

Практикование, там получается будет, наоборот, насколько я помню, то есть, мы начинаем практиковать, практиковать, мы практикуем вне времени, мы практикуем для чего? Для того, чтобы перестроить наш Образ Жизни, соответственно, эта спираль позволяет наш Образ Жизни, наоборот, уже от Образа Жизни фиксировать этот новый Синтез, то есть, я практикую, перестраиваю Образ Жизни с фиксацией нового Синтеза.

Здесь уже работаю четыре системы. Это эскиз, то есть, он ещё нами не доработан, не разработан, но это эскиз, как можно выявлять методики разработки, то есть, на каких систематиках можно. Мы же с вами как инженеры, да, можно разработать методику - это инженерия, выявить какие-то поступательные достижения, которые можно делать по какой-то системе для того, чтобы, например, сработала Часть. Но одна из вариаций, как мы увидели, попробовать по генерировать эти спиральные переходы.

Из зала: *- В самом начале, когда ты про эти таблицы говорила, что у нас по материальной линии мы развиваемся поступательно, а от Отца у нас идёт моментно. Но поступательно сначала одно рассказываете.*

Это потому, что мы во времени это материально. Нет, нет. От Образа и мы пошли Частями, почему не вся вертикаль вот так поступательно идёт одновременно. Это смотрите.

Из зала: - *Я вот сейчас просто на вскидку, как дополнение сейчас можно, как вы говорили уже первоначально можно дополнить до, посмотреть в эту сторону вот взгляд, и тогда у нас не такой спиралькой, а может быть она какая-то будет, более вариативная, плюс мы должны учитывать, что, когда она начинает развиваться, у нас начинают вскрываться наши прошлые какие-то накопления, они даю взрыв-скачок и мы можем оказаться вместо ожидаемой точки вот нижнем углу, в каком-то, например, совершенно верхнем левом, и вот эти таблицы может было бы хорошо какую-то методику отслеживать, в какой части из ячеек мы находимся.*

Да. Я полностью согласна. Вы знаете, это как эскиз, как можно думать, то есть, это не какая-то утверждённая методика, а как дополнение, да, как дополнение можно.

Из зала: - *Вот эти четыре- это и есть четыре точки, то есть, если мы начинаем вот бытийность, то она начинается вот отсюда, если управление оно начинается вот отсюда, насколько твоя Часть развита? Если она очень развита можешь прям отсюда начать, если нет- отсюда, а вот эти две посередине, это как раз магнит и практика, то есть, мы можем отсюда начать.*

Да, да, да. Знаете, я могу сказать, что управляемость можно на Образ Жизни поставить, я могу своим Образом Жизни, то есть, что я, например, Аватар и постоянно несу новое, и генерация Синтезов, и своим Образом Жизни напрягаю ИВДИВО каждого, когда у меня из ИВДИВО Человека идёт всплеск какой-то Прасинтезности из ядра Омежного, да. Идёт вот это напряжение между двумя ИВДИВО, концентрирующие условия и развитие материи в моём ИВДИВО каждого, мы помним, что наше ИВДИВО каждого, помните, развёртываем вокруг Планеты, и значит сферки нашего ИВДИВО они все вокруг Планеты, соответственно, наши условия с одной стороны, мы индивидуально, а с другой стороны, когда у нас идёт всплеск всего этого напряжения ИВДИВО каждого, чьё-то ИВДИВО каждого напряглось на новые возможности, да. У нас эти возможности сразу передаются другим, то есть, мы, как явители Изначально Вышестоящего Отца, как команды, и вот так мы развиваем материю, то есть, развиваем себя сами, переключаясь на другой уровень управления, через эти возможности ИВДИВО-развития, то есть, нам ИВДИВО даёт такие возможности передовые, когда мы уже восходим не как Человек, когда это ИВДИВО каждого напрягается природой, напрягается внешним образом, а когда мы учимся сами напрягать, да, входить в управление.

**Как напрячь ИВДИВО каждого**

Из зала: - *Скажите, пожалуйста, а как его сознательно напрячь?*

На самом деле это очень классный вопрос. И ответ, мы его выявили да, и он очень простой этот ответ, но классно было бы, чтобы вы этот ответ увидели, потому что, весь Съезд, который прошёл в этом году - это ответ на поставленный вами вопрос. Как напрячь ИВДИВО каждого? Это весь Съезд сейчас идёт ракурсом, кстати, это сейчас заседание идёт ракурсом напряжения ИВДИВО каждого, то есть, как напрячь максимально ИВДИВО каждого.

Из зала: - *Магнитности, практикования*.

А часть скажет, ну, хорошо, я напряглась, магнитность, это уже методики…

*Из зала: - Ей нужно на что-то напрячься, то есть, ей нужен вызов.*

*Из зала: - Чтобы начать этот магнит.*

То есть, части нужен вызов, ей нужно поставить вызов, а мы, как Аватары можем поставить вызов. Вызов – это эволюция, где действует эволюция, а если мы управленцы, то это сознательное синтезирование с Отцом, когда ответ от Отца приходит в виде более высокого Синтеза, это условие в ИВДИВО, это, когда условия ИВДИВО Отца напрягают нас.

*Из зала: - Это получается вызов, я просто это увидела, я свою часть тоже напрягала, поставила, говорю «все там с Отцом синтезируюсь совершенной частью, сделала с Аватарами», в результате уснула (смех в зале), потом второй раз, точно также напрягла, а потом я села писать статью по математике то есть, у меня были мета числа и я поняла, что моё ИВДИВО так напряглось, что вы не представляете, как там рождались Образы, рождались прямо мембраны ядер, то есть, вот сверхзадачей для меня было увидеть, как мета число работает на оболочке ядра, то есть, этот вызов, когда у тебя есть дело, дело и проект, я имею ввиду, с нашей точки зрения, самое простое, как мы можем напрячь свою часть–это проект, когда ты горишь, она начинает напрягаться.*

*Из зала: - это нужно самому проект выбрать, а если ты его не выберешь, тогда тебя напрягут извне, да (смех в зале).*

Тогда будет внешнее воздействие, смотрите речь идёт скорее всего о вызове, как сингулярности прасинтезности.

*Из зала. Да, да, да.*

Когда мы вызываем на себя концентрирование и этот вызов сингулярность, она, когда рождается, когда идёт стечение условий, обстоятельств на то, чтобы сконцентрировались и смогли войти в какие-то новые фундаментальности от Отца тебе, когда и ты готов и ИВДИВО может принять, когда Отец согласен, когда это во всём в целом проекте общем Отца есть, такая сингулярность есть, такое условие записано. Вопрос в том, какие это условия и, фактически, мы выходим на управление Временем, а ещё выше на управление Огнём в этом. Есть такое понятие исторической волны,

Если есть Украина, извините, конечно, но здесь дело не в Украине, вообще, есть такие примеры многие, историческая волна в том, что в Крыму, тогда для Крыма в 2014 году сложились условия от Отца, если бы от Отца не было, это всё потом бы разрушилось и не получилось, это чёткое доказательство и проверка, сложились условия готовности самих крымчан и условия, соответствующие в Украине самой, и когда эти там, может быть, ещё множество условий разных, какие они - это уже второй вопрос, разные. И они так собрались все и удалось их синтезировать действием, и получили соответствующий результат, когда это во времени не стыкуется, то мы этот результат как бы размазываем, и он уже не получается, мы тогда ещё увидели эту историческую волну, когда шли Синтезы в Краснодаре, тема, даже, была развёрнута; если не ошибаюсь, 28 Синтез в Краснодаре 2014 год, посмотрите, пожалуйста, и да это март же, наверное, был?

*Из зала: Март.*

Поэтому, посмотрите, и Виталик тогда сказал, что в перспективе мы учимся управлять этими волнами истории, у нас там тогда часть была Хум - это одно; вообще–то, в принципе, всем Человекам ИВДИВО Человека, и чтобы таким образом создавать эти все условия в материи, ей необходимые, концентрация Огня и Синтеза нужных фундаментальностей, время–это фундаментальность, если не смотреть с позиции времени, можно любую другую фундаментальность также учесть, возьмите ту же массу, ну, не хватило бы, допустим, количество людей там в голосовании, это массовый показатель и всё, этого бы ничего не сложилось и так там набор целый фундаментальностей вот так сложился.

*Из зала: Ещё должно быть какое–то условие, которое должно соединить это всё*

Как раз условие это и соединяет.

*Из зала: В*от оно должно быть условие.

*Из зала: Я быстро хочу дать заключение маленькое (много голосов в зале).*

Договори, договори.

*Из зала:- Смотрите я хотела дать маленькое заключение такое, мы как Служащие ИВДИВО, мы берём проект и напрягаем сознательно ИВДИВО каждого; возникает напряжённость ИВДИВО–развития в наших сферах, за счёт этой напряженности развиваются наши части и вся материя, все люди входят в эти эманации, в эти возможности, мы многие катастрофы на Планете преодолеваем проектами, мы напрягаем своё ИВДИВО проектами, выплеск идёт Прасинтезности и у людей разворачиваются, в том числе, для Человечества другие условия, я увидела, что, даже, преодоление катастрофы может быть.*

А можно назвать ИВДИВО развития практикой Дома, вернее, практикование мы не знаем, как этим всем, всего ИВДИВО в цельности.

*Из зала: Я тоже искала практикование или что–то другое.*

Это горизонт практикования.

*Из зала: Да, я это знаю.*

Можно сказать, что это 16-ричное, но одновременно, цельное действие Дома, оно просто это градуируется на шестнадцать позиций.

*Из зала: Вот практикование, как владеющее практикование, когда ты можешь*

Да, значит, Человеку нужно осваивать ИВДИВО–развития, как инструмент практикований Домом.

*Из зала: А ещё практикование определяет временные параметры.*

Спасибо тебе большое! (аплодисменты). Вот смотрите, вы загораетесь, вообще то, на такую работу, отзывается.

*Из зала: Да, конечно.*

Начинаете действовать, в чём вопрос?

*Из зала: - Между ИВДИВО каждого и темой ИВДИВО Человека, в котором заложена прасинтезность да? (неразборчиво)*

А в чём вопрос?

*Из зала: - Так или не так?*

Может быть (смех в зале).

**Парадигма Человека**

Смотрите, у нас очень мало времени, мы выбились из всех, вообще, планирований, поэтому, что я сейчас предлагаю: у нас есть две темы запланированные–Круглый стол, я его предлагаю всё- таки не проводить, и есть тема по Парадигме и я всё-таки настаиваю, предлагаю всё-таки эту тему, потому что, она, как бы Владыка меня стимулирует на то, чтобы мы развивались, и нам сейчас, чтобы, вообще, действовать фундаментальностями, чтобы мы, вообще, в Синтез входили, чтобы мы воспринимали цельно и парадигмально всё окружающее.

Мы должны отстроиться на восемь позиций этой Парадигмы, когда фундаментальности синтезируются восьмью этапами, и рассмотрение этого процесса, на самом деле, там всё мгновенно без этапов синтезируется. Но рассмотрение этого процесса синтезирования всей материи, синтезирования там организации, чего угодно, это всё 8-рично.

И зародилось это парадигмальность, такой взгляд ещё в философии, но там чаще было две- три позиции, обычно не принимали философы внутренне, темы ракурсом общего, особенного или общее, особенное, частное или общее и частное, там есть разные такие сочетания. Но эти вот понятия, что такое общее в каком-то явлении, что такое особенное, что такое частное, что такое единичное они крайне важны. А в Парадигме в последних двух томах это было расширенно на восемь позиций, и когда восемь позиций рассматриваешь, то, вообще, складывается цельность мировоззрения не только на рассматриваемое какое–то явление, а на то, как это в целом в Доме организуется, когда само явление рассматриваем или субъект, объект что угодно.

***Человек –общее***

Человек, например, он организует собой весь Дом в ответ, это вот следующие четыре позиции. Поэтому я постараюсь образом коротко показать, если получиться, правда, показать суть, допустим, Человека, самый будет такой подходящий пример. Попробуем восьмью подходами Парадигмы показать, кто ж такой Человек, и первое это называется **общее Человека** (*пишет на* *доске*). Здесь в этой первой позиции нужно увидеть, что весь мир, то есть, мир Отцовский, мир ИВДИВО, всё, что в цельности происходит в ИВДИВО выражается друг в друге, то есть, нужно увидеть, что Человек - это концентратор рассосредоточенных разных не только Огня, Духа, Света, Энергии, как субстанции, ещё и функционала.

И на самом деле, ИВДИВО - он однороден сам по себе, а значит, когда в нём зарождаются какие–то варианты жизни, идут какие–то процессы материализации, то он собирает, можно сказать, синтезирует что–то из того, что есть в ИВДИВО. Всё очень просто, на самом деле, и тогда получается то, что есть вокруг в целом в ИВДИВО должно в Человеке концентрировано, но сообразно человеческим стандартам быть организовано или синтезировано. То есть, Человек и получается концентратор разных видов синтеза Отца и того, что есть в ИВДИВО, разных состояний материи.

Ну, например, виды материи, которые есть во всём ИВДИВО и, фактически, заполняют его однородно и цельно, они организуются в Человеке, как части, тоже однородно и цельно, но уже в ИВДИВО Человека и в ИВДИВО каждого. Тогда получается в **общем** нужно увидеть, это для рассмотрения любых тем на примере человека, в **общем** нужно увидеть - это общность процессов, общность происходящего, что организует собой человек, где то, что изначально лучше на уровне ядерности, прасинтезности, огня, лучше из микромира идти.

И то, что происходит вовне тоже самое, но потом с особенностями какими–то, другими дополнениями должно быть и в Человеке, потому что, Человек – это часть всего окружающего, а значит, что–то общее, пересекающее, объединяющее Человека со всем миром тоже должно быть, думаем, что это такое? Ну представьте, по Парадигме, мы если читаем, особенно первый том или второй том, и там Парадигма Человека, каким образом начинает формироваться Человек, встречается, то есть, концентрируется Огонь Отца, Огонь Матери в ИВДИВО, возникает вначале первичный сгусток Огня однородного уже человеческого, мы об этом уже говорили, а дальше что? Дальше начинает на это всё, начинает фокусироваться ИВДИВО в целом, и его всякие условия, его атмосфера ИВДИВО, его среда, но лучше сказать атмосфера, она вызывает организацию этого первичного сгустка Огня и рождается ядро, первое ядро Человека. Вот таким образом, да, а такие подобные процессы есть не для Человека?

Есть конечно вот таким образом, вообще, начинается любая материя, согласны?

*Из зала: Да.*

Таким образом получается, то, что описано - это начало процесса материализации Домом и получается здесь, в общем, Человека, мы говорим, что есть (пишет на доске) Огонь Отца, Огонь Матери и мы получаем Огонь Человека, ну, можно сказать, чем ядром и так далее. Понятно, что в это ядро записывает Отец и Мать всё то, что они хотят заложить в Человека, и точно такой же процесс есть в окружающей реальности для животного царства, но потом развитие идёт другое, для других форм жизни, у нас их шестнадцать, минимум, известно. Например, для формы жизни Владыки, но только этот путь, который проходит эта жизнь он другой там уже со следующими спецификами.

*Из зала: - а на уровне атома можно сказать?*

Ну, атом - это огнеобраз, это уже потом чем будет организовываться ядро, один из вариантов - это атом, конечно, да, только это первичное, что возникает в Человеке, это не атом, а ядро, атомы остаются в пятой расе, у нас организация материи идёт более глубокая, ядерная на вершине своей, поэтому, если человек на вершине материи находится и, даже, уходит в Огонь, то это значит нужно рассматривать ядерно, а не атомно, но развёртка материи будет, в том числе, атомами, увидели?

***Человек – особенное***

Второе, **особенное** (*пишет на доске*), по названию, что здесь присуще, именно Человеку? Формирование его в жизни, организации его и что отличает его от других вариантов жизни, но в данном случае, удобно сравнивать с тем, что мы знаем, это царства жизни, в первую очередь, это нижестоящие царство, если взять просто первично четыре царства: посмотреть человек, животное царство, растительное и минеральное; почему четыре, потому что, четыре субстанции Отца базово организуют всю материю - Энергия, Свет, Дух, Огонь. И тогда здесь, что **особенное** будет присуще Человеку - огненность материи да, (*пишет на доске*), что ещё, если есть Огонь, что обязательно будет

*Из зала: Дом*

Дом (*пишет на доске*), так что ещё будет - четырёх мировость, здесь имеется ввиду ключевое слово четырёх, не три, а четыре мира будет организовывать человека, ну и там, подобное можно ещё доработать, мы просто ускоряемся, времени мало, понимаете. Здесь нужно набрать то, что выделяет человека от других форм жизни и, в данном случае, мы рассматриваем из четырёх царств, но можно рассматривать по шестнадцать видов, можно рассмотреть не человеческие формы жизни, а мы их не знаем, кроме нижестоящих, поэтому, здесь других вариантов и не будет. Увидели.

***Человек –частное***

Тогда третий вариант: **частное** (*пишет на доске*), **частное**–это то, что присуще конкретно только человеку со структуризацией, организацией, набор специфик разных, это то, что, вообще, характеризует человека, я скажу попроще, то, что закладывает Отец в Человека. И что сюда можно отнести?

*Из зала: Части.*

Части, я бы сказала, виды материи, 64 вида материи и из них развиваются части, что ещё сюда можно отнести, что специфику Человека складывают, что, вообще, дано человеку от Отца ну, и от Матери?

*Из зала: Творящие Основы.*

Я бы сказала Синтез и управление Синтезом, да, это если в этом направлении идти, что сюда 16 эволюций, четыре мира, но уже с другим смыслом, как спецификой, как, вообще, способность мировости, разную мировость нести - здесь именно, огненность мировая имелась ввиду, а здесь способность нести мировость да, что ещё можно сюда отнести? А?

*Из зала: Мировость?*

Мировость, как таковую. Как у нас ещё материя человека организуется?

*Из зала: Царствами.*

Особенного в этой материи важное такое?

*Из зала: Скорость, время, пространство.*

Иерархия Человека, согласны. Дальше, Отцовскость, Образ и Подобие я так сказала, это третье **частное**, это обязательно, согласны. Ну, и дальше, если подумать, там можно ещё что–то наскладывать, то есть, вот сюда мы собираем в третью позицию то, что складывает Образ и картину, тройка она, вообще, сама такая организующая девушка, когда она берёт и собирает в определённом порядке, и частное это исполняет.

***Человек – единичное***

4. **Единичное** (*пишет на доске*), здесь нужно описать Человека как единицу, но здесь учитывается, что идёт сначала общее процессом организации, но нужно показать, каждый человек–это уникальная единица, неповторимая, и каждый человек из того, что, вообще, в целом ему возможно и доступно, собою являет какую–то часть на данный момент, на данный момент своего эволюционирования, допустим, и что есть в человеке такое, что делает его единичным?

*Из зала: Индивидуальность.*

Образ Отца, Слово Отца, которое неповторимо для всего ИВДИВО, согласны, что ещё? Можно по шире смотреть.

*Из зала: План Синтеза?*

Нет, не в этом дело.

*Из зала: Огненность.*

Это мы уже указывали, огненность - это всё уже было, здесь нужно, знаете, держать эту грань, что человек каждый имеет разные наборы возможностей, там, веками мы их достигали и это чем–то обобщить нужно, показать, что каждая единица уникальна, чем она уникальна, но прежде всего, этим Образом Отца, Словом Отца, да?

*Из зала: Может быть то, о чём сегодня говорили, индивидуальная иерархичность, то, чего мы достигли.*

Индивидуальная Иерархичность, но, как-то обобщить это всё хочется, думаем

*Из зала: Личность?*

Это не то, это маловато это как бы следствие чего-то, вот этой из чего эта личность следует?

*Из зала: Генетика.*

А, ну, например, как же, как же взять?

*Из зала: Омега, может быть?*

Ну, омежность, да, сюда можно записать, омежность человека, я бы сказала, Ипостасность Отцу, она очень разная, с другой стороны, это тоже частный случай всего этого, каждый человек он на данный момент времени реализует ровно то, что он достиг, и начинает двигаться к следующему совершенству, причём, один - это один порядок и набор каких то условий, огней, частей чего угодно, у другого - это будет совершенно по другому, эти жизни нельзя сравнить, хотя, это всё человек, это всё единицы, которые творятся Отцом по общим всем этим закономерностям. Которые несут особенное –это человечность, да, которые здесь в целом можно назвать, человечность - из чего она складывается, частное - это его строение, функционал, а единичное -это специфика каждого, то есть, в целом, если это всё объединить, это специфика каждого.

*Из зала: Синтезтелесность можно туда записать?*

В том числе, можно, но она какая-то должна быть, чтобы это описать, потому что, синтезтелесность есть, вообще, у всех сюда она будет относиться, в том числе, а если она. Вообще, у кого-то может и не быть, у нас же есть люди, вообще, без частей, но тем не менее, а может и быть и какая она? Тут мы переходим к совершенно новым пунктам, которых раньше не было и не рассматривались, и попробуем сейчас увидеть, сколько мы упускаем, если мы их не будем учитывать. Называется это в**сеобъемлющее,** и здесь нужно увидеть, когда человек эти четыре пункта взглядом объединяет, то мы видим, как формируется эта единичность каждого. Начиная от общих процессов, к единице идём, а потом эти единицы начинают что–то эманировать, ну, в принципе, это сразу происходит, я условно говорю, да. Они начинают выражаться как-то, они влияют на окружающие условия, они начинают взаимодействовать друг с другом, и это **всеобъемлющее** - это то, что рождается человеком между собой в человеческой среде.

*Из зала:в социуме.*

Это один из вариантов, это частичная трактовка, то есть, здесь мы вспоминаем, что человек — это коллективное существо и эта позиция, она вообще, крайне мало, изучена науками, она крайне мало учитывается, ну там, психологи, например, этой темой занимаются – психология масс, ну, извините, там нет, вообще, человека в таком виде, чтобы рассматривать всеобъемлюще, всё время от общего должны начинать вот, так вот подумайте, пожалуйста, а что же такое рождается между людьми, как это в целом назвать?

*Из зала: - ИВДИВО?*

Понимаешь, ИВДИВО есть и у Отца, это должно быть продуктом человека.

*Из зала: Деление Отцом.*

***Субстанция командности***

Вот, молодец! В ту сторону, в ту сторону, то есть, понимаете с одной стороны вот это всеобъемлющая грубо назовём это некая среда всё что выражается человеком оно обобщается объединяется до однородности плюс ещё природа плюс ещё ИВДИВО вносят свою лепту, а есть ещё управление Отцом, если вспомните что мы на вершине едины Отцом вообще–то собою, сначала с Отцом один на один объединяемся, синтезируемся, а потом уже и между собою входим и в Любовь, Мудрость входим в любое взаимодействие выражением Отца, продолжением Отца.

Тогда здесь получается у нас некая такая командность, давайте назовём это команда которая может иметь Ивдивность, которая может являет Отца, только человеческая команда, когда люди между собою все включены в эту команду, но все равны хотя все иерархически разные, вот это вот можно условно, эти слова нужно ещё дорабатывать, некая командность, некая общая среда человеческая между людьми, которая в какой-то степени можно сказать живая, но это условно очень, лучше не говорить это слово, но она динамичная, она развивающая, она иногда подавляющая в зависимости от того, что эта субстанция между людьми являет собою, потому что она определяется в первую очередь людьми, то что Отец и Мать задают этот эталон это понятно, а в свободе воли человек может и команду там, вспомните нацистов, фашистов и объединится, та на во имя Отца, тем не менее вот эта вот среда внешняя она насыщалась людьми разными состояниями материи разными по качеству, согласны.

И вот здесь нужно увидеть, что это командность, это субстанция командности, она влияет в две стороны, она с одной стороны сама по себе строиться от людей, а с другой стороны так же влияет на всех, если она собирается от каждого, то потом доходя до однородности, этой однородностью общностью от всех влияет на каждого в ответ и вот это нужно очень хорошо научиться учитывать и в первую очередь мы это будем отрабатывать на себе. Команда Подразделений, да когда это вот здесь срабатывает «один за всех, все за одного», когда у нас формируется что–командное общность отсюда всеобщее и всеобъемлющее и каждый входя в эту команду, с одной стороны если это Отцовское огнём заряженная субстанция, она развивает, приумножает вот эти все потенциалы каждого, каждому потому что здесь Отец проявляется, помните закон Синтеза, мы умножаем потенциал Отца на количество участников, вот поэтому Синтезы с большим количеством очень мощные и качественные получаются, вот, а если это командность она негатив несёт это также в ответ разрушающе будет действовать на каждого и мы никуда от этих условий не денемся это вообще основа человечности и человечность как раз здесь и будет развиваться в том что, это кстати пятый горизонт, пятый Огонь человечности, вот эта вся среда должна стать человеческой и когда мы это поймём то мы начнём видеть проблемы в командах, в коллективах разных, на предприятиях, как и почему мы должны организовываться чтобы продвигать этой командой субстанции каждого, увидели? Это очень важно, это можно на государство развернуть, на маленькие команды, это можно развернуть на всё человечество Планеты, то есть, тут ещё тема, и тема очень большая отсюда вырастает.

***Позиция шестая –Иерархизация***

**6-й позицией** - это **Иерархичное**, есть второе название – несоизмеримое, но тут больше к философии, мы сейчас не будем путаться, это следующий этап, это когда общая среда, всеобщая, всеобъемлющая, то есть, проникающая внутрь, не внешняя, кстати, это слово означает, она образуется, она постепенно развиваясь, расслаивается и иерархизируется, поэтому, мы с вами имеем социум–горизонт общей среды, объединяющий нас природно; общество, когда эта среда начинает быть структурирована функционалом определяемым людьми, устройство общества одно, второе, третье; государство – это тоже общественный формат, увидели.

И вопрос в том, если допустим, что-то общее сложилось между людьми на основе эмоции, не организованно и не структурировано, но общее сложилось – это что-это стихийное такое сложение организации человечества, называется толпа. В этот момент толпой можно манипулировать, как угодно, внося в неё какие-то структурирующие, направляющие воздействия, отсюда всё строится управление массами; посмотрите, масса примеров по миру, что творят, почему, потому что, люди входя в отношения с собою, не критично думают, не ориентированы, не определены, вот они в этом месте зачем, почему, с какой целью, почему и кто они, понимаете.

И тогда если этих позиций нет, возникает, отсутствует Иерархизация, и просто возникает объединение людей. А Иерархизация предполагает, что каждый определён для себя - кто он, что он, имеет определённые цели, он входит в команду, с которой легче достичь и реализовать эти цели, и тогда у нас получается результат более качественный. Это, как бы вертикаль такая Иерархизации, а горизонталь–это когда у нас идёт объединение по этим разным признакам: социум, общество, допустим, также экономика, экономические взаимодействия, нация.

Между нациями, внутри нациями - это на основе разных видов профессиональной деятельности, это в целом цивилизация. **Цивилизация** — это **вид движения материи**, когда учитывается качество, динамика, стандарты этой материи, заданные Отцом и насколько они реализуются, в том числе. И это разные уровни и слои, если дальше посмотреть у нас социум, он же расслоенный, да, у нас есть социальные слои низкие, от бомжей начиная, они же тоже между собой общаются, эту среду вырабатывают. У нас есть более высокие слои, как раньше были у нас: рабочий класс, какие ещё, крестьянство, потом рабочий класс, потом интеллигенция, кто ещё это помнит, да. Это что - это как раз вот градация общества на эти слои, например.

Социум тоже, люди там одних природных возможностей, других, допустим, молодёжь, средний возраст и пожилые люди. Они тоже объединяются в разные социальные слои, почему, потому что, у них природные составляющие разные очень, и так далее. Это иерархичное всё это определяет, но тоже нужно увидеть, что, если человечество ведёт Отец и Отец выражается не одним человеком, Отец выражается человечеством, вообще-то, да, то нужно увидеть, что Отец выражается многообразно, многоуровнево и задаёт для этого развития тоже свои параметры. И на основе этого у нас возникла Метагалактическая Империя, между прочим, увидели, чтобы дальше просто, чем цивилизованность, цивилизация, вести внешнюю организацию людей, вести, именно, метагалактически имперски. Нашли форму организации людей, взяли. Вот.

Следующее, 7-я позиция. Что здесь будет сюда относиться, ну, здесь будут все какие-то характеристики, параметры рассматриваться, что присуще, допустим, чем человек входит в командность, всеобъемлюще, насколько Человек учитывает иерархизацию этой команды, ну, например, на производстве, в одной команде есть подчиненный, есть управленцы, допустим да?

Из зала. *Определенная, наверно, технологичность*

В том числе, да, здесь всё будут учитываться. Если человек не различает до конца свои функциональные обязанности, начиная от некорректно исполнять или не исполнять, или нарушать или вмешиваться в вышестоящие функциональные обязанности, он вот здесь нарушает свою позицию и будут только проблемы. Увидели? Ну, здесь в том числе, да.

***Позиция седьмая -Синтезная***

7-я позиция называется **синтезная.** Представьте, допустим, сложилась человеческая общность какая-то, иерархизировалась она, дальше что, а дальше, всё равно. эта цельность должна развиваться. Развитие идёт в связи с условиями ИВДИВО, Изначально Вышестоящего Отца, материи, какого-то условия характерного для этого времени, то здесь всё учитывается. И *синтезное* нам показывает, что именно, сейчас происходит, как синтезирование, как процесс синтезирования, что именно сейчас синтезируется для какой-то общности людей. Вопрос к вам, с точки зрения, внимание, философов Синтеза, что именно сейчас для Человечества Планеты Земля синтезируется?

Ареал обитания, раз, согласны, синтезом двух Октав уже, вышли во вторую Октаву. Нет, ну она для нас может быть и одной осталась, Октавой Фа, то есть, три нижестоящие архетипы мы не особенно учитываем. Почему, если учитывать их в чистом виде - это прошлое, мы не можем на него опираться, это другие стандарты материи, а если учитывать их в составе четвертого, Метагалактики Фа, то эта Планета метагалактическая, Солнечная Система метагалактическая, Галактика в составе метагалактик и метагалактическая, когда идут метагалактические синтезирования, учитывается ИВДИВО, например, да.

Поэтому, это другое качество материи, подтянуто, минимум, до четвертого архетипа. И в любых архетипах останутся и Планеты, и Солнечные системы, и всё, всё, всё из чего состоит космос, это будет; вопрос: какого качества и что мы учитываем в этом качестве в своей жизни. Мы, например, не можем учитывать чисто первые архетипы Планеты, это те планеты, которые не стыкованы и не синтезированы с Солнечной системой, нет влияния между ними, нет сообщения, это далёкое-далёкое прошлое. Поэтому, нам, даже, не понятны эти состояния материи.

Мы же говорим о том, что сейчас базовые четыре, Метагалактика четвертый архетип Октавы До, а если точку отсчёта повысить до Метагалактики Фа и До - это Метагалактика Фа, у нас получается, мы выходим в следующую Октаву, только Октаву Фа. Она и связана с предыдущей Октавой-До, но и сама по себе она в цельности совершенно другая, увидели. Поэтому, то, что мы синтезируем, это можно назвать ареал обитания человека, ну, так условно, по-человечески, по бытовому назвать. Что ещё.

Из зала. *А если Нация, Метагалактическая Нация.*

Только, знаешь, это мелковато будет для этого.

Из зала. *Или Империя*

Да, или Империя. Метагалактическую Империю можно, с точки зрения, организации или Дом Отца, разворачивается у нас новым состоянием материи, новая эпоха, новый этап творения, разными ракурсами можно увидеть разные смыслы, есть такое, это называется синтезное. Что нам даёт этот взгляд, синтезное? Мы встраиваемся своевременно в разные условия, мы их вычисляем, более того, мы начинаем этим участвовать в управлении материей, в управлении Домом, всего, что происходит, всего того, что мы рассматриваем, допустим.

***Позиция восьмая – Цельное***

И 8-е называется, как-**цельное.**

Из зала: - *А почему цельное? Не было ведь.*

Нет-нет, именно *цельное* будет после синтезного, многие тоже вопрос такой задают почему, потому что, здесь синтезное рассматривается, как действие, у нас эпоха Синтеза. Что происходит сейчас, какое действие синтезом идёт, вот, а цельное — это некое всё, что вместе мы охватываем — это синтез макро-микромира. Мы рассматриваем Парадигму Человека таким образом, да, и здесь мы видим от микропроцессов возрождения человека, потом его формирование, как единицы, объединение с другими людьми в человечество, где человек уже неотъемлемый, я бы так сказала, элемент человеческого общества или сообщества, и так далее.

То есть, его уже нельзя отделить, это именно, этапы, которые нельзя упускать, его нельзя выделить от всего человечества, понимаете. Поэтому, вот здесь восемь пунктов, они, вообще, это включают всё. И *цельное* это некий образ общий, картина такая, которая все эти пункты, во-первых, в себя включает, а с другой стороны, переключает нас. Это восемь - это Аматика, на какой-то следующий этап, где этот образ, можно сказать, образ будущего человека, который проходит эти восемь этапов, как бы Парадигмального Синтеза от самого элементарного зарождения, ведь сюда можно все эпохи вписать, вообще-то, да, и куда-то, в какого-то человека по Образу и подобию Отец его ведёт, развивает. Согласны.

Что сюда можно отнести? Какой это человек, в составе какого человечества будет?

Из зала: - *Человечество Изначально Вышестоящего Отца.*

Вот, человечество Изначально Вышестоящего Отца, характеристики пожалуйста, иначе, будет непонятно.

Из зала: - *Он управляет Синтезами.*

Управленец Синтезом, да, вот, всеми параметрами, фундаментальностями, константами, да, цельность в Отце, цельность самого Человека огнём и материей, но, когда материя одновременно иерархически состоит ещё из множества видов. А представьте, что у нас очень развитые Части, системы, аппараты. Всё, что эталонно закладывает сумасшедшие 4 096 пока что, эталонных систем, аппаратов и частностей, причём, каждый по 4096. Это ж сколько наборов параметров, функциональностей, способностей такой человек будет выражать.

Из зала: - *А можно назвать его мета-Лидер.*

Лидер мелковато. Вот есть крупнее слово – Аматик, но и это будет мелко здесь.

Из зала.: - *Может какое-то с словом мета*

Мета - -это к Метагалактике, а если к ИВДИВО или к Октаве, например, ИВДИВО Человека, это вот сюда, где человек, он же 8-ричен, и куда нас ведёт 8-ричность человека.

Из зала.: - *В Отцов*

В Отцов, так вот здесь нужно ставить Образ Человек-Отец, ну, или Мать, в принципе, фактически, это в одной группе находится. Значит, Человек-Отец — это как - это всё, что мы говорим, это развитость в материи, синтезируемость её, я говорю в пределах и в границах нашей эпохи, того, что нам дано сейчас. Дальше будет ещё что-то, но этого мы знать не можем пока.

Из зала*: - Всё равно, будет цикличный процесс человека, когда всё это разовьём, мы же пойдём в новый этап осваивания, нам откроют другие горизонты.*

Да, пойдём, и смотрите, когда мы чего-то достигаем, между прочим, это и сейчас происходит, мы сразу возвращаемся в микромир, у нас углубляются эти процессы взаимодействия с Отцом огнём, синтезом. В 3-м архетипе всё шло на уровне Духа, сейчас на уровне огня и синтеза, дальше ещё как-то глубже будет, да. У нас вот это всё меняется, стандарты меняются, преображаются, достигается другой Образ человека или человечества.

Из зала: - *По спирали?*

И циклично или по спирали, но увидьте, что это не цикл временной, а что это цикл процессуальный, который может быть вне времени и, одновременно, всё может происходить. Вот где-то флюктуация прасинтезности вырвалась в какой-то части мозга, например, мозг там стапельнулся, сложил что-то и пошли изменения по всей жизни.

Из зала: - *Можно сказать, что Человека развивающий Отец?*

Это мелко, конечно, развивает. Он ещё больше управляет, он её синтезирует, сотворяет. Человек-Отец на вершине стоит, на восьмой позиции. Отец не только развивает. Отец ещё синтезирует её изначально, увидели.

**Парадигмальный Синтез - восемь глубин ИВДИВО Человека**

Смотрите, теперь, что это пример парадигмального рассмотрения одной темы человека, причём, очень поверхностный, на скорости, это можно, знаете, несколько Докторских на всём этом можно защищать. Вот, даже, для психологов, для философов бери, пиши и защищай, причём, это всё можно реально обосновать, доказать, выверить и отдать людям, так, но не об этом речь. Здесь вот такой подход 8-ричный, нужно сохранить для любых тем, когда базовое определение, что такое *общее, особенное, частное* мы оставляем, а то, что это означает для другого явления, берёте одну часть - Головерсум, да. *Общее* для Головерсума это будет не все человеческие процессы, а именно специфические для Головерсума, для этой Голонической материи.

Дальше, *особенное* -это ещё что-то другое, и часть тоже раскрутить по этим 8-ми позициям, этому надо учиться. Меня Владыка заставляет на каждом Синтезе по частям по Институту Человека, вот так 8-рично рассматривать части. Я думаю, что постепенно наработается материал парадигмальности человека, это вот Парадигмальный Синтез так он идёт. Он обязательно должен быть восемь глубин осинтезирования материи охватить собой. Я думаю, что мы с вами этот опыт наработаем, станем парадигмологами, где Парадигма отличается от Философии и философствования, как такового. И Философский Парадигмальный Синтез и Научный нужно, наконец-то, различать, чего нет у нас в пятой расе. У нас даже воюют Ученые и Философы и дерутся за “у кого какие привилегии, функциональности, предназначения” и тому подобное. Ну это не серьезно, получается. И нам нужно, различая, увидеть, что глубина ИВДИВО Человека это вот это, когда мы так глубоко рассматриваем человека, работу Дома и затем Синтез его телесности. Взяли -взяли, да. Интересно.

Из зала: - *Будем готовиться к вашему приезду.*

Хорошо. Если будете эту тему раскручивать, это будет, знаете, очень глубокий Синтез в продолжении, это будет классно. Ладно, значит у нас остается несколько минут, ну, в принципе 18 минут. Что мы с вами сделаем,

Из зала: - *Можно сказать, что это жизнь Отца, 8-ричная жизнь?*

Нет, это ограничение, у Отца, кроме Жизней есть Репликации. Давай так, теперь смотреть, есть Созидание, горящее в ядре Монады, понимаешь, у Служащего, когда настоящий Служащий

Из зала: (*неразборчиво)*

Это всё еще сюда накладывается ещё, и каждую позицию из восьми: Посвященного, и Служащего, и Учителя можно вот так вот 8-рично парадигмально рассмотреть. Там только в Парадигме Человека есть намёки на это. Там уже не стали это раскручивать, потому что, есть такой закон, ещё сама материя окружающая - это и люди, в первую очередь, и Планета Земля. Она должна выдержать вот эти эманации этих Парадигмальных Синтезов. Вот, поэтому, всему своё время и, если у вас что-то не получается, не складывается не печальтесь, может просто условия не от вас зависящие не сложились, а именно, такие общие условия, когда некому и некуда это отдать. И таких случаев на самом деле очень много.

Поэтому, у нас Парадигма не в первые годы Синтеза сложилось, а по завершению двадцати пяти лет только, хотя, были возможности у отдельных Служащих сделать это раньше. И Отец не давал Огонь, видя эту несвоевременность, и Мать не принимала, не готова была, и здесь тоже с этими тематиками, вот смотрите, получается или нет. И кстати, на эту тему, очень важно для тех, кто какие-то новшества в материи достигает, типа синтезёров, да, иногда, не получается сложить материю, когда нет, вообще, условий - это один вариант, а только вы, там, флуктуация среди человечества, выросли, ну, типа Теслы, который родился с такими вот задатками шикарными, а он не мог никому отдать свои способности. Это как раз, он не переключился на командность, чтобы продолжить своё развитие, это невозможно было по тем условиям.

И у нас то же самое может быть. Это может быть в маленьких масштабах, в больших масштабах, в ближайшем окружении, в далёком окружении. Вот, это нужно рассматривать и нужно отличать эти условия или, вернее, их отсутствие от того, что иногда, материя вокруг нас вязкая и структурированная настолько, что задействуя её, у нас не получается что-то новое достигать.

То есть мы, когда думаем, мы задействуем и внешний, ведь, среду. Любая частность вырабатывается на границах внутреннего мира человека и внешней среды. А это значит, что, если среда грязная, не готовая, нижестоящая по отношению к вашей задумке, а вы ею насыщаетесь, вы будете понижать свой потенциал и у вас не получиться желаемый результат, хотя, вы лично готовы. Тогда что делается, а можно просто плавить эту сред и. это не имеется ввиду всеобщая среда, тогда уж просто не готовность возникает Планеты.

А нужно просто сферу вокруг себя, сферу ИВДИВО своего, он же объединяется с окружающей средой или какой-то объём материи вокруг тебя, например, в доме, в квартире, где ты сидишь (в городе посложнее) нужно просто пламенем прожечь, и убрать эти ненужные, жёсткие для вас структурные связи окружающей материи и вам легче станет думать, вам легче станет соображать, и у вас получится реальные результаты. Это опыт Главы ИВДИВО, которым он с нами делился. Отдаю, пробуйте. У нас сейчас практика. Мы сейчас стяжаем Парадигмальный Синтез для всего проекта и каждому из нас. Я думаю, это будет оптимальный вариант. Согласны?

**Практика**

**Стяжание 8-ми видов Парадигмального Синтеза Проекта Института Человека. Стяжание Огня Парадигмального Синтеза ИВО. Стяжание ядра Парадигмально Синтеза и Огня Парадигмального Синтеза в ядро мозга человека.**

*И так, мы возжигаемся всем Синтезом съезда и сегодняшним мероприятием проекта ИВДИВО Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Бытия, физически возжигаемся и проникаемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосиф Славия ИВДИВО Октавы Бытия. Синтезируемся физически с ними, возжигаемся, входим четверичный Магнит, и выходим в зал ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь 4 194 240 ИВДИВО-Цельность. Становимся Философами Синтеза и участниками проекта ИВДИВО Человека пред ними.*

*Синтезируемся с Кут Хуми и Фаинь, Иосиф Славия нам помогают. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Синтезируемся с Иосифом Славией, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся четверичным этим Магнитом и двумя Синтезами Отца. И просим условия роста и развития парадигмальности каждому из нас и синтезу нас и парадигмального действия. И проникаясь Кут Хуми и Фаинь, Иосифом Славией, мы стяжаем Парадигмальный Синтез Кут Хуми и Фаинь для Проекта ИВДИВО Человека каждому из нас, и стяжаем Парадигмальную Волю, Волю Парадигмальности Иосифа Славии каждому из нас, как участников этого проекта. И проникаясь всем стяженным, мы стяжаем первичное ядро Парадигмального Синтеза, оно несёт эффект Воли ещё.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его зал в 4 194 305 ИВДИВО-Цельность. Разворачиваемся в зале, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца преобразить нас на способность к Парадигмальному Синтезу, Парадигмальному действию в реализации, в развитии ведения проекта ИВДИВО Человека каждому из нас и синтезу нас, и как Философу Синтеза, и как Аватару соответствующих горизонтов.*

*И вот вспоминаем действие ИВДИВО Человека, окутываем, охватываем собой, разворачиваемся Домом, не телом, только, Домом, на весь зал Отца и впитываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и в этом, как бы изнутри, в Дом входит Парадигмальный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем вид Синтеза, Парадигмальный Синтез каждому из нас и синтезу нас, усваивая его первичным ядром Кут Хуми и Фаинь.*

*Далее, мы стяжаем восемь Парадигмальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8-еричный подход, восьмеричное действие Парадигмальным Синтезом, стяжая общее, особенное, частное, единичное Парадигмы. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца так же всеобъемлющее, несоизмеримое вместо иерархичного, синтезное и цельное.*

*И возжигаясь Синтезом восьми видов Парадигмального Синтеза, мы 8-еричным ядром Парадигмального Синтеза цельно оформляемся пред Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию Парадигмального Синтеза, выстроенного 8-рично во все ядра наших частей, систем, аппаратов, частностей, подготовок и ИВДИВО реализации, во все ядра клеток, огнеобразов и любых иных материальных выражений Синтеза в нас, телесности.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая ядром Парадигмального Синтеза, кстати стяжаем Огонь Парадигмального Синтеза, и вот на весь Синтез стяжаем столько Огня, чтобы весь Синтез, который нам даёт Отец, записался. Причём, это ядро Парадигмального Синтеза, и потом ядро Парадигмального Огня горит в центре мозга, обратите на это внимание. Человек этой эпохи начинает отстройку с мозга с Домом, где Дом Отца или Отцовский 192-я часть выражается в Физическом Теле системой - Мозг.*

*Мозг — это синтез двух частей, Дома и тела. Дома и Физического Тела, вот, отсюда и здесь начинает свой рост и развитие человек этой эпохи, именно, в ядре мозга ядерность настоящая, современная взрастает ракурсом Синтеза и Огня. И вот фиксируя, просим Отца зафиксировать это ядро в ядре мозга для развития мозга, в том числе. И вот из этого ядра и начинаем реплицировать Парадигму Изначально Вышестоящего Отца, Парадигму Человека. Отец записал Парадигму Проекта нам во все ядра всех видов каждого из нас и синтеза нас.*

*И синтезное действие — это преображение стандартами, началами, основами, фундаментальностями, то есть, в этом реплицировании мы должны стремиться к вот этому преображению выше, даже, чем Я-есмь, когда наше внутреннее естество преображается этим синтезом. И преображаясь насыщенностью Парадигмой Человека 8-рично от Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, усваивая его.*

*Усваиваем и утверждаемся Синтезом Отца всё достигнутое проектом ИВДИВО Человека этим съездом. Внимание, каждому из нас из общего ядра проекта, мы стяжаем единицу Синтеза и Огня в развитие и разработку на год. То есть, если кто-то зашёл не по горизонту, это вас тоже касается. То есть, это дополнительный Синтез и Огонь, в том числе, для внешнего развития, в первую очередь, нас с вами, но и для отдачи другим людям, потом.*

*И возжигайтесь этим Синтезом и Огнём, индивидуализировано уже, как Планом деятельности на год. Там все записи есть, что делать по вашим возможностям, чем заниматься. Возжигайтесь побольше вот этим ядром Синтеза этого проекта. Это Синтез проекта ИВДИВО Человека, не Синтез Парадигмальный. Синтез проекта сформировался после всех наших занятий, съезда, даже, и после разработки Парадигмального Синтеза, если можно назвать это разработкой.*

*И разверните в ИВДИВО Человека, в ИВДИВО каждого, точнее, этот Синтез и Огонь, устаиваясь в нём. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Отцом, вместе с Кут Хуми Фаинь и Иосифом Славией эманируем Огнём и Синтезом проекта ИВДИВО Человека в ИВДИВО в целом, разворачивая этот проект, являя её, это первая развёртка такого проекта, поэтому большое вам спасибо за это.*

*И эманируем Огонь и Синтез проекта ИВДИВО Человека на Планету Земля, окутывая её, и просим Отца направить на реализацию проекта для мироздания, цивилизованности человечества Землян. И продолжаем эманировать физически, эманируем в ИВДИВО каждого всё стяжённое этим Синтезом. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию и на этом завершаем наше заседание. Всем вам большое спасибо.*

­­­­­­­­­­­­­

**Проект Института Человека.**

**Секция, съезд ИВДИВО-2020**

**Компьютерный набор**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Фамилия, Имя** | **ИВДИВО** |
| 1. | Ирина Фоминых | Югра, Россия |
| 2. | Любовь Черкасова | Сочи, Россия |
| 3. | Ирина Валова | Кишинев, Молдова |
| 4. | Фанзия Шарипова | Стерлитамак, Россия |
| 5. | Анжелика Ростовская | Смоленск, Россия |
| 6. | Лиля Цой | Ташкент, Узбекистан |
| 7. | Юлия Лукашук | Херсон, Украина |
| 8. | Асель Утешева | Уральск, Казахстан |
| 9. | Ольга Бурак | Минск, Белоруссия |
| 10. | Салтанат Избасова | Актау, Казахстан |
| 11. | Светлана Карчинская | Херсонщина, Черкассы, Украина |
| 12. | Айман Сихимбаева | Алматы, Казахстан |
|  | **Проверка текста** |  |
| 1. | Салтанат Избасова | Актау, Казахстан |
| 2. | Ольга Бурак | Минск, Белоруссия |
| 3. | Ирина Валова | Кишинев, Молдова |
| 4. | Анжелика Ростовская | Смоленск, Россия |
| 5. | Светлана Карчинская | Херсонщина, Черкассы, Украина |

**Проверка текста Валова Ирина**

**Дизайн обложки и оформление книги Валова Ирина**

**Записано с живой речи секции Проекта Института Человека**

**Руководитель Проекта Института Человека Барышева Лариса**

**Ответственный за публикацию Айман Сихимбаева**

*Сдано ИВАС КХ. 30.09.2020*